
С новым, 2025 годом!
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Уважаемые преподаватели, сту-
денты, сотрудники университета! 
Уходящий 2024 год стал насыщен-
ным серьёзными и важными собы-
тиями, в нём нами достигнуты зна-
чимые результаты, которые будут 
играть серьезную роль и в ближай-
шие годы. Мы продолжаем работать 
в федеральной государственной 
программе поддержки среднего 
профессионального образования 
«Профессионалитет», войдя в 2022 
году в число первых 70 победителей 
в России с кластером легкой про-
мышленности на базе нашего Кол-
леджа технологии, моделирования 
и управления. Мы работаем в феде-
ральном проекте государственной 
поддержки вузов «Приоритет 2030», 
реализуя в нём четыре стратегиче-
ских проекта, находимся как побе-
дители этого правительственного 
конкурса в числе 106 ведущих рос-
сийских вузов. В нашем университе-
те к осени 2024 года учится свыше 
25 тысяч студентов, мы вместе с По-
литехом и СПбГУ в числе трёх самых 
крупных вузов Санкт-Петербурга. 
Многие события знаменовали 2024 
год ‒ это и новые образовательные 
программы, и работа наших теперь 
уже двенадцати диссертационных 
советов, у нас ещё больше выросло 
число хоздоговорных тем по науч-
ным исследованиям. Состоялся зна-
чимый по количеству студентов вы-
пуск, а также традиционно успешный 
приём на первый курс, когда мы в 
очередной раз первые в стране, уже 
4 августа зачислили студентов на все 
100% бюджетных мест первого кур-
са, и количество зачисленных в наш 
университет студентов бюджетной 
и внебюджетной формы превысило 
цифру в 6 тыс. первокурсников. Этот 
год принёс очередные победы на-
ших спортивных команд – боксёров, 
футболистов, мужской и женской 

баскетбольных сборных. Важными 
событиями этого года являются на-
сыщенная работа первой и второй 
части нашей «Точки кипения», музея 
Спортивной славы нашего универ-
ситета и Городского дизайнерского 
пространства «Координата» в кор-
пусах на Садовой улице и Вознесен-
ском проспекте. То, что совокупный 
годовой бюджет вуза уверенно пре-
вышает 4 млрд рублей, а на первый 
курс зачислено свыше 6 тысяч сту-
дентов – это всё серьезные и, по-на-
стоящему, значимые результаты. 
Коллеги, в уходящем году нами было 
многое сделано, в годы специальной 
военной операции мы продолжа-
ем помогать фронту на Донбассе. В 
будущем, 2025 году нам предстоит 
укрепиться на достигнутых нами ру-
бежах и реализовать новые серьез-
ные задачи и цели. Верю — мы со 
всеми задачами справимся и достиг-
нем наших целей! С конца 2023 года 
в стране началась централизация 
вузовских бухгалтерий, и весь 2024 
год наш университет работал в этом 
пилотном проекте централизации 
бухгалтерии, хотя это, по-настояще-
му, непросто. Мы решаем серьезные 
задачи по цифровизации учебных 
программ и управления, мы с весны 
2024 года решаем вопрос вхождения 
в наш состав Тверского полиграфи-
ческого колледжа, и в этом году в со-
ставе нашего университета работает 
Институт федеральной службы по 
труду и занятости, директорат кото-
рого расположен в нашем здании на 
Миллионной ул., д. 27. Все это непро-
стые задачи, но у нашего универси-
тета есть потенциал для их успешно-
го решения. С наступающим Новым 
годом, глубокоуважаемые коллеги! 
Стабильности и дальнейшего разви-
тия нашему университету!

Алексей Вячеславович Демидов,  
ректор СПбГУПТД

Уважаемые коллеги! Кажется, не-
давно мы загадывали желания под бой 
курантов. И вот пришла пора подвести 
итоги уходящего года.

В 2024 году из стен ВШТЭ выпусти-
лось 407 человек, из них 101 закончили 
университет с красными дипломами. 
Потенциал предприятий ЦБП, компа-
ний ТЭК и других отраслей пополнился 
молодыми квалифицированными ка-
драми. 

Есть позитивные результаты в науч-
ной деятельности. В рамках реализа-
ции стратегического проекта Програм-
мы «Приоритет 2030» наряду с бумагой 
«Эко» идёт выпуск бумаги «Эко 2». 

По итогам первого года реализа-
ции совместного гранта с Республикой 
Беларусь были разработаны методики 
анализа неоднородности ЦКМ.

Следует отметить новую жизнь 
крупнейшего проекта «Лиственница». 
Пуск в начале года в Иркутской об-
ласти одного из самых современных 
целлюлозно-бумажных предприятий в 
мире может рассматриваться как один 
из результатов совместного проекта 
ВШТЭ с Группой «Илим». 

В 2024 году защищены 4 кандидат-
ских диссертации. Открыт второй дис-
сертационный совет по техническим 
наукам.

ВШТЭ приняла активное участие 
в масштабных мероприятиях сферы 
науки и технологий: Биотопливный 
Конгресс, Международная выставка 
«PulpFor» и многие другие.

В числе важных научных векторов 
университета – развитие молодежной 
науки. В последнее время наблюдается 
повышение грантовой и публикацион-
ной активности обучающихся. Прово-
дится ряд мероприятий с целью более 
эффективного взаимодействия моло-
дежной науки с бизнесом, с производ-
ством, с будущими работодателями. 

В ноябре научно-техническая база 
ВШТЭ для передовых исследований 
ученых и студентов пополнилась на-
учно-испытательной лабораторией 
биоразлагаемых материалов с самым 
популярным оборудованием ЦБП, по-
ставленным ООО» Орбис». 

Активно развивается междуна-
родное сотрудничество в области 
науки, образования и культуры со 
странами ближнего и дальнего зару-
бежья. Возобновились проекты по 
академической мобильности препо-
давателей и студентов с вузами Бела-
руси, Казахстана, Кыргызстана, Узбе-
кистана и КНР.

Международная онлайн-шко-
ла и уникальные мастер-классы 
«InterArtScience», объединившие 
науку и искусство, позволили при-
влечь на обучение в ВШТЭ почти 60 
студентов из 12 стран мира. С целью 
социальной адаптации создан центр 
поддержки иностранных студентов. 

Научная, учебная и студенческая 
жизнь в ВШТЭ, как и во всем универ-
ситете, в минувшем году была насы-
щенной, содержательной и очень ин-
тересной, хотелось бы рассказать еще 
о многом.

Дорогие коллеги, благодарю всех 
за самоотверженную работу, за ответ-
ственность и любовь к нашему делу, 
к университету, за оптимизм. Это по-
может осуществлению наших планов, 
и вместе с народом всей страны мы 
встретим Победу.

Крепкого здоровья, любви, испол-
нения самых заветных желаний в ка-
нун Нового года! 

Луканин Павел Владимирович, первый 
проректор СПбГУПТД, директор Высшей 

школы технологии и энергетики 

Уважаемые коллеги! Уходящий 2024 год 
традиционно ставил немало задач по ор-
ганизации и методическому обеспечению 
учебного процесса в условиях роста контин-
гента обучающихся и расширения спектра 
реализуемых образовательных программ. В 
этом учебном году начата подготовка специ-
алистов по фундаментальной и прикладной 
химии, художников станковой живописи и 
магистров по информационной безопас-
ности. Количество студентов, зачисленных 
на новые образовательные программы, 
особенно химиков, в условиях отсутствия 
бюджетных мест вполне удовлетворитель-
ное, что внушает определенный оптимизм в 
отношении востребованности данных про-
грамм у абитуриентов в будущем. 

В осеннем семестре завершены согласова-
ние и подготовка к реализации с предстоящего 
учебного года девяти новых образовательных 
программ бакалавриата и одной программы 
магистратуры по реализуемым направлениям 
подготовки, а также подготовлена к лицензиро-
ванию образовательная программа по специ-
альности 38.05.01 Экономическая безопасность. 
Скорректирована направленность трех образо-
вательных программ бакалавриата с учетом ре-
зультатов анализа конъюнктуры рынка.

Проведена серьезная учебно-методическая 
и организационная работа, в первую очередь 
кафедрой ЦАТ, по подготовке к государствен-
ной аккредитации образовательной програм-
мы СПО «Разработчик веб и мультимедийных 
приложений» по специальности 09.02.07 Ин-
формационные системы и программирование. 
Аккредитация впервые для нашего универси-
тета проходит с проведением диагностических 
работ в формате компьютерного тестирования 
обучающихся под контролем эксперта Росак-
кредагентства. Итоги диагностической работы 
практически определяют результат аккредита-
ционной экспертизы.

Продолжились реализация и совершенство-
вание системы внутренней оценки качества об-
разования. В текущем учебном году количество 
планируемых мероприятий уменьшилось при 
расширении возможности выбора оцениваемых 
дисциплин, а их проведение распределено бо-
лее равномерно по семестрам.

С начала учебного года в полном формате 
стала функционировать система электронного 
учета результатов проведения текущего контро-
ля успеваемости обучающихся с размещением 
оценок в их личных кабинетах, а также с возмож-
ностью удаленного контроля ситуации со сторо-
ны руководителей структурных подразделений. 
Надеемся, что это будет способствовать система-
тической работе всех участников образователь-
ного процесса в течение семестра и позитивно 
отразится на результатах промежуточной атте-
стации обучающихся.

В наступающем 2025 году серьезных задач 
не меньше. Это и активная подготовка госу-
дарственной аккредитации лицензированных 
специальностей и направления подготовки, и 
формирование образовательных программ, 
предусмотренных к реализации в Институте 
Федеральной службы по труду и занятости с со-
ставлением всей сопутствующей документации, 
и обновление действующих образовательных 
программ, в первую очередь рабочих программ 
дисциплин, программ практик, и повышение 
публикационной активности в части методиче-
ского обеспечения учебного процесса, и увели-
чение количества опросов (анкетирований) об-
учающихся, преподавателей и представителей 
отрасли согласно требованиям надзорных ор-
ганов, и многое другое. Уверен, что все стоящие 
перед нами задачи, как и ранее, будут успешно 
решены.

Оглядываясь на уходящий год можно с удов-
летворением сказать, что коллектив университе-
та вправе гордиться достигнутыми результатами. 

Пусть новый, 2025 год принесет новые дости-
жения и победы. 

Желаю Вам крепкого здоровья, счастья, бла-
гополучия и успехов во всех делах!

Рудин Александр Евгеньевич, первый проректор, 
проректор по учебной работе 

 Глубокоуважаемые коллеги, до-
рогие студенты, аспиранты, маги-
странты, молодые ученые, с новым, 
2025 годом!

Просматривая ежегодные выпу-
ски нашей новогодней газеты, об-
ратил внимание, что руководители 
130 подразделений на 17 больших 
страницах газеты излагают инфор-
мацию – отчеты, иллюстрирующие 
успешное развитие университета. А 
я ежегодно отделываюсь тем, что с 
удовлетворением отмечаю общеву-
зовские достижения уходящего года 
и делюсь видением тенденций госу-
дарственного подхода к решению 
проблем высшей школы в очередном 
году. Следуя «предписанию» главного 
редактора, постараюсь скорректиро-
вать свои намеренья в соответствии с 
установившейся традицией.

Яркие впечатления конца года 
подарили две наши студентки по-
бедительницы конкурсов «Лучший 
студент 2024 года» – Юля Вилаче-
ва, лучшая среди студентов вузов 
Санкт-Петербурга в номинации «На-
учное и техническое творчество» и 
Алина Заболотская – студентка Инже-
нерной школы одежды, в номинации 
«Сфера искусства и культуры». Боль-
шие умницы – гордимся Вами.

Выполняя ежегодные «Распоря-
жения Правительства Санкт-Петер-
бурга» в качестве председателя науч-
ного совета по присуждению премий 
Правительства города студентам и 
аспирантам вузов, отраслевых и ака-

демических институтов и председа-
теля конкурсной комиссии по про-
ведению отбора молодых ученых и 
молодых кандидатов наук на право 
получения субсидий, приведу неко-
торые итоги.

Среди студентов 1199 человек 
претендовали на 220 премий по 50 
т.р. Из «наших» 45-ти студентов 8 
вышли победителями. Аспирантов 
участвовало 885 человек, претенду-
ющих тоже на 220 премий по 100 т.р. 
Из наших 8 участвующих трое побе-
дили. Молодые ученые: участвовали 
в конкурсе 108 человек, получили 
субсидии – 65 по 150 т.р. Из наших 4-х 
участвующих победили трое. Моло-
дые кандидаты наук: претендовали 
183 человека, победили – 156 по 200 
т.р. Из 4-х наших участников получили 
субсидии все четверо.

Поздравляю победителей!
2025 год предполагается объя-

вить «Годом молодых ученых». Уве-
рен, что потенциал наших научных 
школ и их молодых представителей 
позволяет претендовать на еще бо-
лее успешные результаты при усло-
вии организационной помощи со 
стороны нас – старших. Желаю всем 
счастливого празднования Рожде-
ства и благополучного 2025 года под 
мирным небом.

P.S. Дорогие товарищи, друзья! Во-
йна продолжается. Правильно учите, 
хорошо учитесь, будьте бдительны.

Романов Виктор Егорович,  
президент СПбГУПТД 
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Дорогие коллеги! Сердечно поздрав-
ляю вас с наступающим новым, 2025 го-
дом! Очень много событий произошло 
в уходящем году. Ключевое, что хочу 
отметить – это успешная оптимизация 
набора на 1 курс, что привело к сни-
жению контингента одновременно с 
сохранением и среднего балла ЕГЭ, и 
доходов от внебюджетного приема. Бо-
лее 6000 первокурсников зачислено в 
этом году, из которых 35% будут учиться 
на бюджетных местах, 62% – на внебюд-
жетных и 3% – на местах, выделенных по 
квотам Правительства РФ. Приятно, что 
по показателю полученного дохода от 
приема на 1 курс мы вошли в пятерку ву-
зов-лидеров по Санкт-Петербургу, а по 
количеству зачисленных победителей и 
призеров олимпиад – в первую семерку 
вузов по стране. Дальнейшее развитие 
получили и формы профориентацион-
ной работы с абитуриентами, и геогра-
фия проведения мероприятий, давно 
ставшая международной (Китай, Вьет-
нам, Сирия, Турция, страны СНГ). Пред-
принимательская точка кипения Пром-
ТехДизайн вносит активный вклад как в 
увеличение узнаваемости университета, 

так и в формирование предпринима-
тельских компетенций наших студентов: 
9 студенческих проектов получили гран-
ты «Студенческий стартап» от Фонда 
содействия инноваций, 15 проектов по-
пали в ТОП-1000 российских стартапов. 
Высокотехнологичные компании «Вкон-
такте», Сбер, Газпромнефть и МТС стали 
нашими индустриальными партнёрами, 
с которыми сейчас запускаются различ-
ные проекты в сфере дизайн-разрабо-
ток. 

Университет движется вперед, что 
не может не отражаться на всех направ-
лениях, и это главное! Открытие новых 
востребованных образовательных про-
грамм, создание современной образо-
вательной среды, способствующей эф-
фективной учебе и общению студентов, 
получение новых грантов на развитие 
университета и реализацию студенче-
ских инициатив – все это результаты это-
го года. Пусть наши желания сбудутся, а 
впереди нас ждут новые задачи, разви-
тие и движение вперед. С праздником! 

Коробовцева Анна Андреевна,  
проректор по информационной политике 

и приему 

Уважаемые коллеги! Традиционно 
принято в декабре подводить итоги, 
и мы уже привыкли, что значимых со-
бытий, произошедших за год, гораздо 
больше, чем отведенного количества 
печатных знаков. 

Благодаря слаженной работе струк-
турных подразделений вуза, институ-
тов и кафедр, в части образовательной 
деятельности было сделано многое – 
лицензирование новых, актуализация 
реализуемых образовательных про-
грамм, прохождение аккредитацион-
ного мониторинга высшего и среднего 
профессионального образования, не-
зависимой оценки качества обучения 
и условий осуществления образова-
тельной деятельности, работа команды 
развития с экспертами Социоцентра, 
проведение образовательных меро-
приятий в рамках проектов Приоритет 
и Профессионалитет, успешная ор-
ганизация и проведение демонстра-
ционных экзаменов, всероссийских 
проверочных работ в колледжах уни-
верситета и многое другое. 

Организация образовательного 
процесса продолжает выстраиваться в 
логике практикоориентированного под-
хода. На постоянной основе проводятся 
форумы, проектные сессии и круглые 
столы с индустриальными партнерами 
профильных отраслей промышленно-
сти. В течение 2024 г. было проведено 
множество встреч с предприятиями 
полиграфической, текстильной и лег-
кой, целлюлозно-бумажной отраслей, в 
рамках которых были выработаны и ре-
ализованы решения по повышению мо-
тивации и сокращению времени адап-
тации обучающихся и выпускников на 
предприятиях, интеграция запросов и 
задач предприятий в образовательную 
деятельность, совместная актуализация 
содержательной части профессиональ-
ных дисциплин и программ практик.

В карьерной траектории обучаю-
щихся предусмотрено освоение новых 
профориентационных курсов: «Основы 
управления эффективностью профес-
сиональной деятельности», «Найти себя 
на рынке труда. Секреты успеха». Уже 
базовым стал курс «Основы построения 
карьеры».

С 01.09.2024 г. на базе СПбГУПТД на-
чал свою работу Институт Федеральной 
службы по труду и занятости. Ключевым 
партнером выступает Федеральная 
служба по труду и занятости (Роструд). 
Создание института было поддержано 
заместителем Председателя Правитель-
ства Российской Федерации Голиковой 
Т.А., а также министром науки и высше-
го образования Российской Федерации 
Фальковым В.Н. Уникальность обра-
зовательных программ, реализуемых 
в институте, заключается в том, что в 
учебный план заложена большая доля 
учебных, производственных практик 
и стажировок на предприятиях и в ин-
спекциях труда, начиная с 1 курса об-
учения, а также в высокой интеграции 
профильных специалистов в образова-
тельный процесс.

Системно продолжается работа по 
формированию и развитию цифровых 
компетенций и навыков использования 
цифровых технологий у обучающихся 
в рамках проекта Цифровая кафедра. В 
2024-2025 учебном году увеличено ко-
личество программ до шести, на кото-
рые зачислено 2142 слушателя. В 2024 
году Цифровая кафедра СПбГУПТД за-
няла первое место на Марафоне Циф-
ровых Кафедр 2.0. На международном 
форуме Digital Innopolis Days (DID 2024) 
в АНО ВО «Университет Иннополис» ко-
мандой Цифровой кафедры универси-
тета успешно представлены разработки 
«Инновационные решения для цифро-
визации коллекций одежды» – «Поди-
ум Цифровой моды» по направлению 
«Цифровые технологии в высокотехно-
логичной индустрии моды».

Коллеги, уходит старый год, год про-
дуктивной работы, выполненных пла-
нов, достигнутых результатов, ярких 
и плодотворных встреч. На смену ему 
приходит, уверена, не менее насыщен-
ный событиями новый год! Желаю инте-
ресной и эффективной работы на благо 
нашего университета, достижения по-
ставленных целей, крепкого здоровья и 
энергии! С наступающим Новым годом!

Климова Наталья Сергеевна, проректор  
по развитию образовательных программ, 

начальник учебного управления 

В уходящем 2024 году мы не изме-
няли своим традициям: упорно тру-
дились на благо нашего университе-
та, смело брались за амбициозные 
задачи и стремились к лидерским 
позициям во всех направлениях на-
шей деятельности.

Проектом года можно назвать 
строительство спортивной площад-
ки во дворе корпуса на Вознесен-
ском. Несколько лет мы шли к этой 
цели и в итоге реализовали задуман-
ное исключительно собственными 
силами! Отдельная благодарность 
рабочему и студенческому коллек-
тиву, который принимал активное 
участие в этом историческом стро-
ительстве. А учитывая сроки, можно 
смело сказать, что это был героиче-
ский подвиг!

Самой яркой спортивной победой 
стало первое место Всероссийской 
летней Универсиады с абсолютным 
рекордом в 9 медалей, которые заво-
евала наша мужская сборная по боксу.

В части молодежной политики 
наши сотрудники и студенты выигра-
ли 18 грантов на социальные проек-
ты, получив финансовую поддержку 
в 10 миллионов рублей. Хочется от-
метить всё большую вовлеченность 
наших студентов в социальное про-
ектирование – это отражается и на 
числе выдвигаемых ими инициатив, 
и на качестве реализуемых проектов, 
и на общей численности участников 

мероприятий таких проектов. Отрад-
но, что наш контингент отличается 
гражданской активностью и стрем-
лением к созиданию. 

Кроме того, в этом году наш вуз 
впервые стал площадкой для прове-
дения конкурса Росмолодёжь.Грант, 
который состоялся в рамках I Ме-
жрегионального форума «РОССТУД-
СПОРТ: Белые ночи». При этом про-
должают развиваться и выходить на 
новый уровень наши традиционные 
события – форум «GO!Глубокое об-
разование», выезд PROJECTOR, меди-
ашкола «Сарафан», а также проекты 
КВН-движения, такие как Официаль-
ная лига МС КВН «Санкт-Петербург».

На 2025 год у нас не менее амби-
циозные планы: развитие матери-
ально-технической базы универси-
тета, новые форматы и масштабы 
проектов, еще больше спортивных 
побед. Верю, что это всё достижимые 
и реалистичные цели, которые по 
плечу нашей команде. 

Поэтому желаю в наступающем 
новом году сил, безграничной энер-
гии, крепкого здоровья, финансовой 
стабильности и семейного благопо-
лучия! 
Ананичев Евгений Алексеевич, проректор 

по обеспечению образовательной  
деятельности и студенческому контингенту, 

начальник управления координации и 
обеспечения приема, заведующий  
кафедрой физического воспитания

Дорогие коллеги! Уходит в про-
шлое еще один не самый простой 
для всех нас 2024 год. Мы продолжа-
ем верить в светлое будущее нашего 
университета и страны. Надеемся, 
что самые непростые испытания 
останутся в уходящем високосном 
году.

Желаю всем нам в 2025 году здо-
ровья, успехов, любви, исполнения 
желаний! Пусть жизнь приносит толь-
ко радость и счастье! Пусть исполня-
ются наши позитивные желания!

Уходящий год содержал много 
позитивного: проводились научные 
международные и всероссийские 
конференции, студенты защищали 
дипломные работы, аспиранты и 
докторанты – кандидатские и док-
торские диссертации в диссертаци-
онных советах. Число наших диссер-
тационных советов за последний год 
увеличилось с восьми до двенадца-
ти. Это новый абсолютный рекорд! 
Еще год назад мы радовались пре-
дыдущему рекорду. Вот и он побит, а 
в наших планах есть желание выйти 
в 2025 году на следующий рекорд 
по числу диссертационных советов. 
Количество диссертационных со-
ветов, несомненно, один из самых 
весомых научных показателей для 
высшего учебного заведения. Статус 
университета ставит перед нами но-
вые значимые цели и задачи, кото-
рые мы решаем. Еще пару лет назад 
у нас было всего пять (что тоже не-
мало для большинства других вузов 
страны) диссертационных советов 
по трем отраслям наук (техническим, 
химическим и искусствоведению). Те-
перь число отраслей наук, представ-
ленных специальностями в наших 
диссертационных советах, возросло 

до пяти (добавились физико-мате-
матические и экономические нау-
ки). В наших планах на 2025 год еще 
открытие диссертационных советов 
по филологическим и педагогиче-
ским наукам. Университетский статус 
обязывает нас сделать подготовку 
кадров высшей квалификации все 
более и более широкой.

Научный багаж университета по-
полнился актуальными статьями, 
монографиями, увидели свет оче-
редные выпуски наших семи науч-
ных журналов, среди которых шесть 
входят в «Перечень ВАК», причем 
все в престижную категорию К2, где 
должны быть опубликованы мате-
риалы не только кандидатских, но и 
докторских диссертаций.

В уходящем году мы подтверди-
ли свое право называться ведущим 
вузом России, успешно отчитавшись 
за третий год участия в программе 
«Приоритет 2030». Это накладывает 
на нас еще больше ответственности, 
стимулируя к продвижению вуза впе-
ред на лидирующие позиции.

В уходящем году было много побед 
в различных научных конкурсах, прово-
димых Министерством науки и высшего 
образования России и Правительством 
Санкт-Петербурга, причем, не только 
среди молодых ученых и кандидатов 
наук, но и среди наших заслуженных и 
давно состоявшихся ученых.

Три представителя нашего уни-
верситета входят в составы ключе-
вых экспертных советов ВАК, про-
фильных для нашего университета.

Еще раз поздравляю всех с насту-
пающим 2025 годом! С Новым годом! 
С новым счастьем!

Макаров Авинир Геннадьевич,  
проректор по научной работе
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Уважаемые коллеги, студенты! Поздрав-
ляю с наступающим Новым годом! Этот год 
был для финансовых служб традиционно 
непростым. На фоне постоянно меняюще-
гося законодательства, изменений положе-
ний уже в пройденном периоде мы, однако, 
справляемся, зарплата и стипендия выплачи-
вается досрочно, ремонты идут, оборудова-

ние и материальные запасы по возможности 
оплачиваются. Очень хотелось бы финансо-
вой стабильности в следующем году. Желаю 
всем в наступающем году удачи, твердости 
духа, реализации поставленных задач, сча-
стья, мира и добра! 

Игумнова Светлана Анатольевна,  
главный бухгалтер 

Уважаемые коллеги! Провожая год, принято подводить итоги работы, со-
бытий, встреч, поставленных задач и реализованных планов. Для Управления 
ДОТ 2024 год выдался продуктивным.

Мы активно развиваем свои навыки вместе с преподавателями и студента-
ми – создали 56 учебных дисциплин с современным подходом к образованию. 

Совместно с Отделом международных связей ВШТЭ запустили Меж-
дународную онлайн-школу на новой платформе MOODLE. В апреле 
успешно прошел первый набор, зарегистрировано 230 иностранных 
слушателей из 18 стран. 

При поддержке фонда «Защитники Отечества» и Комитета по труду и 
занятости населения Санкт-Петербурга реализуется новой проект по об-
учению участников и ветеранов СВО по направлениям «Менеджмент» и 
«Экономика» с применением ДОТ. 

Запустили масштабный онлайн-проект «Педагогический универси-
тет», в рамках которого своим опытом будут делиться как наши препо-
даватели, так и специалисты из других областей. Проект направлен на 
развитие профессиональных компетенций педагогических работников 
не только при реализации образовательных программ с применением 
ДОТ, но и в традиционном формате. 

Наше Управление продолжает проводить научные мероприятия. Так, VI 
Международная научно-техническая конференция ученых и специалистов 
ЦБП, прошедшая в ноябре, вновь подтвердила статус международной. В чис-
ле участников и гостей мероприятия были ученые из Узбекистана, Казахстана 
и Индии. Расширяется партнерство с выставкой PulpFor. В этом году мы пред-
ставили на ее площадке экспозицию научных докладов участников нашей 
конференции, в том числе и в интерактивном формате. 

Научные дебаты – еще одно наше ежегодное мероприятие, прошед-
шее в третий раз, является площадкой для обсуждения глобальных про-
блем лесной и целлюлозно-бумажной отраслей и принятия важных реше-
ний в этой области. 

Значительно расширился состав участников наших мероприятий за счет 
трансляций. В этом году количество онлайн-слушателей каждого мероприя-
тия превысило 200 человек. 

Мы очень хотим, чтобы вы были в курсе наших новых проектов и инте-
ресных событий, поэтому запустили канал в Телеграмме (поиск по тегу @
dotguptd) и в VK. В сообществе «Вконтакте», помимо прочего, можно найти 
массу полезной информации – видеозаписи выступлений участников науч-
ных мероприятий, обучающие видеоролики и пр. Найти нас легко – вбейте в 
поисковике «Управление ДОТ СПбГУПТД», присоединяйтесь и оставайтесь с 
нами на связи!

Уважаемые коллеги, мы с вами находимся на пороге 2025 года – года Змеи. 
Ее самые яркие качества – это мудрость, ловкость, интеллект, проницатель-
ность и преданность. Я хочу пожелать, чтобы все неудачи остались в старом 
году, а в новом вас окружали успех и новые победы! Чтобы Змея с легкостью 
делилась с вами секретами мудрости и спокойствием! Пусть в новом году 
каждый шаг будет уверенным! 

Мы не стоим на месте, мы идем вперед к успеху! Вместе мы сделаем обуче-
ние доступным и интересным. С Новым годом!

Федорова Олеся Вячеславовна, проректор по дистанционному обучению

Уважаемые коллеги и студенты нашего 
университета! Уходящий год был для Студен-
ческого городка очень напряженным. Весь 
наш дружный коллектив при поддержке 
ректора университета А.В. Демидова, успеш-
но справляется с поставленными перед 
нами задачами. В этом году мы разместили 
более 1390 студентов первого курса, что ста-
ло рекордом и заселение продолжается.

Несмотря на сложности в уходящем году 
мы произвели много ремонтных работ, кото-
рые будем продолжать в следующем. 

В нынешней обстановке в стране и мире 
хочется отдельно выразить слова благодар-
ности и пожелать удачи тем, кто не встретит 
праздник дома за семейным столом, а будет 

отважно защищать честь нашей родины. 
В новом, 2025 году хочется пожелать 

успеха, счастья, здоровья и пусть все труд-
ности останутся позади, а в наступающем 
году исполняются все Ваши желания. 

Очень надеемся, что приближающийся 
год Зеленой Деревянной Змеи принесет 
всем нам только радостные, счастливые со-
бытия. С ПРАЗДНИКОМ! С НОВЫМ ГОДОМ И 
СЧАСТЛИВОГО РОЖДЕСТВА!
Плотников Владимир Иванович, директор 

Студенческого городка 

Уважаемые коллеги! Дорогие друзья! Примите самые искренние поздрав-
ления с наступающим Новым годом и Рождеством Христовым!

Подводя итоги уходящего года, хочу выразить благодарность каждому 
сотруднику имущественного комплекса, внесшему вклад в развитие нашего 
университета. Особенно хочется отметить ветеранов: Деткова Владимира 
Александровича, который встречает свой 40-й Новый год в Инженерной шко-
ле одежды; в составе УЛК Большая Морская, д. 18 встречает свой 43-й Новый 
год Егорова Любовь Егоровна, 46-й – Воеводина Надежда Егоровна, а Барано-
ва Валентина Дмитриевна трудится в университете уже 56-й год. Благодаря та-
ким людям и многим другим наш университет становится все краше и уютнее.

В уходящем году многое сделано и сегодня мы вспоминаем основные 
достижения имущественного комплекса, которые мы не только вместе под-
готовили, но и заложили резерв для развития на будущее. Отремонтирована 
кровля в блоках В и Д в УЛК Ивана Черных, д. 4, часть кровли в учебно-лабора-
торных корпусах Джамбула, д. 13, Розенштейна, д. 8-12, Цветочная, д. 8; в УЛК 
Моховая, д. 26 силами сотрудников ИК выполнена работа по капитальному 
ремонту электроснабжения и работы по повышению комфортных условий: 
в 4-х аудиториях заменены деревянные оконные блоки на пластиковые и 
старые чугунные батареи на новые энергоэффективные; во дворе УЛК Воз-
несенский, д. 44-46 выполнен частичный ремонт фасада, установлено дворо-
вое освещение и организована спортивная площадка; в УЛК на Цветочной, д. 
8 отремонтированы медицинский и процедурный кабинеты; продолжается 
работа по ремонту комнат в общежитиях, аудиторий в УЛК и работы по вы-
полнению противопожарных мероприятий.

Совсем скоро наступит Новый год и хочется поднять бокал шампанского 
и пожелать всем нам исполнения желаний, приятных новогодних сюрпризов 
и волшебного ощущения праздника. Пусть в новом году всем будет немного 
лучше и все будут здоровы! 

Николаев Роман Николаевич, директор департамента  
содержания федерального имущества

Уважаемые коллеги, дорогие друзья! Под-
водя итоги уходящего 2024 года, хочу отме-
тить традиционно, что год был непростым, 
интересным и событийным! В каждом време-
ни есть новые вызовы, и этот год был не ис-
ключением: в содержании имущественного 
комплекса университета возросшее внима-
ние сохранялось в направлениях экологи-
ческого надзора на негативное воздействие 
на окружающую среду, пожарную и анти-
террористическую безопасность! Стабильно 
решаются вопросы содержания имущества, 
в том числе текущие и капитальные ремон-
ты аудиторий, кафедр и общежитий. Важно 
отметить, что в уходящем году были победы 
университета и в судебных делах, включая 
признание одного из защитных сооружений 

вуза непригодным к эксплуатации по прави-
лам МЧС к помещениям для защитных соо-
ружений. Хочется верить, что наступающий 
2025 год даст нам возможность для решения 
серьезных задач по капитальным ремонтам 
кровли, фасадов ряда учебно-лабораторных 
корпусов, а также в ремонте наших общежи-
тий. Я от всей души поздравляю каждого из 
вас с новым, 2025 годом! Желаю, чтобы на-
ступающий год стал годом новых свершений, 
успехов, счастья и благополучия! Крепкого 
всем здоровья и мирного неба! Счастливого 
Нового года!

Кобякова Юлия Вячеславовна, руководитель 
информационно-аналитического  

направления, начальник управления  
по обслуживанию недвижимости 

Дорогие коллеги и студенты! Поздравляю с наступающим 2025 годом! 
Год уходящий – високосный год, был очень непростым для финансовой 
системы вуза. Новые вызовы – изменения в налоговой системе, выгруз-
ка в пенсионный фонд день в день, централизация бухгалтерии охвати-
ла все больше платежей, всё это значительно усложнило работу наших 
кадровых и финансовых служб. Количество всевозможных мониторин-
гов и отчетов выросло просто в геометрической прогрессии. Но даже на 
фоне всех этих сложностей, наши добывающие структуры продолжали 
совершать невозможное, ведь стабильность финансовой системы вуза 
более чем на 50% – это наши внебюджетные средства, где за каждым ру-
блем на счете вуза стоит труд множества людей.

В наступающем году хочется пожелать всем стойкости и уверенности в за-
втрашнем дне, благополучия и счастья, а вузу – стабильности и новых проектов!

Абрамова Ирина Владимировна, проректор по финансовой деятельности 

Заканчивается 2024 високосный год. Пом-
ня о народных приметах, мы обычно встре-
чаем високосный год с тревогой, а провожа-
ем с облегчением – действительно, нельзя не 
признать, что Дракон-24 принес нам много 
хорошего. Приятно отметить, что преподава-
тели ВШПМ внесли значимый вклад в науч-
ную и культурную жизнь Санкт-Петербурга. 

В ноябре 2024 года в Санкт-Петербурге 
при поддержке Правительства Санкт-Петер-
бурга состоялась XIX Санкт-Петербургская 
международная конференция «Региональ-
ная информатика». Высшая школа печати и 
медиатехнологий СПбГУПТД традиционно 
является соорганизатором конференции. В 
работе 22-х секций конференции приняли 
участие более 500 человек – представите-
лей органов государственной власти РФ, 
академических научных учреждений, биз-
нес-структур, научно-исследовательских и 
научно-производственных предприятий, 
университетов многих регионов России. 
Секция «Информационные технологии в 
дизайне, печати и медиаиндустрии», прово-
дившаяся в ВШПМ, собрала около 40 препо-
давателей, студентов, аспирантов, специа-
лизирующихся в области информатизации, 
связи, цифровых технологий, информацион-
ной безопасности. 

Важным событием стала XXIV Всероссий-
ская научная конференция «Печать и слово 
в эпоху медиатекста». Собрав 86 участников 
из 15-ти городов России, дальнего и ближ-
него зарубежья, конференция доказала, что 
издательское дело не утрачивает своей ак-
туальности, совмещая наработанный опыт 
с новыми взглядами и возможностями. В 
2024 году появилась новая секция «Меди-
атехнологии в издательском деле и поли-
графии», участники которой представили 
доклады, посвященные роли цифровиза-
ции в формировании читательского знания; 
рассматривающие сравнительный анализ 
рейтинговых систем книгораспространя-
ющих сервисов; изучающие возможности 

применения технологий искусственного 
интеллекта при проведении анализа рынка 
печатной продукции. Подобные исследова-
ния объединяют усилия преподавателей и 
студентов разных кафедр и институтов, гума-
нитарии и технари находят точки соприкос-
новения и начинают полнее осознавать много- 
аспектность развития современных медиа.

Преподаватели ВШПМ известны в горо-
де и своими творческими успехами. Доцент 
кафедры ЖиМ СМИ В.Б. Высоцкий стал ве-
дущим программы «Сила традиций» на ГТРК 
«Россия – Санкт-Петербург», доцент той же 
кафедры В.А. Гринфельд совместно со сту-
дентами продолжает работу над проектом 
«Что читаем?». Зав кафедрой графики Г.Б. Лав-
ренко и доцент В.С. Мыслицкий стали побе-
дителями в международном проекте «Твор-
ческая осень 2024». 

Несколько лет назад творческая сфера 
казалась далекой от понятия искусственный 
интеллект, теперь пришло время осознания 
того, что, соединившись, они способны созда-
вать потрясающие гармоничные сочетания. 
Роль искусственного интеллекта в развитии 
современных онлайн-коммуникаций разно-
го уровня рассматривалась на Х-ой юбилей-
ной конференции кафедры Журналистики и 
медиатехнологий СМИ «Современные СМИ 
в контексте информационных технологий». 
Среди участников пленарного заседания и 
дискуссионных панелей конференции были 
представители ведущих вузов Санкт-Пе-
тербурга, Москвы и регионов, члены Союза 
журналистов, сотрудники крупных музеев, 
театров, библиотек. Конференция стала не 
только вузовским, но городским событием.

Уважаемые коллеги, друзья! Мы достойно 
завершаем свой високосный год и уверены, 
что в будущем году сумеем успешно продол-
жить то, что было начато, и откроем для себя 
много нового и интересного. С Новым годом! 
Новых идей, планов и свершений!
Лезунова Наталья Борисовна, директор Высшей 

школы печати и медиатехнологий 

Высшая школа печати и медиатехнологий
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Главные события 2024

Дорогие сотрудники, преподаватели и студенты! Поздравляю вас 
с наступающим новым, 2025 годом! 

2024 год порадовал нас новыми открывающимися возможностя-
ми для привлечения в наш университет талантливых и эрудирован-
ных студентов и продвижения вуза на российской и международной 
аренах. В уходящем году мы представили образовательные про-
граммы университета в самых различных уголках мира, с уже тради-
ционным успехом провели творческую олимпиаду «Культура и ис-
кусство», качественно завершили прием внебюджетных студентов, 
обеспечили медиапродуктами дистанционный образовательный 
процесс, а также творческие, научные, деловые и образовательные 
мероприятия университета. В 2024 году, при поддержке Министер-
ства образования КНР, на базе университета открылся Центр изуче-
ния и тестирования китайского языка, где каждый заинтересован-
ный сможет прикоснуться к китайской культуре и традициям.

Я желаю всем в наступающем году счастья, здоровья, сопутствую-
щей удачи и новых побед!

Храмчихина Марина Юрьевна, директор департамента организации 
внебюджетного приема и медиакоммуникаций, начальник управления 

внебюджетного приема

Уважаемые коллеги, от всей души поздравляю всех с Новым 
годом! Давно прошли те времена, когда плоскость закупок можно 
было построить по трем точкам: потребность – наличие денег – 
проверенный поставщик.

Десять лет назад нам вменили четвертую – госбюджетный 44-
ФЗ. Слава богу его частично компенсировали пятой точкой – 223-
ФЗ. В уходящем году мы по традиции активнее искали приключе-
ний именно на последнюю. 

Во многом осуществимость закупок была обязана выигранным 
грантам и субсидиям: Приоритет 2030, Платформа университет-
ского технологического предпринимательства, научные проекты, 
Росмолодежь, Движение первых. Однако, деньги – это не только 
возможность, но и ответственность, об этом нам напомнила осе-
нью проверка Счетной палаты.

На фоне тотальной иррациональности и мистичности проис-
ходящего не лишним будет пожелать, чтобы в следующем году 
каждому из вас удавалось быть успешным заклинателем зеленой 
деревянной змеи при решении своих задач.

Маценова Наталья Владимировна, руководитель  
контрактной службы 

Дорогие друзья и коллеги! Уходящий 
2024 год был ярким и насыщенным на собы-
тия. Благодаря сплоченной команде успеш-
но была проведена приемная кампания в 
колледжах. Всего было подано 6700 заявле-
ний. На бюджетные места были зачислены 
404 человека, на внебюджетные – 709. На 
специальности по программе «Професси-
оналитет» было подано более 1600 заяв-
лений (на бюджет зачислено 110 человек, 
на внебюджет – 82). Активная агитацион-
ная работа по привлечению абитуриен-
тов продолжалась в течение всего года: 
мастер-классы, многочисленные поездки 
в учебные заведения, командировки в раз-
личные регионы, дни открытых дверей, как 
общие, так и по отдельным специальностям.

В этом году были созданы Управле-
ние межрегионального сотрудничества и 
Центр стиля и моды, в результате чего уже 
идёт активный набор слушателей в эти 
подразделения. 

Интерес студентов к магистерским на-
правлениям также не остался без внима-
ния. На базе университета в Центре ма-

гистерской подготовки прошли обучение 
53 человека, которые поступили в вуз на 
бюджетные и внебюджетные места. 

Не менее успешным год был и в Цен-
тре медиаискусств: 41 слушатель прошёл 
образовательные курсы и получил сер-
тификаты о повышении квалификации. 
В центре активно проводились лекции и 
мастер-классы, которые посетили более 
600 участников. 

 Количество абитуриентов довузов-
ского подразделения Школа одежды так-
же стабильно растёт. Более 260 человек 
получили подготовку на курсах и были 
успешно зачислены в наши колледжи и 
на специальности Института текстиля и 
моды. 

В наступающем новом году хотелось бы 
пожелать всем крепкого здоровья, счастья 
и благополучия, плодотворной работы и 
больших успехов на благо общему делу!

Ананичева Марина Алексеевна,  
руководитель направления довузовской 

подготовки и приема среднего  
профессионального образования

Провожая уходящий год, хочется от-
метить, что мы сохранили позитивную 
динамику развития наших международ-
ных отношений, в особенности с вузами и 
организациями из дружественных стран 
– членов СНГ, а также из стран-членов 
БРИКС – Индия, Бразилия, Китай, открывая 
перспективы нового взаимовыгодного со-
трудничества. В 2024 году наш вуз посети-
ло более 50 зарубежных делегаций и групп 
обучающихся. Мы принимали преподавате-
лей и студентов, дизайнеров и художников, 
инженеров и предпринимателей. Немало 
наших студентов и сотрудников посетили 
зарубежные страны с образовательными и 
деловыми визитами.

Знаменательно, что в уходящем 2024 
году мы отметили 30-летие нашего самого 
давнего международного проекта – фе-
стиваля моды, искусства и дизайна «Адми-
ралтейская игла», в международном жюри 
которого, только в этом году заседали пред-
ставители 10 стран мира.

Нельзя не отметить и развитие наших 
дружеских связей с партнёрами из Китая, с 
которыми мы отмечали в этом году 75-летие 
установления дипломатических отношений 

между нашими странами, что безусловно 
подчёркивает стабильность и надёжность 
сотрудничества, в том числе в образова-
тельной и культурной сферах. Программы 
изучения языка и культуры друг друга, уча-
стие китайских студентов в наших междуна-
родных творческих проектах «Адмиралтей-
ская игла», «Опера & Подиум», совместные 
образовательные программы, междуна-
родная российско-китайская выставка луч-
ших выпускных квалификационных работ 
по творческим направлениям подготовки, 
вот неполный перечень наших совместных 
проектов.

Все это позволяет нам с оптимизмом 
смотреть в будущее, расширять наше меж-
дународное сотрудничество, продолжать 
наши творческие проекты и развивать про-
граммы научного обмена. Поздравляю всех 
с наступающим Новым годом, пусть всё 
намеченное состоится, пусть исполняются 
желания и реализуются проекты, пусть род-
ные и близкие будут рядом с вами, пусть но-
вый год будет добрее, теплее и радостнее!

Пастухов Алексей Юрьевич, руководитель 
направления международной интеграции и 

образовательных программ 

Уважаемые коллеги, дорогие друзья!
На пороге новый, 2025 год! Вот-вот скроется за поворотом исто-

рии 2024-й… Он был непростым и насыщенным событиями – это и 
яркие вспышки мероприятий, выставок, конкурсов, и ежедневная 
кропотливая работа. Как обычно, предоставлены тонны отчетности 
и сформированы километры документов. Стало еще более интен-
сивным взаимодействие с внешними структурами и гражданами, 
как в электронном виде, так и с применением бумажных носителей. 
Меньше документооборот никак не становится. И все же, благодаря 
слаженной работе коллег из различных подразделений, дружному 
коллективу вуза удается решать сложные задачи, добиваться успехов 
и положительных результатов!

Поздравляю вас с наступающим Новым годом! Желаю, чтобы 
он стал ярким, интересным, радостным, чтобы принес креативные 
идеи, позитивные впечатления и чудесные моменты! Будьте здоровы, 
счастливы и любимы! Всем добра, мира и процветания!

Федорова Светлана Владимировна, начальник управления кадров 

Уважаемые коллеги, поздравляю вас с 
наступающим новым, 2025 годом. Желаю 
провести праздничные дни в кругу семьи, 
самых близких и дорогих людей – тех, чья 
любовь мотивирует нас всех становиться 
лучше, терпеть невзгоды, стойко перено-
сить трудности, сохранять спокойствие и 
уверенность в завтрашнем дне перед ли-
цом стрессообразующих факторов. В новом 

году желаю вам обрести что-то новое, даю-
щее повод для радости и удержать то ста-
рое, что составляет фундамент, основу всего 
лучшего в жизни человека. Будем надеять-
ся на лучшее, готовиться к возможному и с 
интересом наблюдать за происходящим. С 
Новым годом!

Кротов Игорь Игоревич, руководитель  
контрольно-правового направления

Дорогие коллеги! Примите самые искренние поздравления 
с новым, 2025 годом! В уходящем году было много значимого 
для развития нашего университета. Но мне бы особенно хоте-
лось отметить нашу молодежную науку и студенческое научное 
общество. Второй год подряд деятельность более 320 молодых 
исследователей практически со всех направлений подготовки 
поддерживается грантом Минобрнауки России. Большое коли-
чество мероприятий университета направлено одновременно 
как на профориентацию школьников, так и на популяризацию 
науки в целом. С каждым годом интерес к нашим разработкам 
растет, а профессорско-преподавательский состав все чаще при-
влекается для экспертных оценок. И, конечно, это отражается на 
результатах приема, на структуре набора и на общих результатах 
деятельности по формированию контингента. Желаю в новом 
году стабильности и уверенности в завтрашнем дне, а всему на-
шему общему дому и дальше двигаться в нужном направлении! 

Яковлева Ольга Ивановна, заместитель проректора  
по информационной политике и приему, начальник управления по 

работе с абитуриентами

Уважаемые коллеги и студенты! По-
здравляю вас с наступающим Новым, 2025 
годом и Рождеством!

2024 год был особенным по-своему, Ми-
нобрнауки России была разработала но-
менклатура дел, в которой частично изме-
нились сроки хранения, для переписки с 
учредителем уже полноценно используется 
информационная система электронного до-
кументооборота и, уже традиционно, коли-
чество корреспонденции, отчетов и запросов 
растет, но слаженная работа коллектива уни-

верситета помогает быстро адаптироваться и 
оперативно решать поставленные задачи! 

В новом году хочу пожелать здоровья 
вам и тем, кто вам дорог, чтобы успех со-
путствовал во всем намеченном! Пусть все 
загаданное в Новогоднюю ночь – случится, 
задуманное – воплотится, несбыточное – 
сбудется! Пусть 2025 год станет началом 
чего-то яркого и незабываемого!

Сешко Екатерина Александровна, 
начальник административного управления, 

директор Школы бизнес-коммуникаций 
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Уважаемые коллеги, студенты университета, по-
здравляю с наступающим новым, 2025 годом!

В 2024 году для реализации всех поставленных за-
дач финансовые подразделения дополнились новыми 
управлениями и отделами. Сотрудники финансовых 
служб успешно справлялись с решением непростых во-
просов отчетности, переходом на новые программные 
продукты для ведения учета. Своевременно, а часто и 
раньше обычных дат выплат, на карты работникам по-
ступала заработная плата, а студентам стипендия. Фи-
нансовые подразделения трудились с большой отдачей 
своему делу. В коллектив пришли выпускники инсти-
тутов нашего университета, которые успешно решают 
задачи под руководством более опытных сотрудников.

Желаю в новом году всем здоровья, счастья, благо-
получия. Пусть все поставленные цели будут достигну-
ты, проекты реализованы, а все мы будем полны энер-
гии и сил!

Андреева Светлана Анатольевна, руководитель  
направления финансового планирования 

Дорогие друзья! Этот год для Высшей школы техно-
логии и энергетики прошёл под лозунгом интенсивного 
развития, ведь наша основная задача – подготовка инже-
нерных кадров, которых на данный момент так не хватает 
в стране. 

Запросы работодателей постоянно растут и не только 
к количеству подготовленных инженеров. Предприятиям 
нужны специалисты с широким набором профессиональ-
ных навыков, креативно мыслящие, с серьёзной IT-подго-
товкой, имеющие несколько квалификаций и так далее. 
Двигаясь в ногу со временем, коллектив ВШТЭ успешно 
решает эти задачи, что подтверждается результатами 
приёмной кампании, интересом иностранных граждан к 
обучению, победами студентов и молодых учёных в кон-
курсах, в том числе предпринимательских, в грантах, кей-
совых чемпионатах мирового уровня. 

Наши ребята активно проявляют себя и в социальной 
деятельности, получая грантовую поддержку от Росмоло-
дёжи на реализацию своих идей. Все это в полной мере 
свидетельствует о высоком уровне образовательной и на-
учной деятельности в Высшей школе. 

Заметные результаты приносит участие ВШТЭ в про-
грамме «Приоритет 2030»: студенты обучаются по про-
граммам ДПО, участвуют в проектах цифровой кафедры. 
В этом году более 20 команд стали участниками акселера-
ционных программ по развитию предпринимательских 
навыков и созданию стартапов.

В следующем году нам предстоит решать не менее се-
рьёзные и масштабные задачи, поэтому я желаю вам, доро-
гие коллеги, крепкого здоровья, сил и энтузиазма для реа-
лизации задуманного и, конечно, счастливого Нового года!

Николаева Анна Георгиевна, заместитель директора 
Высшей школы технологии и энергетики по развитию  

образовательной деятельности

До свидания, уходящий 2024 год. Год больших уси-
лий университета в подготовке высококвалифициро-
ванных специалистов для нашей Родины. Действующая 
система формирования контингента обеспечила на 1 
курсе качественный состав абитуриентов. В этом году 
принято на внебюджетные места более 950 студентов 
заочного обучения. Государственный заказ (бюджет-
ные места) выполнен, зачислено 144 студента.

Проведена огромная работа для повышения эффек-
тивности учебного процесса студентов заочной фор-
мы обучения. Наш замечательный профессорско-пре-
подавательский состав, учебно-вспомогательный 
персонал кафедр, методисты и специалисты институ-
тов, колледжей вложили большой труд в учебно-ме-
тодическое обеспечение студентов заочной формы 
обучения. Весь методический материал выполнен на 
электронных носителях, что позволяет эффективно 
проводить учебный процесс в дистанционном фор-
мате.

Уважаемые студенты заочной формы обучения, 
преподаватели, сотрудники кафедр, институтов, 
колледжей поздравляю вас с наступающим Новым 
годом! Желаю крепкого здоровья, больших успехов, 
благополучия и новых достижений в подготовке ква-
лифицированных кадров.

Новоселов Геннадий Александрович, руководитель  
направления заочного обучения

Дорогие коллеги и друзья! От лица сотрудников 
Информационно-вычислительного центра Санкт-Пе-
тербургского государственного университета промыш-
ленных технологий и дизайна поздравляю вас с насту-
пающим Новым годом!

Этот год был для нас особенно значимым, и мы хо-
тим отметить наши достижения и успехи. Благодаря 
нашим усилиям, мы смогли внедрить множество новых 
компьютерных технологий, которые значительно улуч-
шили работу нашего вуза.

Одним из важных событий стало полное техниче-
ское сопровождение прямых эфиров таких масштаб-
ных мероприятий, как Digital форум и “Адмиралтейская 
игла”, на проведение которых раньше привлекались 
сторонние организации. Мы гордимся тем, что смогли 
обеспечить бесперебойную работу и высокий уровень 
организации этих мероприятий.

С каждым годом растет парк компьютерной техни-
ки, что позволяет нам предоставлять более мощные и 
надежные ресурсы для работы и обучения. Также была 
проведена полная и глубокая модернизация сети в кор-
пусе КТМУ, что значительно улучшило качество связи и 
доступ к информации.

Мы рады сообщить, что для сотрудников и студентов 
появились новые сервисы, которые делают их работу и 
обучение более комфортными. Увеличилось количе-
ство прямых эфиров, проводимых сотрудниками ИВЦ, 
что позволяет нам быть ближе к нашим коллегам и сту-
дентам.

Также стоит отметить новые подкасты Cool Tech на 
Яндекс.Музыке и множество новых видеороликов на 
Рутуб канале нашего университета. Эти проекты помо-
гают нам делиться знаниями и опытом, а также привле-
кать внимание к нашим достижениям, в том числе боль-
шее количество абитуриентов.

Желаем вам в новом году новых успехов, вдохнове-
ния и ярких достижений! Пусть каждый день приносит 
радость и новые возможности. С праздником!

Каланчук Олег Эрихович, руководитель  
направления внебюджетных проектов, 
Коняев Игорь Григорьевич, начальник  

информационно-вычислительного центра

Подводя итоги года, мы с гордостью можем отметить, 
что в этом году Координационный Центр СПбГУПТД, со-
вместо с Министерством науки и высшего образования 
Российской Федерации организовал Форум «Стратегиче-
ская планерка». Участниками форума стали проректора от-
ветственные за общественную и политическую работу, ру-
ководители Координационных центров со всех регионов. 
Количество участников более 300 человек.

Основное внимание было уделено проведению меро-
приятий, направленных на повышение уровня осведом-
ленности молодого поколения о важности толерантности, 
межкультурного диалога и конструктивного общения. 
Специальные мероприятия, открытые диалоги, семинары, 
тренинги, направленные на предупреждение межнацио-
нальных и межконфессиональных конфликтов, также ста-
ли важной частью работы. 

В рамках совместной работы Координационного цен-
тра и Института дополнительного профессионального об-
разования СПбГУПТД реализованы семь программ повы-
шения квалификации.

Мы продолжаем наращивать потенциал и привлекать 
внимание к проблемам, с которыми сталкивается моло-

дежь, создавая тем самым безопасное и гармоничное об-
щество для будущих поколений.

Координационный центр СПбГУПТД ведёт сбор гумани-
тарной помощи с 2022 года. 

Благодаря активной общественной позиции студентов, 
сотрудников и преподавателей удалось отправить на пере-
довую много полезных и необходимых вещей. Насколько 
важна эта помощь, активисты университета услышали от 
самих бойцов.

Каждый из нас играет важную роль в создании безопас-
ного и мирного общества. Важно помнить, что именно в на-
ших силах противостоять идеям экстремизма. Объединяя 
усилия, мы можем одержать победу над темным влиянием, 
которое угрожает нашим ценностям и основам. 

Новый год — это время, когда мы подводим итоги, от-
мечаем достижения и строим планы на будущее. Привно-
ся тепло и свет в наше окружение, мы сможем вдохновить 
других на добрые поступки и положительные изменения. 
Пусть каждый день нового года будет наполнен надеждой, 
верой в лучшее и стремлением к совместной работе.

Гайдук Сергей Владимирович, руководитель  
направления комплексной безопасности

Дорогие коллеги, друзья! Вот и закончился 
еще один непростой год, в котором все прояви-
ли себя с наилучшей стороны. Для объединен-
ной профсоюзной организации университета 
прошедший год был отчетным. Во всех профсо-
юзных организациях университета прошли от-
четно-перевыборные собрания и конферен-
ции. В некоторых организациях появились 
новые лидеры, но в целом можно констатиро-
вать, что изменения произошли незначитель-
ные, люди доверяют тем лидерам, которые 
возглавляли организации в предыдущем пери-
оде. Что касается в общем нашего Профсоюза 
работников народного образования и науки, 
то произошли существенные изменения. Изме-
нился Устав Профсоюза, принято новое Отрас-
левое соглашение между Министерством науки 
и высшего образования и Профсоюзом, а также 
аналогичное соглашение между Министер-
ством просвещения и Профсоюзом. Прошло 
два внеочередных Съезда Федерации Незави-
симых Профсоюзов РФ (ФНПР). На последнем из 
них была введена должность Президента ФНПР. 
Михаил Шмаков сложил с себя полномочия 
Председателя и был избран Президентом ФНПР. 
Председателем ФНПР избран Сергей Чернога-
ев. Посмотрим, как эти перемены отразятся на 
деятельности Профсоюза в 2025 году. 

Дорогие друзья, у нас в университете пре-
красный коллектив: активный, слаженный, пози-
тивный, дружный, креативный. Мы всегда ищем 
новые пути, новые возможности для роста и 
дальнейшего развития. Мы открыты новым иде-
ям – из всего умеем делать необходимые выво-
ды. Я верю, что наступающий год будет для наше-
го университета успешным. В предстоящем году 
желаю терпения, сил, трудолюбия, благополучия, 
взаимопомощи и поддержки. Пусть каждому из 
вас на небе светит яркая звезда, а планы и цели 
непременно сбудутся! Вместе мы — отличная 
команда, и готовы помогать друг другу. С Новым 
годом! Пусть этот праздник положит начало сме-
лым решениям, тому, за что вы боялись браться 
раньше! Помните, что никакие деньги, почести и 
слава не заменят вам домашнего тепла и пони-
мания близких! Дорожите каждым мгновением в 
родном кругу, приносите счастье в дом и будьте 
сами счастливы и любимы!

Гребенкин Александр Николаевич,  
руководитель направления кадрового  

и социального развития 

Уважаемые коллеги, уходящий год был полон 
событий, вызовов и непростых, но интересных 
задач для нашей молодежи. Важно отметить, 
что уже традиционно мы выигрываем гранто-
вые и всероссийские конкурсы, завоевываем 
призовые места и получаем колоссальный опыт 
в сфере молодежной политики. Обрастаем зна-
комствами, единомышленниками и партнера-
ми, участвуя в образовательных программах по 
всей стране: от Калининграда до Владивостока. 
Одним из важных событий года, безусловно, 
стало расширение нашего кампуса на Возне-
сенском – открытие спортивной площадки, 
фиджитал-центра, кабинета для очных сессий с 
психологами Центра психологической помощи 
и развития, Ремесленной мастерской для рабо-
ты по узкопрофильным направлениям, таким 
как ювелирное и столярное мастерство. Все 
это было создано силами наших студентов для 
развития потенциала нашей молодежи при под-
держке администрации вуза. Ежегодный образо-
вательный выезд PROJECTOR в этом году заиграл 
новыми красками, получив финансирование от 
Росмолодежи. Проект был реализован в новом 
формате, собрал контингент из 9 вузов города, а 
также все участники получили удостоверение о 
повышении квалификации по социальному про-
ектированию. 

Отрадно, что наши студенты идут в ногу со 
временем, развиваются по всем направлениям 
и создают новые проекты, реализуют их как в 
стенах вуза, так и на других площадках города и 
даже страны! 

Хочется пожелать всем крепкого здоровья, 
еще больше успешных проектов и побед во всех 
сферах жизни! С Новым годом!

Гандрабура Антон Вячеславович, заместитель  
проректора по обеспечению образовательной  

деятельности и студенческому контингенту,  
директор городского студенческого центра 
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Дорогие коллеги! Мы с вами вы-
брали одну из самых важных и нужных 
профессий по призванию и, несмотря 
на все сложности, любим свою работу, 
стараемся выполнять её на совесть. 
Поэтому каждый раз, подводя итоги 
уходящего года, коллектив Института 
технологии, как и весь университет, по 
праву гордится своими успехами. 

Сотрудники ИТ активно занима-
ются научно-исследовательской дея-
тельностью и добиваются значимых 
результов. В 2024 году успешно защи-
тились три кандидата наук среди мо-
лодых преподавателей.

Многие из студентов, аспирантов, 
молодых учёных и преподавателей 
побеждают в конкурсах российских 
и международных грантов и премий 
разных уровней. Около 40 студентов 

ИТ подали заявки на гранты КНВШ по 
различным научным направлениям.

Успешно реализуется совместный 
российско-белорусский проект «Раз-
работка методов оценки и анализ не-
однородности межволоконных связей 
в 2D/3D гетерогенной среде ЦКМ» под 
руководством доктора технических 
наук Н. П. Мидукова. 

Продолжается работа ученых кафе-
дры ТЦКМ по Стратегическому проекту 
«Развитие производства биоразлагае-
мой упаковки на предприятиях ЦБП», 
входящему в программу «Приоритет 
2030». 

 Коллеги, сердечно поздравляю 
всех с наступающим 2025 годом, же-
лаю счастья, любви, удачи и, главное, 
крепкого здоровья!

Лоренцсон Александр Валентинович, 
директор Института технологии ВШТЭ

Институт технологии ВШТЭ

Дорогие коллеги, для ИДПС ухо-
дящий год является особенным. В 
2024 году Институт отметил 15-летие 
основания. За этот период сделано 
не мало. Только за 2024 год достиг-
нуты следующие результаты:

- кафедре ДПС присвоено имя 
одного из основателей кафедры 
профессора Б. Г. Устинова;

- в рамках Президентского про-
екта «Школа мечты» по реоргани-
зации школ и федеральной про-
граммы по капремонту, 3 команды 
студентов под руководством пе-
дагогов-наставников Шамановой 
С.А., Солнцевой С.В., Шведова С.В. 
и общей координацией Лобанова 
Е.Ю. разработали 3 проекта обще-
образовательных школ: 533 Лицея 
СПб, Раздольской СОШ и Лужской 
СОШ №6 ЛО;

- студенты Сапрыкина Антонина 
и Губаревич Эмилия за достигнутые 
успехи награждены именными сти-
пендиями Правительства СПб;

- Алиса Камилова вошла в топ-
50 победителей трека «Первопро-
Ходец» Всероссийского конкурса 
«Твой Ход» – одного из флагманских 
проектов президентской платфор-
мы «Россия – страна возможностей»;

- в рамках подготовки к между-
народному форуму «Диалог куль-
тур» студенты и преподаватели 
разработали систему развески про-
изведений искусства в обществен-
ных пространствах Главного штаба 
Эрмитажа;

- студентка Эмилия Губаревич 
стала Победителем конкурса на со-
искание премии Правительства СПб 
за выполнение дипломных проек-
тов по заданию исполнительных ор-
ганов государственной власти;

- студенты ИДПС заняли 1, 2 и 3 
места в конкурсе на концептуаль-
ный проект Выставочного стенда Ре-
спублики Башкортостан для ПМЭФ-
2024;

- магистранты 1-го курса успешно 
выполнили проект «Экологической 
клиники СПбГУ», рук. Киселева А.А.;

- проект коворкинг-простран-
ства «Ремесленная мастерская» вы-
полнила студентка Эмилия Губаре-
вич, который реализован в учебном 
корпусе на Вознесенском пр., 44-46;

- преподаватели Фешин А.Н., 

Швабаускас Р.Й., Лобанов Е.Ю., Зори-
на И.Л., Коровина-Витчик Н.В., Кисе-
лева А.А., Семенова М.Н. являются 
победителями и призерами Меж-
дународных выставок-конкурсов 
«Творческая осень», «Творческая 
весна» и др.;

- преподаватели и студенты ак-
тивно участвовали в организации 
выставок работ студентов в библи-
отеках СПб и ЛО , рук. Пашковский 
С.В.;

- разработка проектов выставоч-
ных пространств для Капеллы СПб – 
«Дворы Капеллы», рук. Зуев А.В.

Продолжает развиваться и меж-
дународная работа: 

- 9 магистрантов из Китая, обуча-
ющиеся по программе 3+1+2 с Ци-
цикарским университетом, Китай, 
успешно окончили магистратуру;

- лучшие ВКР студентов были 
представлены на 1-й Международ-
ной выставке организованной со-
вместно с Хейлунцзянским техно-
логическим институтом, г.Харбин, 
Китай;

- студенты и преподаватели 
активно участвовали в Между-
народном фестивале искусств 
Crayons’2024, очная часть которого 
проходила в г. Тонк, штат Раджаст-
хан, Индия, рук. Лобанов Е.Ю.;

- Институт успешно принимал 
делегацию студентов и преподава-
телей из Армении, рук. Мареев Д.В.;

- проведена «Сезонная школа» 
для студентов и преподавателей 
из Шаньдунского университета, 
Китай, рук. Сенников Ю.А., Лоба-
нов Е.Ю.

Студенты под руководством пре-
подавателей активно участвовали 
в научных конференциях, конкур-
сах регионального, всероссийско-
го, международного масштабов и 
неизменно завоевывали призовые 
места!

Поздравляю всех с наступающим 
новым, 2025 годом и Рождеством! 
Дальнейших успехов во всех на-
правлениях деятельности, здоро-
вья, счастья, радости, вдохновения, 
исполнения желаний и благополу-
чия во всем!

Ветрова Юлия Николаевна, директор 
Института дизайна  

пространственной среды 

Институт дизайна пространственной среды

С Новым годом, друзья! Доро-
гие и многоуважаемые коллеги! 
Уходящий 2024 год для ИИТА был 
наполнен множеством ярких со-
бытий: выпускница Александра 
Огий (ЦиАТ) – лучший студент 
ИИТА-2024; кафедра ИСиЗИ успеш-
но открыла новую образователь-
ную программу магистратуры 
«Проектирование систем защиты 
информации на предприятии»; 
студент Рустам Раджабов (ИТ) за-
воевал диплом первой степени на 
конференции Merge, проведенной 
на платформе наукограда Инно-
полис; кафедра ИММ продолжила 
успешную реализацию программы 
ДПО «Математическое, структур-
ное и цифровое моделирование 
полимерных композитов для из-
делий специального назначения»; 
профессор кафедры АПП Дмитрий 
Шурыгин вошел в число победи-
телей конкурса «Золотые имена 

высшей школы» в номинации «За 
преданность профессии и продол-
жение традиций российской выс-
шей школы»; студенты кафедры 
машиноведения освоили рабочие 
профессии по программе «На-
ладчик станков и манипуляторов 
с программным управлением» и 
совместно с аспирантами и препо-
давателями кафедры разработали 
стенд для изучения намоточных 
технологий на базе ЧПУ. Кафедра 
ЦиАТ отметила свое 10-летие на-
учно-технической конференцией 
«Цифровая трансформация: вчера, 
сегодня, завтра», желаем ей даль-
нейшего развития и успехов в на-
учной и учебной деятельности.

С новым, 2025 годом! Пусть этот 
год принесет Вам только хорошее 
настроение!

Марковец Алексей Владимирович, 
директор Института  

информационных технологий  
и автоматизации 

Институт информационных технологий и автоматизации

В 2024 году кафедрами института 
подготовлено по очной форме обучения 
64 выпускника, в числе которых 9 маги-
стров, получивших диплом с отличием и 
4 бакалавра. По очно-заочной форме об-
учения подготовлены 36 бакалавров, из 
которых 2 получили диплом с отличием, 
по заочной форме обучения подготовле-
но 12 человек.

В 2024/2025 учебном году принято в 
институт по дневной форме образования 
85 студентов, в их числе 23 студента по 
новой специальности 04.05.01 «Фунда-
ментальная и прикладная химия» (кафе-
дра теоретической и прикладной химии), 
по очно-заочной форме — 63 студента и 
по заочной — 7, в магистратуру зачисле-
но 12 студентов.

Ученые кафедр института и студенты 
активно работают над решением новых 
технологических задач. В 2024 году пре-
подаватели и студенты участвовали в 12 
российских мероприятиях с междуна-
родным участием. Всего выступило 49 
докладчиков, 40 с участием студентов.

На кафедре инженерной химии и 
промышленной экологии готовится ме-
тодическое обеспечение бакалавриата 
и магистратуры для подготовки кадров 
в федеральной инспекции труда (про-
филь «Охрана труда»); проведен набор 
по направлению 18.03.01 «Энерго- и 
ресурсосберегающие процессы в хими-
ческой технологии, нефтехимии и био-
технологии». 26 выпускников кафедры 
получили второй диплом по программе 
управления охраной труда и экологиче-
ской безопасности.

Преподаватели кафедры химиче-
ских технологий подготовили несколько 
НИОКР по внедрению инновационных 
технологических решений, разработана 
программа для работников предпри-
ятия-партнера «Чайковский текстиль», 

представили разработки на выставках 
SmartExpo-2024, Нальчик и TechnoTextil, 
Москва. С участием студентов опублико-
вано 20 статей в журналах ВАК и Scopus. 
Проект магистра Шараповой А. вошел в 
число лучших университетских стартов 
года (ФП «Платформа университетского 
технологического предприниматель-
ства»).

В 2024 году на кафедре нанострук-
турных, волокнистых и композиционных 
материалов преподаватели и студенты 
кафедры принимали участие в различ-
ных проектах: преподаватель кафедры 
Марценюк В.В. и студентка Яркевич А., 
вошли в число 12-ти финалистов III ме-
жрегиональной научно-практической 
конференции «Формирование межреги-
ональных научных центров по разработ-
ке и реализации проектов в области хи-
мии», представили свой проект в Омске, 
и посетили производства АО «Омский 
каучук» и ООО «Полиом»; сотрудники и 
студенты презентовали свои разработки 
в Москве на экспозиции 16-ой междуна-
родной специализированной выставки 
«Композит-Экспо». 

На кафедре теоретической и при-
кладной химии проводится подготови-
тельная работа по аккредитации специ-
альности 04.05.01 «Фундаментальная и 
прикладная химия», реализуется про-
грамма дополнительного образования 
«Лаборант химического анализа» (3 раз-
ряд), 2 раза в год проводят олимпиады 
со школьниками (9-11 классы), готовятся 
виртуальные интерактивные материалы 
по дисциплинам и онлайн-курсы. 

Новоселов Николай Петрович,  
директор Института прикладной  

химии и экологии, 
Абрамова Елена Сергеевна,  

заместитель директора Института  
прикладной химии и экологии  

по учебной работе

Институт прикладной химии и экологии

Символ 2025-го по восточному ка-
лендарю — Зеленая Деревянная Змея. 
В Китае змей называют маленькими 
драконами и ассоциируют с мудро-
стью, элегантностью и преображени-
ем. В уходящем году Институт приклад-
ного искусства продолжает повышать 
показатели научно-исследовательской 
и творческой деятельности, пополнив 
свой кадровый потенциал одним док-
тором наук и тремя кандидатами наук; 
участвуя и побеждая в международных 
и всероссийских конференциях, вы-
ставках и смотр-конкурсах творческих 
работ, а также проведя ежегодный VII 
Международный конгресс «Дизайн. 
Материалы. Технология» на базе ПРОМ-

ТЕХДИЗАЙН, который собрал в 2024 
году более 25 вузов России. Верим, что 
в 2025 году Змея станет нашим с Вами 
самым удачным талисманом. Пусть 
привлечёт она ко всем нам в новом 
году спокойствия, проницательности и 
везения. Пусть Змея весь год указывает 
правильный путь ко всем нашим це-
лям, оберегает наших близких и наш се-
мейный очаг. Пусть 2025 год принесет 
в дом счастье, гармонию и тепло. Же-
лаем Вам исполнения всех мечтаний, 
добра и душевного покоя. Пусть этот 
год станет началом светлых перемен и 
добрых чудес! С Новым годом! 

Жукова Любовь Тимофеевна,  
директор Института прикладного  

искусства 

Институт прикладного искусства
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Уважаемые коллеги! Завершается 
2024 год, как и в предыдущие годы, 
нам есть что вспомнить, провожая год 
уходящий, рассказать о достижениях 
и событиях года. 

По сложившейся традиции, в на-
шем институте за прошедший период 
времени, было много интересных и 
важных дел.

Лучшей выпускницей нашего уни-
верситета и Института дизайна ко-
стюма в 2024 году, стала Алина Бул-
гакова, победитель множественных 
конкурсов. Сейчас Алина ассистент 
кафедры дизайна костюма и аспирант 
нашего университета, успешно про-
двигает свой дизайнерский бренд. 
Студенты кафедры дизайна костюма, 
активно принимали участие в город-
ских, всероссийских и международ-
ных мероприятиях. Одно из них XVIII 
Международный медиафорум, «Диа-
лог культур» прошел в Эрмитаже 22-
25 мая. Ярким моментом форума ста-
ло дефиле, на котором выпускники и 
студенты Института дизайна костюма: 
Гунел Аббасова, Кира Орлова и Али-
на Березина представили авторские 
костюмы с национальными мотивами 
стран-участниц. Было представлено 
14 образов, вдохновленных культу-
рой России и Азии. 

В номинации изобразительное ис-
кусство форума, победителем стала 
выпускница ИДК, кафедры живописи 
и рисунка, направления станковая 
графика, Анастасия Тарасова. Ее се-
рия графических работ была пред-
ставлена в залах Государственного 
Эрмитажа и имела очень много поло-
жительных отзывов как от организа-
торов мероприятия, так и от СМИ.

Мохинур Комолова, студентка ка-
федры дизайна костюма и уже широ-
ко известный участник и победитель 
всероссийских и международных 
дизайнерских конкурсов, активно на-
чала 2024-й год. Впервые в истории 
аэропорта Пулково прошел модный 
показ выполненных ею костюмов из 
узбекских тканей. Также Мохинур 
приняла участие в таких важных ме-
роприятиях, как конкурс «От Навруза, 
до Навруза» в Душанбе. Стала лауреа-
том второй и третей степени на Меж-
дународном конкурсе «Пушкинский 
бал». Лауреат в номинации театраль-
ный костюм в конкурсе «Адмиралтей-
ская игла» с последующим экспони-
рованием в залах Государственной 
Третьяковской галереи. 

Студентка кафедры дизайна костю-
ма Анисимова Елизавета неоднократ-

но в этом году становилась объектом 
внимания прессы и зрителей России и 
Китая.

Ее живописные работы демон-
стрировались в залах Союза худож-
ников Санкт-Петербурга. Дизайнер-
ские разработки в качестве росписей 
и принтов украсили модные коллек-
ции костюмов на подиумах России и 
Китая. 

Выпускница кафедры живописи и 
рисунка ИДК, художник-график, Вик-
тория Шкуратова – победитель в кон-
курсе «Человек года – 2023», автор 
нескольких персональных выставок 
и лауреат международных конкур-
сов с отличием окончила обучение 
в университете, поступила в аспи-
рантуру СПбГУПТД и влилась в кол-
лектив кафедры живописи и рисун-
ка в качестве ассистента. Хорошим 
пополнением среди студентов ИДК, 
стали обладатели Гран-при – Мария 
Вагачева, студентка гр. 1-ОД-1, побе-
дитель в конкурсе дизайнеров «Ды-
хание весны-24» стала студенткой 
ИДК и активно влилась в конкурсную 
жизнь университета. Валентина Клу-
шина, студентка гр. 1-МГ-33 кафедры 
дизайна костюма, стала абсолютным 
победителем фестиваля «Пушкин-
ский бал» и обладателем Гран-при 
конкурса. Команда студентов ИДК 
кафедры живописи и рисунка и ка-
федры дизайна костюма, под руко-
водством преподавателей института, 
стали победителями в проекте «Опе-
ра и Подиум – 2024» и также облада-
телями Гран-при. 

Уже традиционно в октябре со-
стоялась Девятая международная 
Выставка-конкурс преподавателей 
высших и средних учебных заведе-
ний «Творческая ОСЕНЬ-2024», при-
влекающая с каждым годом все боль-
шее количество участников России и 
зарубежья. Достойно были представ-
лены произведения преподавателя-
ми ИДК, художниками и дизайнерами 
обеих кафедр. Они стали лауреатами 
и обладателями призовых мест. В 
2024 году среди участников конкур-
са приняло участие большое количе-
ство профессоров ведущих художе-
ственных вузов. 

Позвольте от всей души, поздра-
вить коллег и студентов нашего уни-
верситета с наступающим 2025 годом 
и пожелать всем успешной учебы, ра-
боты и очередных открытий в новом 
году!

Гамаюнов Петр Петрович, директор  
Института дизайна костюма 

Институт дизайна костюма

Институт управления и экономики ВШТЭ

Дорогие коллеги! 2024 год при-
нёс нам ценный опыт, научил прео-
долевать сложности и поддерживать 
друг друга. Хочу выразить огромную 
благодарность каждому члену нашей 
команды за их старания. Для нас 2024 
год был полон ярких событий и новых 
возможностей. Мы благодарны сту-
дентам за их стремление к знаниям, 
активное участие в научных конфе-
ренциях, в профессиональных кон-
курсах (ЛогистикУМ и Сильное звено), 
олимпиадах, в конкурсе грантов Ро-
смолодежь, в международном чем-
пионате Case In, во Всероссийском 
чемпионате Logus Nova и других про-
ектах, направленных на решение биз-
нес-задач, работу в команде и пред-
ставление решения. 

Институт проводит множество 
мероприятий для укрепления со-

трудничества с работодателями и 
практической подготовки студентов: 
вовлеченность в формирование об-
разовательных программ, встречи и 
презентации компаний на кафедрах, 
мастер-классы, экскурсии, практики, 
где студенты получают представление 
о современных трендах и передовых 
технологиях. Всё это помогает нашей 
молодёжи успешно интегрироваться 
в профессиональное сообщество. 

Одна из важнейших задач кол-
лектива – укрепление связи со сту-
дентами, поэтому мы стараемся 
поддерживать дружественную и вдох-
новляющую атмосферу в Институте.

Спасибо каждому за вклад в наш 
общий успех! С наступающим Новым 
годом и Рождеством!

Вирячева Евгения Валерьевна,  
директор Института управления  

и экономики 

Как всегда, при завершении года мы подводим его итоги. Коли-
чество поступивших в наш институт студентов вновь возросло и 
хочется им пожелать успешного прохождения первой в их жизни 
сессии. Радуют достижения студентов в области их профессио-
нальной деятельности. Многие из них приняли участие в научных 
конференциях, как общероссийских, так и международных. Нель-
зя не отметить такие мероприятия как Международный арт-фе-
стиваль «Таврида» и XXI международный конкурс молодых дизай-
неров «Поколение NEXT». И это далеко не полный перечень.

В этом году команда студентов и их наставников от кафедры 
конструирования и технологии швейных изделий и кафедры 
технологии и художественного проектирования трикотажа уча-
ствовала в международном студенческом проекте «Опера и По-
диум», а дизайн-проект костюмов к опере Н.А. Римского-Корсако-
ва «Сказка о царе Салтане», разработанный студентами кафедры 
КиТШИ, получил благодарность от Законодательного Собрания 
Санкт-Петербурга. 

Важным событием года можно считать прием делегации ру-
ководителей университетов Узбекистана, который предполагает 
дальнейшее долговременное сотрудничество.

Нельзя не отметить организацию кафедрой КТИК им. проф. 
А.С. Шварца такого важного и сложного мероприятия, как Все-
российская научная конференция «Инновационные методы ана-
лиза функциональности изделий и материалов легкой промыш-
ленности», посвященная памяти заведующего кафедрой дизайна 
и конструирования обуви, доц. Тулупова О.К.

Поздравляю всех студентов и сотрудников нашего универси-
тета с наступающим Новым годом и желаю еще больше успехов, 
удачи во всех начинаниях и крепкого здоровья. 

Иванов Олег Михайлович, директор Института текстиля и моды

Институт текстиля и моды

2024 год стал знаковым для Инженерной школы одежды — 
мы отметили наш 95-летний юбилей! Этот год запомнится мно-
жеством ярких событий. Мы провели серию конференций и 
мастер-классов, а также организовали Торжественный вечер, 
который собрал студентов, преподавателей и выпускников, ве-
теранов педагогического труда и множество почётных гостей.

Наши студенты проявили себя на высшем уровне, завоевав 
значимые призы на профессиональных соревнованиях. В этом 
году мы стали обладателями побед на региональном этапе 
Всероссийского чемпионата «Профессионалы» и Чемпионате 
«Абилимпикс». Кроме того, гордимся успехами на конкурсе «Ре-
ставратор года», а также победой в номинации «Студент, увле-
ченный выбранной профессией в сфере искусства и культуры» 
городского конкурса «Студент года» от Комитета по науке и выс-
шей школе Правительства Санкт-Петербурга.

Блестящие результаты показали наши студенты на конкурсе 
«Работа в моде». С успехом прошёл XXXI Российский конкурс 
молодых модельеров и дизайнеров одежды «Дыхание весны». 
Также в 2024 году впервые в нашем колледже прошел Открытый 
чемпионат (СПО) для стилистов-визажистов «Комета», который 
собрал студентов специальности, связанных с индустрией кра-
соты со всего Санкт-Петербурга. Второй год подряд мы раду-
емся успеху конкурса одежды из нетрадиционных материалов 
«Нарушая традиции», который теперь также проходит на город-
ском уровне.

Творческие конкурсы показали векторы талантов наших сту-
дентов: художественные работы и творческие выступления про-
демонстрировали разнообразие дарований. Мы также достигли 
успехов в Международном проекте «Опера и подиум» и победи-
ли в конкурсе по разработке дизайна сувенирной продукции от 
«Комсомольской правды». Также хотелось бы отметить победы 
в Всероссийском открытом конкурсе студенческих работ «Сы-
тинское дело». Безусловно всё это было бы невозможно без ко-
мандной работы администрации и педагогического коллектива 
колледжа.

2024 год стал для Инженерной школы одежды временем зна-
чительных достижений и положительных перемен. Мы горды 
тем, что смогли реализовать ряд успешных проектов, укрепить 
взаимодействие с промышленностью и развивать творческий 
потенциал наших студентов и преподавателей.

В новом, 2025 году мы будем стремиться укреплять наши 
позиции и расширять горизонты. От всего сердца желаем всем 
коллегам, студентам и партнерам Инженерной школы одежды 
(колледж) успехов в новом году! Пусть 2025 год принесет новые 
идеи, вдохновение и возможности для творчества и професси-
онального роста.

Вершигора Анна Владимировна, директор Инженерной школы одежды 

Инженерная школа одежды
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Институт дизайна и ис-
кусств провожает уходящий 
год и встречает новый, 2025 
год большими творческими и 
научными успехами. Кафедры 
института традиционно пред-
ставили в этом году масштабные 
художественные выставки и ма-
стер-классы. Многочисленные 
публикации в научных журна-
лах, проведение тематических 
конференций, монографии пре-
подавателей ежегодно способ-
ствуют повышению творческого 
статуса нашего университета. 
В искусствоведческой олимпи-
аде наши студенты в этом году 
заняли призовое первое место 
среди вузов Санкт-Петербурга. 
В институте открываются новые 
специальности. С каждым годом 
увеличивается прием студентов 
на все специальности и направ-

ления. Это характерно для всех 
уровней обучения. Традици-
онно большой популярностью 
пользуется у абитуриентов ис-
кусствоведческая аспирантура. 
Институт дизайна и искусств 
продолжает работу по совер-
шенствованию обозначенных 
направлений, способствуя рас-
ширению диапазона подготов-
ки студентов художественных 
специальностей в сфере дизай-
на и искусства.

Всех студентов, преподавате-
лей и сотрудников нашего уни-
верситета мы поздравляем с на-
ступающим новым, 2025 годом с 
пожеланиями крепкого здоро-
вья, мирного неба, стабильно-
сти и процветания.

Ванькович Светлана Михайловна,  
директор Института дизайна  

и искусств 

Институт дизайна и искусств

Дорогие коллеги! Тепло и с 
огромной радостью поздравляю 
вас с Новым годом! Говорят, что 
подводит итоги тот, у кого все по-
лучилось и кому есть, за что себя 
похвалить. В этом году у нас мно-
гое получилось. Команда студен-
тов достойно представила универ-
ситет в финале чемпионата мира 
по спортивному программирова-
нию университетских команд — 
ICPC. В финале Международного 
инженерного чемпионата «CASE-
IN» студенты ИЭиА стали серебря-
ными призерами, а также заняли 
призовые места в конкурсе «Я – 
профессионал», флагманском про-
екте президентской платформы 
«Россия — страна возможностей», 
в отборочном туре программы 
«Я в деле» и в зимней школе НИУ 
«МЭИ». 

У нас 13 студентов – победите-
лей грантов от Росмолодежи. Мы 

гордимся нашей замечательной, 
активной молодежью, от души 
желаем успешной реализации 
проектов и благодарим всех пре-
подавателей и сотрудников ИЭиА, 
ведь в успехах каждого из обуча-
ющихся, каждого сотрудника – 
большой вклад всего коллектива 
института.

У нас есть наработки на буду-
щее, чтобы воплотить в жизнь все 
планы и интересные идеи и сделать 
наступающий год еще успешнее.

Новогодние праздники объ-
единяют, наполняют хорошим 
настроением и светлыми наде-
ждами. Друзья, пусть Новый год 
войдет в ваш дом с миром, добром 
и любовью, оправдает все ваши 
ожидания. От всего сердца желаю 
всем крепкого здоровья, счастья и 
успехов!

Короткова Татьяна Юрьевна, 
директор Института энергетики и 

автоматизации ВШТЭ

Институт энергетики и автоматизации

Подводя итоги уходящего 2024 
года, постараемся войти в новый, 
2025 год с чувством завершенно-
сти, осознанием значимости прои-
зошедших событий и пониманием 
того, как год уходящий отразится 
на грядущем.

В 2024 году Институт графиче-
ского дизайна продолжил следо-
вать путем сохранения традиций 
и привнесения инноваций: мы 
успешно сотрудничаем с различ-
ными учреждениями культуры и 
искусства в рамках практики, кур-
сового и дипломного проектирова-
ния, также мы активно принимаем 
участие в проектах иных структур, 
в том числе в социально-значимых 
проектах. Подобными результата-
ми мы обязаны неиссякающему эн-
тузиазму и несомненному профес-
сионализму преподавательского 
состава.

Совсем недавно завершился 
уже IV Международный форум гра-
фического дизайна – мероприятие, 
традиционно организуемое нашим 

институтом, масштабное, объеди-
няющее самых разных представи-
телей мира культуры и искусства в 
одном пространстве ради обмена 
опытом, теоретическими и практи-
ческими плодами научной и твор-
ческой деятельности. Он проде-
монстрировал, что мы, как прежде, 
следуем выбранному пути и векто-
ру развития, достигая всё новых и 
новых высот.

Уважаемые коллеги! Дорогие 
друзья! Поздравляем вас с насту-
пающим 2025 годом! Пусть в новом 
году всем нам сопутствует удача, 
позволяя добиваться успеха, до-
стигать всех целей и исполнять все 
планы. Пусть наши интересы, твор-
ческие и научные, неизменно рас-
ширяются и множатся. Пусть все 
трудности останутся в том году, что 
покидает нас. И, разумеется, пусть 
каждый будет здоров и счастлив. С 
новым, 2025, годом!

Сухарева Алина Михайловна, 
директор Института графического 

дизайна 

Институт графического дизайна

Дорогие друзья и коллеги, уважае-
мые студенты! Поздравляю вас с насту-
пающими праздниками – Новым годом 
и Рождеством!

Пусть наступающий 2025 год будет 
щедрым на новые удачные старты и 
приятные сюрпризы. Пусть принесет с 
собой много счастья, взаимопонима-
ния, справедливого мира и успехов в 
разрешении самых сложных ситуаций.

Подводя итоги уходящего года, 
хочется отметить, что для нас он был 
успешным и эффективным.

Все наши успехи связаны с нашими 
студентами. В уходящем году Региональ-
ный институт (РИНПО) оставался верен 
своим лучшим традициям в подготов-
ке студентов заочной и очно-заочной 
форм непрерывного профессиональ-
ного образования: совершенствованию 
дистанционных методов подготовки 
современных подходов к организации 
учебного процесса.

Особое внимание мы уделяем во-
просам сотрудничества со средними 
профессиональными учебными заведе-

ниями нашего профиля. Ведь, поступаю-
щие к нам абитуриенты, в большинстве 
своем – выпускники колледжей. Боль-
шая работа по профориентации прино-
сит желаемые результаты. Численность 
контингента РИНПО, обучающегося на 
внебюджетной основе, в 2024 году по 
сравнению с прошлым годом увеличи-
лась на 20%.

Теперь, одна из основных наших за-
дач – сохранить контингент обучающих-
ся на весь период обучения на основе 
совершенствования методов работы со 
студентами.

Несмотря на особенность обучения 
в РИНПО (студенты, сочетают учебу с 
профессиональной деятельностью, что 
связано с загруженностью на работе и в 
учебе), наши студенты участвуют в реги-
ональных и международных конкурсах, 
завоевывая призовые места. 

Желаю всем в новом году тепла, уюта 
в доме, здоровья, счастья, мира процве-
тания. С НОВЫМ ГОДОМ!

Лебедева Галина Георгиевна, директор 
регионального института непрерывного 

профессионального образования

Региональный институт непрерывного  
профессионального образования

В конце года принято подводить 
итоги, и российские лингвисты опре-
делились с ключевыми словами, сим-
волизирующими уходящий год. Одно 
из главных слов — «промпт», связан-
ное с искусственным интеллектом. 
Понятия «нейросеть», «искусственный 
интеллект» и аббревиатура «ИИ» оста-
ются в топе популярных слов интер-
нет-коммуникации с 2022 года.

Если говорить об итогах уходяще-
го года в ИДПО, то и нам хочется от-
метить наши ключевые слова: допол-
нительные квалификации студентов; 
«цифра» – цифровая кафедра, цифро-
вая одежда, виртуальные двойники, 
цифровые технологии; искусственный 
интеллект; информационная безопас-
ность; российская идентичность; эко-
логическая безопасность; и, конечно, 
«дизайн». 

К слову, о дизайне. В этом году воз-
вращается тренд на оффлайн-обуче-
ние. Мы отмечаем устойчивый спрос 
со стороны физических лиц на вне-
бюджетное обучение по программам 
профессиональной переподготовки 
направления «Дизайн» или «Моде-
лирование и изготовление одежды». 
По этим программам внебюджетные 
доходы возросли почти в 2,5 раза по 
сравнению с прошлым годом.

Активизировались предприятия 
текстильной и легкой промышленно-
сти, направляющие своих специали-
стов на обучение по дополнительным 
образовательным программам. Это 
связано с необходимостью адаптации 
к быстро меняющимся условиям рын-
ка и новейшим технологиям, которые 
продолжают внедряться в отрасль. 
Так, с сентября 2024 года началось 
обучение по программам профессио-
нальной переподготовки «Технология 
швейных изделий» (22 чел.) и «Химиче-
ская технология отделки текстильных 
материалов» (10 чел.).

Впервые, в этом году в ИДПО 
проводится обучение иностранных 
граждан за счет квоты Минобрнауки 
России по нескольким программам 
профессиональной переподготов-
ки. Это замечательная возможность 
для иностранцев, особенно из таких 

удаленных и экзотических стран, как 
Кабо-Верде, получить качественное 
образование и пройти переобучение 
в России.

Уже третий год ИДПО успешно со-
трудничает с Координационным цен-
тром, проведя в 2024 году повышение 
квалификации более 300 человек по 
таким программам как «Методика со-
хранения и укрепления традиционных 
российских духовно-нравственных 
ценностей и профилактики деструк-
тивной идеологии», «Межнациональ-
ные и межконфессиональные отно-
шения в современной России», «Сеть 
интернет в противодействии террори-
стическим угрозам» и другим важным 
темам.

Благодаря взаимодействию с Цен-
тром креативных индустрий, мы два 
раза в год проводим обучение по про-
грамме повышения квалификации 
«Разработка заявки на грантовый кон-
курс: принципы, структура, методика», 
что способствовало увеличению чис-
ла грантополучателей в нашем уни-
верситете.

Хочется выразить искреннюю бла-
годарность всем преподавателям и 
сотрудникам университета, которые 
были вовлечены в реализацию про-
грамм профессионального обучения и 
дополнительного профессионального 
образования. Ваш труд и профессио-
нализм позволяют студентам и слуша-
телям развивать свои навыки и полу-
чать дополнительные квалификации. 
Спасибо Вам огромное! 

Пусть в новом году на столе будут 
привычные мандарины, оливье и шам-
панское! Пусть на елке висят обычные 
орехи, играет приятная музыка и на 
душе будет спокойно и безопасно. Же-
лаю мира, добра, любви и здоровья 
всем в наступающем году! Пусть каж-
дый найдет самое ценное, сохранит 
самое дорогое, получит долгождан-
ное, отпустит уходящее, забудет груст-
ное и приобретет лучшее!

Поздравляю всех с наступающим 
Новым годом и Рождеством!

Тюрина Елена Витальевна, директор 
Института дополнительного  

профессионального образования 

Институт дополнительного профессионального образования
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В эти предновогодние дни хочется поздра-
вить всех студентов, преподавателей и сотруд-
ников, всю нашу большую дружную семью – кол-
лектив Санкт-Петербургского государственного 
университета промышленных технологий и ди-
зайна с наступающим новым, 2025 годом! 

Пожалуй, как никогда ранее мы ощущаем в 
последние годы, глубокий смысл и значимость 
событий, происходящих в нашей стране, вокруг 
нее и в мире в целом, свидетелями и участни-
ками которых являемся мы все, и те, кто учится, 
и те, кто учит, и кто обеспечивает стабильный 
ритм жизни нашего университета. Ощутимо 
выросло в уходящем году гражданское само-
сознание студентов, в частности, студентов Ин-
ститута бизнес-коммуникаций. Это находит свое 
отражение в виде их активного участия во мно-
гих социальных, волонтерских, экологических и 
патриотических проектах и мероприятиях, и это 
не может не радовать. 

Приятно отметить и стабильно высокую по-
пулярность и востребованность предлагаемых 
Институтом бизнес-коммуникаций образова-
тельных программ. Свидетельством этому стал 
тот факт, что на 1-й курс в наш институт в 2024 
году на все уровни и все формы обучения вновь 
поступило более 570 ярких и талантливых пер-
вокурсников. В их числе мы уже видим немало 
тех, кто за истекший короткий срок учебы успел 
проявить себя участием в спортивных соревно-
ваниях, творческих конкурсах и иных обществен-
но-культурных событиях. Большое внимание в 
прошедшем году уделялось совершенствованию 
практической подготовки студентов, заметно 
увеличилось число предприятий и организаций, 
выступивших в качестве базы производственной 
и преддипломной практики для студентов ИБК 
различных направлений подготовки. 

Хочется пожелать нашему университету но-
вых больших достижений, закрепить и упрочить 
те высокие позиции, которые он заслуженно 
завоевал, участвуя в важных государственных 
программах в области науки и образования. А 
также в области спорта, художественного твор-
чества и воспитания наших студентов как до-
стойных граждан своей страны. Пусть в насту-
пающем году нам всем, нашему университету, 
нашим семьям и всей нашей стране сопутствуют 
успех и благополучие, пусть небо над головами 
будет мирным, и пусть нам хватит решимости, 
сил и умения сделать все от нас зависящее, что-
бы так оно и было! 

С Новым годом!
Рожков Николай Николаевич, директор  

Института бизнес-коммуникаций 

Институт бизнес-коммуникаций

В преддверии Нового года по доброй тра-
диции не только заглядываем в будущее, но и 
подводим итоги уходящего года! Этот год для 
Института выдался по-настоящему насыщен-
ным! В составе Института теперь 2 кафедры 
иностранных языков: кафедра международ-
ных коммуникаций и кафедра иностранных 
языков в профессиональной деятельности. 
Таким образом, общее количество кафедр в 
составе ИЭСТ достигло числа 12! Произошли 
перепланировки части кафедрального фонда, 
новый кабинет занял Директорат Института. 
Приятно также отметить, что в этом году в ряды 
студентов ИЭСТ вошли сразу несколько побе-
дителей Всероссийской олимпиады «Культура 
и искусство». 

Состоялось несколько научно-практиче-
ских конференций Всероссийского и Меж-
дународного уровня, педагоги ИЭСТ вошли 
в состав экспертной группы I Всероссийской 
студенческой научной конференции. Студенты 
традиционно приняли участие в профильных 
олимпиадах, Общегородском конкурсе ди-
пломных проектов «Студенты городу», спор-
тивных соревнованиях самого высокого уров-
ня и т.д. Поздравляю студентов и сотрудников 
с наступающим Новым годом, желаю успехов и 
крепкого здоровья!

Иванова Светлана Юрьевна, директор  
Института экономики и социальных технологий

Институт экономики  
и социальных технологий

Уважаемые коллеги! Завершается 
еще один год, насыщенный не только 
ответственными задачами и усерд-
ной работой, но и важными дости-
жениями, которые мы можем с радо-
стью и гордостью представить.

Самый яркий из них — Артемий 
Смирнов, ставший лучшим студен-
том 2024 года, сумевший за период 
обучения показать блестящие ака-
демические успехи и добиться при-
знания в научной сфере. Им было 
подготовлено более 30 научных 
статей по информационной без-
опасности и программированию, 
а также разработан инновацион-
ный проект — приложение-мар-
кетплейс готовых лекал «ARt-крой», 
вошедший в список самых перспек-
тивных стартапов федерального 
проекта «Платформа университет-
ского технологического предпри-
нимательства».

Мы рады сообщить и о продол-
жающемся сотрудничестве ИПТО 
ВШПМ с партнерами из полиграфи-
ческой отрасли. Совместно с пред-
ставителями ведущих типографий 
для обучающихся были проведены 
круглые столы, экскурсии и эксклю-
зивные встречи. Искренняя гордость 
успехами наших учеников заставляет 
признать, что студенты, получившие 
и получающие образование по на-
шим направлениям подготовки, в 
настоящий момент являются самыми 
востребованными специалистами 
на рынке. Работодатели готовы бо-
роться за выпускников, предлагая 
им места практики, временное тру-
доустройство и будущий карьерный 
рост.

В рамках Дня Карьеры, прове-
денного совместно с отраслевыми 
партнерами в мае 2024 года, были 

представлены технологические ис-
следования в области интеграции 
процессов 3D прототипирования для 
послепечатных процессов (создание 
контрматрицы для конгревного тис-
нения), прототип автоматизирован-
ной системы для генерации трехмер-
ных моделей картонной упаковки, 
игра-тренажер для сотрудников ти-
пографии по охране труда. По итогам 
встречи один из студентов получил 
приглашение стать частью команды 
крупного полиграфического пред-
приятия.

Осенью 2024 года преподавате-
ли и студенты-бакалавры 4-го курса, 
кафедры технологии полиграфи-
ческого производства, провели ма-
стер-класс «Дизайн для тебя. 8 шагов 
на пути к успеху» в рамках Всероссий-
ской Образовательной Мастерской 
для детей и молодежи «toчka». Дан-
ный проект, организован и реализо-
ван на высшем уровне выпускником 
направления 29.03.03, Никитой Нови-
ковым.

Не менее важным является уча-
стие наших преподавателей в кон-
ференциях различного уровня, вы-
ставках и форумах, таких как Форум 
гражданских инициатив «Россия 
809», Международный конкурс про-
фессионального мастерства, Петер-
бургский международный полигра-
фический форум Print Park.

Всем своим коллективом желаем 
счастливого наступающего Нового 
года! Пусть 2025 год будет не менее 
плодотворным и щедрым на новые 
успехи, чем уходящий, и подарит ка-
ждому яркие и незабываемые впе-
чатления!

Тараненко Елена Юрьевна,  
директор Института полиграфических 

технологий и оборудования ВШПМ

Институт полиграфических технологий и оборудования ВШПМ

Уважаемые коллеги, дорогие 
друзья! Промчался и 2024 год – в 
заботах и радостях, в стремлениях 
и достижениях! Поблагодарим его 
за то, что было в нём хорошего и 
важного; за те события, что не ка-
нут бесследно в прошлое, а станут 
вкладом в лучшее будущее! 

Конечно, университет, который 
гордо называется ПРОМТЕХДИ-
ЗАЙН, связывает своё будущее с 
инновациями. И естественно, что 
наш Институт медиатехнологий 
использует все современные ин-
струменты и возможности. Это, на-
пример, коммуникационные тех-
нологии: Телеграм-каналы наших 
студенток А.  Ситиной «Настя, иди 
ешь!» и Д. Парусимовой «Сарафан» 
признаны лучшими на всероссий-
ском конкурсе студенческих ме-
диапроектов. Мы задействуем и 
социально-финансовые техноло-
гии: студентка кафедры рекламы 
С. Звягинцева выиграла крупный 
грант для проведения хореогра-
фического фестиваля в Санкт-Пе-
тербурге; доценты кафедры КИиКТ 
А. А. Балакай и В. А. Мельничук 
совместно с кафедрой русского 
языка и литературы организовали 
на площадке нашего университе-
та проведение «Тотального дик-
танта», ежегодной всероссийской 
просветительской акции, которая 
прошла весьма успешно.

 Наш «гуманитарный» инсти-
тут активно и творчески осваи-
вает информационные техноло-
гии: студентка кафедры графики 
К. Сучкова заняла второе место 
в номинации «Графический ди-

зайн» на всероссийском конкурсе 
«Сытинское дело», а команда сту-
дентов кафедры графики под ру-
ководством доцента О. Н. Фахрут-
динова выиграла диджитал-баттл 
на тему «Чехов с нами» – работы 
создавались при помощи техно-
логий искусственного интеллекта.

Но главный вклад университе-
тов в будущее – это технологии пе-
дагогические, которые развива-
ются на основе преемственности, 
поэтому важно, что на кафедрах 
нашего института представлены 
все поколения преподавателей. 
К нам приходит талантливая мо-
лодежь, внедряющая инноваци-
онные приемы, ориентированная 
на проектный подход в обучении: 
так, преподавательским «лицом» 
ИМТ стал в этом году молодой 
кандидат наук А. А. Бруев. Мы бе-
режем ценные кадры и вузовские 
традиции: на этой же кафедре 
книгоиздания и книжной торгов-
ли по сей день передает свои зна-
ния студентам, а педагогический 
опыт коллегам профессор К. Д. 
Гордович, которую мы поздрави-
ли с 90-летним юбилеем! 

Подводя итоги года прошед-
шего, хочется пожелать наступа-
ющему 2025 году стать временем 
новых свершений, смелых идей, 
мудрых решений! А нам всем 
– интересной работы и учебы, 
гармонии и вдохновения, благо-
получия и стабильности! Пусть 
развивается и процветает наш за-
мечательный университет!

Кузнецова Елена Борисовна, директор 
Института медиатехнологий ВШПМ

Институт медиатехнологий ВШПМ Колледж технологии, 
моделирования и управления

С наступающим Новым годом! Мы 
подошли к концу еще одного насыщен-
ного года, наполненного значимыми 
событиями и достижениями, которые 
укрепили наш Колледж и вывели его на 
новый уровень. Итоги этого года и успе-
хи – это труд, возможный благодаря об-
щим усилиям и стремлению к развитию. 

В этом году наши студенты проде-
монстрировали выдающиеся результа-
ты на различных конкурсах. Студентка 
первого курса Твердохлебова Дарья 
завоевала серебряную медаль на «Тре-
тьих открытых молодежных арктиче-
ских дельфийских играх Российской 
Федерации» в номинации «Фотогра-
фия». Также мы гордимся успехами 
Бонковской Дианы, ставшей призером 
Всероссийского конкурса проектов 
«История профессии в моей семье: су-
перпрофессиональная семья».

Особое внимание заслуживает чем-
пионат «Профессионалы», где наши 
учащиеся заняли призовые места: Тю-
рина Татьяна — второе место в компе-
тенции «Архитектура», Соловьева Ев-
гения — первое место в компетенции 
«Дизайн пространственной среды», а 
Гайле Марина — второе место в ком-
петенции «Промышленный дизайн». 
Эти достижения подтверждают высо-
кие стандарты подготовки, которые мы 
стремимся поддерживать.

Налажено взаимодействие с КДЦ 
Московского района, где проходят вы-
ставки творческих работ сотрудников и 
студентов Колледжа. Например, ярким 
событием стало открытие выставки 
студенческого постера выпускников 
веб-дизайна.

В октябре этого года в рамках сту-
денческого самоуправления в Коллед-
же открыты штабы Общероссийского 
общественно-государственного дви-
жения детей и молодежи «Движение 
первых», Всероссийского обществен-
ного движения «Волонтеры Победы». 

В течение года активно прово-
дилась работа по взаимодействию с 
представителями работодателей, в 
рамках которой были организованы 
круглые столы, встречи, конферен-
ции и конкурсы для студентов. Мы 
продолжаем развивать партнерство 
с ведущими предприятиями отрасли. 
Студенты нашего Колледжа прошли 
выездную производственную прак-
тику на АО «Егорьевск-обувь», что по-
зволило им получить ценный опыт на 
практике и освоить профессию «Сбор-
щик обуви» в рамках целевого догово-
ра с ООО «Сызрань-обувь». 

Традиционно Колледж участвовал 
в организации второго региональ-
ного профессионального конкурса 
«ProDвижение», где студенты смогли 
продемонстрировать свои коллекции 
обуви и аксессуаров, обогащая свои 
знания и навыки в области легкой про-
мышленности.

В завершении года Колледж стал 
организатором регионального проек-
та «Проектная школа СПО: гранты», что 
стало началом развития студенческих 
инициатив и получения государствен-
ной поддержки для их реализации в 
рамках Национального проекта «Об-
разование». 

Уверен, что впереди нас ждет еще 
больше перспектив и достижений. 
Пусть новый год будет наполнен но-
выми идеями, успехами и радостными 
событиями. Желаю всем крепкого здо-
ровья, творческих успехов и профес-
сионального роста в 2025 году!

Леонов Сергей Андреевич, директор 
Колледжа технологии, моделирования и 

управления
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В этот юбилейный 30-й год в конкурсной 
программе “Адмиралтейской иглы” приняли 
участие более 700 дизайнеров. Участники и 
члены профессионального международного 
жюри, ведущие специалисты сферы моды из 13 
стран приехали к нам на юбилей конкурса. Уни-
верситет в дни проведения фестиваля стал на-
стоящим центром притяжения мировой моды!

Фестивальная неделя была очень насыщен-
на и как всегда удивила необычными и яркими 
дефиле, интересными мастер-классами и дис-
куссиями. Видео моменты ретроспективного 
фильма и возвращение в историческое про-
шлое 30-летней давности не оставило никого 
равнодушным.

В холле университета традиционно про-
шёл шоурум коллекций конкурсантов. Ди-

зайн-концепция цифрового пространства зала 
и подиума как всегда поразила всех зрителей. 
Огромный подиум превратился в большой 
мультимедийный экран, где дизайнеры вопло-
тили все свои творческие фантазии. Команда 
“Адмиралтейской иглы” из года в год старается 
удивить зрителей уникальными показами и на-
сыщенными событиями в рамках фестиваля.

Дорогие коллеги, с новым, 2025 годом! Пусть 
он будет не менее ярким и плодотворным, чем 
прошлый! И пусть наш родной университет 
всегда остаётся центром притяжения молодых 
талантов! Здоровья, счастья и радости в новом 
году!

Хохлова Алла Сергеевна, и.о. директора  
дизайн-школы, директор Международного  

конкурса молодых дизайнеров  
«Адмиралтейская игла»

Уважаемые коллеги, с Новым годом и Рождеством, люби-
мыми и полными волшебства праздниками. В эти дни мы вспо-
минаем события уходящего года и ждем добрых перемен, ис-
полнения самых заветных желаний. 

Благодаря общим усилиям коллектива ИЗВО успешно за-
вершили обучение 269 студентов по 12-ти направлениям под-
готовки. Институт начал реализовывать два новых направле-
ния, что способствовало увеличению приема до 491 человека. 
В учебном процессе принимают участие ведущие преподава-
тели университета, что обеспечивает студентам высокое каче-
ство образования. Карьерный рост у многих из них отмечается 
уже во время обучения. 

Сотрудники института, как всегда, активно взаимодейству-
ют с компаниями отрасли для привлечения абитуриентов и 
организации практики студентов. Государственная политика, 
направленная на возрождение роли промышленного произ-
водства в экономике, диктует изменения и в системе заочного 
обучения. ИЗВО продолжит работу по реализации новых об-
разовательных программ. 

Дорогие коллеги! Пусть волшебство новогодней ночи кос-
нется каждого, все задуманное – исполнится. От всей души 
желаю всем нам мира, профессиональных успехов, здоровья 
и благополучия, счастья и любви! 

Гурина Кира Львовна, и.о. директора  
Института заочного и вечернего обучения 

Институт заочного и вечернего обучения ВШТЭ

В 2024 году состоялся первый выпуск 
студентов обучавшихся по программам ФП 
Профессионалитет. Выпускники показали вы-
сокий профессиональный уровень. Лучшими 
выпускными квалификационными работами 
признаны работы студентов: Куклиной Ана-
стасии – Разработка моделей театральной 
обуви в комплекте с кожгалантерейным изде-
лием, студентка трудоустроена в Мариинский 
театр, Гребенкиной Валерии – Разработка 
ассортимента женских сапог свободного на-
девания в комплекте с кожгалантерейными 
изделиями, Широковой Любови – Разработка 
ассортимента женских полусапожек в ком-
плекте с кожгалантерейными изделиями с 
применением современных технологий от-
делки. Валерия и Любовь уже начали свой 
трудовой путь в кластере ПромТехДизайн 
КТМУ, совмещают наставническую деятель-
ность с обучением на кафедре КТИК в заоч-
ной форме.

Студентка КТМУ СПбГУПТД Татьяна Белая 
вошла в состав делегации Петербурга, пред-
ставившей регион на Молодежном форуме 
амбассадоров федерального проекта «Про-
фессионалитет».

Студентка первого курса на базе 9 классов 
Бонковская Диана, стала призером Всероссий-
ского конкурса проектов Института развития 
профессионального образования «История 
профессии в моей семье: суперпрофессиональ-
ная семья».

Студенты Профессионалитета стали по-
бедителями в профессиональных конкурсах 
– Фестиваль молодых дизайнеров «SHOES 
DESIGN-2024. ОСЕНЬ» (РГУ им. А.Н. Косыгина), 
«Этника от Кутюр» (Российский Этнографиче-
ский музей) и т.д.

Меос Злата и Патмаева Ксения стали по-
бедителями в конкурсе профессионального 
мастерства, проводимого компанией Вос-
ток-Сервис в г. Торжок. Студентки показали 
высокий уровень подготовки соревнуясь с 
опытными представителями отрасли.

На высоком уровне прошел II Региональ-
ный профессиональный конкурс «ProДвиже-
ние», совместный проект кафедры Конструи-
рования и технологии изделий из кожи им А.С. 
Шварца СПбГУПТД и Колледжа технологии, 
моделирования и управления. Уже традици-
онно конкурс привлекает внимание все боль-
шего числа компаний, представителей отрас-
ли. Победители получают призы от партнеров 
конкурса и приглашения на прохождение ста-
жировок и практик на предприятиях. 

На площадке кластера ПромТехДизайн 
КТМУ регулярно проходят встречи, круглые 
столы с работодателями, заинтересованными 
в выпускниках колледжа. Кластер стал цен-
тром объединения единомышленников, на-
целенных на развитие отрасли!

Корабельникова Мария Александровна,  
руководитель образовательного проекта  

«Профессионалитет»

В связи с необходимостью подготовки 
квалифицированных кадров для Федераль-
ной службы по труду и занятости и подго-
товки работников в сфере охраны труда для 
организаций и предприятий по инициативе 
ректора университета Алексея Вячеславо-
вича Демидова и руководителя Федераль-
ной службы по труду и занятости Михаила 
Юрьевича Иванкова 1 сентября 2024 года 
в университете был создан Институт Феде-
ральной службы по труду и занятости.

Институт создан решением Учёного со-
вета СПбГУПТД в соответствии с Соглашени-
ем между Федеральной службой по труду 
и занятости и ФГБОУ ВО «Санкт-Петербург-
ский государственный университет про-
мышленных технологий и дизайна». 

Основными задачами Института являются 
формирование устойчивого профессиональ-
ного знания в области защиты социальных 
прав и сдерживания социального напряже-
ния, популяризация деятельности Федераль-
ной службы.

Институт является структурным подраз-
делением СПбГУПТД, ведущим учебную, 
методическую и научно-исследовательскую 
работу и действующим на основании уста-

ва университета и Положения об институте, 
утвержденного в порядке, установленном 
уставом университета.

Роструд и Институт займутся выстраива-
нием многоступенчатой системы непрерыв-
ной подготовки кадров путем внедрения 
профильного обучения в системе высшего 
образования и дополнительного профес-
сионального образования. Планируется 
открытие образовательных программ на 
уровнях бакалавриата, специалитета, маги-
стратуры, а также блок программ дополни-
тельного профессионального образования. 
Основное направление работы Института 
будет сосредоточено на подготовке специ-
алистов, которые будут обладать необхо-
димыми компетенциями для работы как 
в федеральной инспекции труда, так и на 
крупных российских предприятиях.

В институте уже начался учебный про-
цесс. Через четыре года на работу придут 
специалисты в области охраны труда – вы-
пускники университета. Возможно и попол-
нение рядов специалистов и раньше через 
реализацию дополнительных образова-
тельных программ переподготовки. 
Лопатин Вячеслав Алевтинович, директор Института 

Федеральной службы по труду и занятости

Институт Федеральной службы по труду и занятости

2024 год стал годом дальнейшего развития международ-
ных и отраслевых связей университета. Подводя его итоги, 
хочется вспомнить несколько значимых событий. В партнер-
стве с двумя авторитетными отраслевыми ассоциациями — 
АСКР и АСКИ состоялся второй Форум новой книжной инду-
стрии. Ведущие федеральные эксперты обсуждали проблемы 
цифровой трансформации издательской отрасли. Форум был 
объединен с масштабным проектом — Школой издательского 
мастерства. 

Серьезным заделом на ближайшие годы стало подписание 
соглашения с двумя вузами текстильной промышленности Уз-
бекистана, которое предусматривает создание международной 
Передовой Инженерной Школы и международной отраслевой 
ассоциации вузов и предприятий текстильной и легкой про-
мышлености. 

Весь 2024 год велась совместная работа нашего университе-
та и администрации Твери, связанная с решением о передаче в 
нашу структуру тверского полиграфического колледжа. 

В канун 2025 года мы едины в общем горячем желании ско-
рейшей победы нашей Армии на всех фронтах СВО и готовы 
внести свой посильный вклад в ее достижение. От всей души 
желаю всем нам мира и благополучия! Будьте здоровы, любимы 
и радостны в новом году!

Антипов Константин Валерьевич, руководитель направления  
информационного представительства университета

Подводим итоги года!

Уходящий год был насыщен важными событиями, связан-
ными с участием вуза в реализации федеральной программы 
«Приоритет 2030». В рамках стратегического проекта «Умные 
материалы, волокна и текстиль» продолжается активная ра-
бота по внедрению на предприятиях отрасли разработанных 
учеными вуза инновационных решений в области спецодежды, 
медицинского и технического текстиля. Определились ведущие 
предприятия-партнеры вуза, заинтересованные в создании и 
расширении ассортимента отечественной конкурентоспособ-
ной продукции. Вместе с тем, перечень предлагаемых нашими 
учеными технологических решений постоянно обновляется и 
увеличивается, появляются новые идеи и проекты. На темати-
ческих выставках и конференциях разного уровня мы предста-
вили в уходящем году ряд новых разработок, не оставшихся без 
внимания текстильных специалистов.

Очень радует активное участие молодых исследователей 
в научных разработках, их энтузиазм и увлеченность. Увере-
на, что у проекта большие перспективы и поставленные мас-
штабные задачи по трансляции научных достижений в реаль-
ную экономику будут успешно решены. Желаю всем новых 
открытий и удачи в реализации планов и замыслов!

Сашина Елена Сергеевна, заведующий  
кафедрой химических технологий  

им. проф. А. А. Хархарова, руководитель  
стратегического проекта «Умные материалы,  

волокна и текстиль»
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Проектный офис за последний год стал 
настоящим центром притяжения, объединя-
ющим студентов, преподавателей, предста-
вителей бизнеса и общественных деятелей в 
стремлении к созданию и продвижению ин-
новаций.

Успешным проектом и новой визитной 
карточкой университета стал Digital Форум 
“СмартДизайн”, который прошел уже третий 
раз. Он собрал профессионалов и студентов, 
которые неравнодушны к теме цифровых 
технологий в дизайне. Эксперты «Газпром 
нефть», VK, СБЕР и МТС провели 28 образо-
вательных мероприятий и дискуссий. Более 
1000 человек посетили форум лично и 440 
000 отметились онлайн в ВК. В рамках Фору-
ма прошел первый хакатон «Промпт-инжини-
ринг в современных профессиях», который 
был организован кафедрой цифровых и ад-
дитивных технологий. Мероприятие собра-
ло команды цифровых кафедр федерального 
проекта “Приоритет 2030” из 12 университе-
тов России.

Летом, в культурном квартале “Брусницын” 
на мультимедийном пространстве Lumion 
совместно с VK education был реализован 
проект “Граффити 3024: Искусство будущего 
в городах”. На церемонии награждения пред-
ставили работы талантливых медиахудожни-
ков, исследующих тему развития городской 
среды и трансформации урбанистического 
пространства. Лучшая работа, смешивающая 
граффити с инновационными технологиями и 
футуристическими видениями была награж-
дена денежным призом в размере 200 000 ру-
блей. В создании проекта принимали участие 
преподаватели и студенты Института графи-
ческого дизайна. 

На площадке “Точки кипения – ПромТех-
Дизайн” прошло 350 мероприятий, которые 
охватили широкий спектр тем — от техноло-
гий до искусства. Их посетило более 20 000 
человек. Большую часть мероприятий орга-
низовали кафедры и институты: конферен-
ции, лекции, воркшопы, выставки, а также 

мастер-классы. Они становятся важными со-
бытиями в образовательной и научной жизни 
нашего университета. Большой вклад в них 
вносят преподаватели. 

Прошел ряд мероприятий в коллабора-
ции с компаниями-партнёрами: серия под-
кастов о дизайне совместно с компанией 
HeadBridge, дизайн-стендапы с ПАО “Газпром 
нефть”, интеллектуальный студенческий тур-
нир Северо-Запада “Кубок умников” от СБЕР 
и многие другие события. Также в сотруд-
ничестве с ПАО “Газпром Нефть” проведены 
креатоны по разработке промышленного 
дизайна AR-очков и приложения на базе ди-
зайн-системы Consta. Креатоны прошли при 
участии преподавателей и студентов Инсти-
тута графического дизайна (кафедра дизайна 
рекламы и кафедра графического дизайна в 
арт-пространстве), Института информаци-
онных технологий и автоматизации (кафе-
дра цифровых и аддитивных технологий) и 
Института дизайна пространственной сре-
ды. По итогам первого креатона был создан 
цифровой и реальный макет устройства, что 
послужило основой для дальнейшей работы 
над проектом. Студенты приобрели ценный 
опыт командной работы и взаимодействия с 
представителями отрасли. Во втором креа-
тоне, посвященном разработке приложения, 
“Газпром Нефть” получили несколько ди-
зайн-концептов, которые продемонстриро-
вали потенциал наших студентов.

Проектный офис НТИ выражает искрен-
нюю благодарность всем институтам и ка-
федрам СПбГУПТД за плодотворное сотруд-
ничество и активное участие в организации 
мероприятий. Ваш вклад в развитие научной 
и образовательной среды нашего универси-
тета неоценим! Вместе мы создаем уникаль-
ные возможности для студентов и молодых 
ученых, способствуя их профессиональному 
росту и обмену знаниями!!!

Ермачков Максим Викторович, директор  
проектного офиса Научно-технологической  

инициативы

Подводим итоги года!
«Нам ли стоять на месте?…»
2024 год, как и предыдущие 30 лет моей деятель-

ности по воспитанию студенческой молодежи, был 
насыщен событиями созвучными традициям, обыча-
ям нашего вуза, нашего государства для приобрете-
ния живого и непосредственного духовного опыта, с 
помощью которого можно убедиться в безусловных 
достоинствах своего Отечества. Создаем и демон-
стрируем для всех студентов: литературно-музыкаль-
ные композиции: «У войны не женское лицо», «Не 
детские истории» (посвящено детям блокады) (ИШО); 
всеми доступными нам средствами, как материальны-
ми, так и художественными продолжаем сохранять и 
демонстрировать бесчисленное количество подвигов 
наших соотечественников, которые принесли нам по-
беду и свободу в годы Великой Отечественной войны 
(Проекты «Летопись Победы. Из семейного архива»; 
«Листая памяти страницы» (ИБК), «Хроники Блокады», 
«Хроники Победы»); создали  фильм об учебном про-
цессе в Ленинграде в годы Блокады. 225-летие со дня 
рождения А.С. Пушкина ознаменовали воплощением 
проекта «Мы рождены для вдохновенья»; Год семьи 
– созданием онлайн книги «История моей семьи» в 
ИШО, конкурсом «Моя семья – мой мир» в КТМУ, вы-
ставкой творческих работ «Моя семья» студентов ИГД 
завершим этот год. Любовь к своей Родине студенты 
выразили в масштабном проекте «Я люблю свою ма-
лую Родину», начало которому было положено на 
занятиях по дисциплине «Информатика» в ВШТЭ три 
года назад. Сотрудничество с Городским студенче-
ским пресс-центром, институтами и колледжами в 
реализации настоящих и многих других проектов для 
формирования активной гражданской позиции мо-
лодежи, содействию развития социальной зрелости, 
самостоятельности, способности к самореализации 
и саморазвитию в творческой среде и креативной ин-
дустрии было создано структурное подразделение – 
Центр медиакоммуникаций и арт-проектов в рамках 
управления по воспитательной работе со студентами. 

В этом году как никогда УВРС получило от Минобр-
науки РФ более пяти рекомендаций по организации 
и проведению мероприятий по профилактике  раз-
личных ассоциальных проявлений в поликультур-
ной образовательной среде. Наш вуз отвечает по-
зитивной профилактикой, предоставляя студентам 
неограниченные возможности для отличной учебы, 
реализации научных, творческих, профессиональных 
проектов.  Студенты нашего вуза, более 250 человек, 
побывали на финальных мероприятиях, форумах Все-
российского, Международного уровня от Калинин-
града до Сахалина, от Архангельска до Крыма, прив-
неся в «копилку» вуза свои победы и новые проекты 
(и это только по итогам 70 приказов ректора, подго-
товленных УВРС). 

Новых возможностей, новых идей, самых пре-
красных грядущих событий и открытий желает 
управление по воспитательной работе со студен-
тами уважаемым студентам, преподавателям и со-
трудникам университета!

Виноградова Людмила Егоровна, начальник управления  
по воспитательной работе 

Уважаемые коллеги! Дорогие друзья! 
Уже совсем скоро в окнах домов загорятся 

рождественские свечи; аромат новогодней 
ели окутает атмосферой приятных подарков 
и появится желание вспомнить события ухо-
дящего года и определить цели на будущий.

 Уходящий год был длиннее на один день, а 
значит было достаточно времени для приня-
тия важных решений, расстановки приорите-
тов и достижения поставленных целей. 

В 2024 году девять студентов нашего вуза 
получили гранты ФСИ по 1 000 000 рублей, 
восемь студенческих стартапов вошли в рей-
тинг Топ-1000.

В рамках проектной деятельности все 
большее количество бакалавров, магистров 
и молодых ученых различных направлений 
подготовки и программ становились участ-
никами и организаторами мероприятий, 
посвященных технологическому предпри-
нимательству, восполнению отраслевого де-
фицита и поддержанию технологического су-
веренитета  нашей страны.

 Так, например, в рамках  городского  тех-
нологического форума «Баркемп -2024» была 
организована секция по новым материалам, 
на которой обсуждались проблемы и пути 
развития химической отрасли.

Студенты кафедр также регулярно уча-
ствовали в бизнес-играх, образовывали  

кросс-функциональные технологические 
команды,  принимали участие в образова-
тельных интенсивах, предпринимательских 
турнирах, становились наставниками для 
первокурсников. 

Была успешно реализована Акселераци-
онная программа вуза, которая  включала бо-
лее 20 различных мероприятий, обучающие 
лекции от экспертов и представителей раз-
личных отраслей бизнеса и индустриальных 
партнеров , индивидуальное сопровожде-
ние команд опытными трекерами  из числа 
профессорско-преподавательского состава 
нашего вуза и внешними трекерами-практи-
ками.

Все эти победы и цели были достигнуты 
общими усилиями нашей дружной вузовской 
командой!

В будущем году, который означает, что 
четверть нового века уже практически прой-
дена, будут поставлены новые цели для до-
стижения совместных успехов и решения 
сложных задач!

Желаю всем счастья, любви, здоровья, 
благополучия, достатка и мирного неба над 
головой!

Пусть все мечты сбываются, а желания ис-
полняются!  Ура!!!

 Чайковская Александра Владимировна, директор 
бизнес-инкубатора

Уважаемые студенты, коллеги! Поздравляю с наступа-
ющим 2025 годом! Пусть он будет насыщен яркими собы-
тиями и впечатлениями! А уходящий 2024 год запомнится 
интересными мероприятиями, которые были организо-
ваны студенческим научным обществом нашего универ-
ситета для популяризации науки среди молодежи. При 
поддержке Министерства науки и высшего образования 
РФ многие мероприятия мы провели впервые: Съезд СНО 
СПб и Ленинградской области, «Школа познания», «Науч-
ный горизонт», «Наукатон», «Научные вечера: Стенд-ап, 
кинопоказ», видеоконкурс «Наука: прошлое, настоящее, 
будущее» и другие. На I Всероссийской научной студен-
ческой конференции «Современная наука: вызовы, пер-
спективы и возможности» было представлено более 100 
научных докладов студентами из 21 региона страны.

Желаю в 2025 году еще больше идей, вдохновения 
и энергетического заряда! С Новым годом, друзья!

Михайловская Анна Павловна, руководитель  
студенческого научного общества СПбГУПТД
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Дорогие коллеги! От всей души поздравляю вас с 
наступающим Новым годом! Этот год был полон яр-
ких событий и достижений для нашей кафедры. Мы 
отметили 10-летний юбилей кафедры рядом знако-
вых премьерных событий: первой научно-техноло-
гической конференцией «Цифровая трансформация: 
вчера, сегодня, завтра», первой открытой защитой 
дипломных работ выпускников Кафедры, первым 
федеральным хакатоном «Промпт-инжениринг в со-
временных Профессиях» для представителей вузов, 
участников проекта «Приоритет 2030», и их Цифро-
вых кафедр. Представители ЦК 12 университетов 
страны впервые собрались на одной площадке для 
соревнований!

В этом году мы стали активно внедрять техноло-
гии искусственного интеллекта в образовательную 
деятельность – создают коды для программ, прило-
жения и боты с помощью нейросетей. 

Мы активно развиваем партнёрские отношения! 
Нашим студентам стали доступны практики и стажи-
ровки на базе крупнейшего фармацевтического хол-
динга БСС, и быстрорастущей ИТ-компании «Квант».

2025 год обещает быть насыщенным, полным но-
вых проектов и свершений! С наступающим, друзья!

Сошников Антон Владимирович, заведующий кафедрой  
цифровых и аддитивных технологий

Этот год стал для кафедры иностранных языков в 
профессиональной деятельности годом создания и 
первых достижений. Следуя лучшим традициям уни-
верситета и обеспечивая стабильность качества обра-
зования, кафедра ставит своей целью всестороннюю 
и бережную подготовку будущих лидеров, способных 
решать весь спектр профессиональных задач на ино-
странном языке, используя его как инструмент дело-
вого общения и профессионального развития.

Среди значимых событий года – проведение ма-
стер-класса по проектированию занятий для слу-
шателей ведущих университетов России, участие 
преподавателей в международных мероприятиях 
с партнёрами из Китая, Индии, Индонезии, Сербии 
и Пакистана в роли переводчиков, модераторов и 
докладчиков. Кафедра инициировала и организует 
Всероссийский конкурс преподавателей иностран-
ных языков. Мы продолжаем поддерживать универ-
ситет в переводе научных статей, информационных 

материалов и докладов. Начата работа над тремя 
научно-исследовательскими проектами, первые ре-
зультаты которых уже представлены на конференци-
ях и дискуссионных площадках.

В новом году кафедра планирует разговорные 
клубы в очном и онлайн-формате, интенсивы с ино-
странными вузами-партнёрами, а также конкурсы и 
яркие мероприятия, направленные на развитие та-
лантов и самореализацию студентов и сотрудников.

Мы искренне благодарим студентов, коллег и ру-
ководство университета за труд, доверие и поддерж-
ку. Поздравляем с наступающим Новым годом! Же-
лаем здоровья, вдохновения и успехов. Пусть 2025 
год станет временем новых возможностей, открытий 
и профессиональных побед!

Кайшева Ксения Владимировна, и.о. заведующего  
кафедрой иностранных языков в профессиональной  

деятельности, директор центра международных молодежных 
проектов и инициатив

В преддверии нового, 2025 года 
хочется пожелать уважаемым и до-
рогим коллегам из всех структур-
ных подразделениий университета 
Прекрасного зимнего праздника, 
семейного счастья, здоровья, но-
вых интересных инициатив, свер-
шений и побед!

За прошедший год студенты и 
преподаватели кафедры дизайна 
костюма принимали участие во 
многих значимых международных 
конкурсах и проектах. Наши ребята 
становились призерами и лауреата-
ми международного фестиваля «Ад-
миралтейская игла», международ-
ного конкурса «Пушкинский бал», 
федерального конкурса дизайна 
«Дизайн молодых», регионального 
конкурса сувенирной продукции 
для «Комсомольской правды», раз-
рабатывали фирменный стиль для 
чемпиона мира по боксу Дмитрия 
Бивола и еще много много инте-
ресного. А закончить поздравление 
хочется цитатой нашей известной 
телеведущей и журналистки Эвели-
ны Хромченко: «Мода – это не перья 
и стразы, мода – это когда юбка хо-
рошо сидит, когда брюки визуально 
удлиняют ноги. Когда женщина взя-
ла в руки новую сумку, и у неё поме-
нялась жизнь».

Джикия Любовь Анатольевна,  
заведующий кафедрой  дизайна костюма

Уважаемые коллеги! С Новым годом! Пусть он ста-
нет по-настоящему счастливым, наполненным ра-
достными событиями, новыми свершениями, а заду-
манные идеи осуществятся. Гармония и вдохновение 
станут главными спутниками вашей жизни.

Этот год был наполнен многочисленными твор-
ческими событиями, международными выставками, 
конкурсами, мастер-классами, в которых принимали 
участие все преподаватели кафедры дизайна костю-
ма: «Земля Калевалы – 2024», «Мир ремесла», «Обра-
зы творчества», выставки союза дизайнеров «Влю-
блённые в Петербург», «Креатив и мода», «Авангард и 
мода», «Лучшие выпускные коллекции-2024» и многие 
другие.

Преподаватели Т. Королева, С. Кузнецова – настав-
ники участников проекта «Опера & Подиум», А. Шиша-
нова – куратор команды-победителя этого проекта. 

Е. Петрова, И. Сафронова, Л. Кондратенкова, Т. Бал-
ланд, М. Аипова активно работают в составе жюри.

С большим успехом прошел Международный фе-
стиваль моды, искусства и дизайна «Адмиралтейская 
игла» – креативный директор Л. Джикия.

Преподаватели кафедры являются организатора-
ми творческих мероприятий, осуществляют руковод-
ство студентами – участниками различных проектов, 
выставок и конкурсов. 

Сафронова Ирина Николаевна, творческий директор 
Института дизайна костюма

Уважаемые коллеги, друзья! По-
здравляю с наступающим новым, 
2025 годом! В 2024 году мы достиг-
ли хороших результатов по приему 
иностранных студентов, ежегодно 
растет количество первокурсников 
из числа иностранных граждан. Это 
происходит благодаря слаженной 
работе всего нашего коллектива, 
позиционированию университе-
та в ряде стран СНГ и дальнего за-
рубежья. Расширилась география 
поступающих, увеличен прием по 
квотам Российской Федерации. Все 
больше поступающих из африкан-
ских стран, Вьетнама, Шри-Ланки, 
Бангладеш и многих других стран 
становятся студентами нашего уни-
верситета. Продолжается и крепнет 
совместная деятельность с Пред-
ставительствами Россотрудниче-
ства за рубежом.

Желаю всем в новом году сча-
стья, добра, здоровья, радости, ис-
полнения желаний, мира и любви! 
Пусть всегда рядом будут родные, 
близкие люди, надежные друзья и 
коллеги! Желаю всем достижения 
поставленных целей, увеличения 
результатов нашего общего дела!

Иванова Ирина Алексеевна,  
начальник управления по приему  

иностранных граждан 

Дорогие коллеги и студенты! В этот важный мо-
мент, когда мы прощаемся с 2024 годом, мы отмеча-
ем важное событие — открытие Центра изучения и 
тестирования китайского языка, многофункциональ-
ного комплекса, объединяющего экзаменационную, 
учебную и культурную деятельность. В 2024 году мы 
запустили курсы по программе «Китайский язык. HSK 
1». Благодаря практико-ориентированной методике и 
высококвалифицированному педагогу, наши ученики 
уже с первого занятия начали говорить на китайском. 
Кроме того, был организован мастер-класс по китай-
ской каллиграфии, на котором участники не только 
ощутили всю красоту китайских иероглифов, но и на-
учились применять художественные техники в своей 
профессиональной деятельности. В предстоящем году 

мы начинаем проводить сертифицированные экзаме-
ны на знание китайского языка: HSK, YCT и BCT, данные 
сертификаты имеют международное признание. В Ки-
тае 2025 год будет «Годом двух весен», когда в одном 
календарном году по китайскому календарю случится 
два начала весны. Такое явление встречается очень 
редко. В китайской культуре весна символизирует об-
новление, возрождение и процветание, поэтому «год 
двух весен» считается особенно удачным и наполнен-
ным энергией. В честь наступающего Нового года ис-
кренне желаю всем крепкого здоровья, успехов в уче-
бе, карьерных достижений и семейного счастья! Пусть 
все мечты сбудутся, а счастье и удача всегда будут с 
вами! 新年快乐呀！ 

Чжан Минцзы, директор Центра изучения и тестирования  
китайского языка

Подводя итоги уходящего года хочется отметить, 
что подготовительное отделение КТМУ успешно раз-
вивается! Абитуриенты готовятся к поступлению, 
адаптируются к учебной среде и погружаются в учеб-
ный процесс! В 2024 году около 85% слушателей по-
сле подготовительных курсов сдали вступительные 
испытания на высокие баллы. В этом заслуга высо-
коквалифицированного преподавательского состава 
колледжа. Многие абитуриенты поступили на бюд-
жетные места! Наиболее востребованными специаль-
ностями среди абитуриентов стали: дизайн, рекла-
ма, конструирование, моделирование и технология 
изготовления изделий легкой промышленности (по 

видам). Для абитуриентов были проведены профо-
риентационные мероприятия и экскурсии в кластер 
легкой промышленности. 

2024 год был полон побед и высоких результатов. 
Пусть в предстоящем году успех сопутствует во всех 
делах, исполнятся самые заветные желания, реали-
зуются новые проекты и намеченные планы! Желаю 
всем нам в наступающем году здоровья, стабильно-
сти, приятных впечатлений и радостных событий!

Наумова Юлия Сергеевна, заместитель  
директора КТМУ по формированию  

контингента, директор подготовительного  
отделения КТМУ
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2024 год принес нам много побед, достижений и успехов. 
К новому учебному году сотрудниками имущественного ком-
плекса была построена спортплощадка с мягким резиновым 
покрытием, баскетбольными кольцами и турниками во дворе 
комплекса, а также современный фиджитал-центр для прове-
дения мероприятий и развития киберспорта в нашем универ-
ситете. Помимо масштабных строительств, в корпусе также 
было отремонтировано 8 аудиторий и кабинетов общей пло-
щадью 1431,6 м2. На дворовой территории и по всему зданию 
было проведено новое освещение.

От всей души поздравляю всех с наступающим новым, 2025 
годом! Пусть волшебство этого праздника наполнит ваши дома 
теплом, светом и радостью, а предстоящий год станет време-
нем новых свершений, успехов и незабываемых моментов. В 
наступающем году желаю вам прежде всего крепкого здоро-
вья – фундамента для всех успехов. Пусть вас сопровождают 
вдохновение, творческий подъем и уверенность в собствен-
ных силах. Пусть каждый день приносит новые возможности 
для профессионального роста и самореализации, а новый, 
2025 год станет для каждого из вас годом успехов, процветания 
и счастья!

Ганоцкий Георгий Олегович, директор имущественного комплекса 
«Вознесенский» 

Дорогие друзья! Прежде всего, хочу поздравить весь замеча-
тельный коллектив нашего университета с наступающим Новым 
годом!

Уходит 2024 год. Отрадно, что в этом году в нашем универ-
ситете продолжалась активная жизнь, реализовывались инте-
ресные и важные проекты. В уходящем году нам удалось осу-
ществить комплексный ремонт аудиторий и административных 
помещений, модернизировать инженерные коммуникации в 
учебном корпусе на Садовой улице. С каждым годом растет ко-
личество студентов Инженерной школы одежды, что, конечно, 
требует увеличения и аудиторного фонда. В сентябре открыли 
свои двери студентам и преподавателям отремонтированные 
аудитории Инженерной школы одежды. Еще больше нам пред-
стоит сделать в наступающем году, ведь Новый год – это не про-
сто начало нового календаря, это новые надежды и свершения! 

Пусть в новом году вашими постоянными спутниками будут 
удача и хорошее настроение, а в доме царит мир и любовь! С Но-
вым годом!

Логинов Павел Олегович, директор имущественного комплекса 
«Звездная ул. – Садовая ул.» 

Канун Нового года — это время, когда мы ста-
вим точку, переворачиваем страницу, начинаем 
всё с чистого листа. Пусть всё, что вы загадаете в эту 
праздничную ночь, сбудется. Желаю никогда не пе-
реставать верить в чудо!

В уходящем 2024 году было много сделано. В 
имущественном комплексе «Моховая» были про-
ведены работы по замене оконных блоков в учеб-
ных аудиториях кафедр ИДПС и коридорах на 2ом 
и 4ом этаже, отремонтирован вестибюль главного 
входа и тренажерный зал, также были проведены 
работы по ремонту основных линий электросетей 
с распределительными щитами и системы отопле-
ния для обеспечения комфортного и безопасного 
проведения учебного процесса в нашем здании.

Пусть в будущем, 2025 году сбудутся ваши меч-
ты, множатся возможности, успешно идут все дела 
и хватает сил и энергии для новых свершений! 
Будьте здоровы и верьте в себя и в успех!

Лутов Виталий Александрович, директор  
имущественного комплекса «Моховая ул.»

Вот и пролетели все четыре сезона 2024 года. 
Каждый из них приносил свои вызовы и задачи – 
подготовка к учебному году, подготовка к отопи-
тельному сезону, снег, дождь… не позволяли рас-
слабиться и текущие вопросы. Но замечательным 
коллективом нашего университета мы смогли 
всё! Дорогие коллеги, от имени всех работников 
ИК «Миллионная» поздравляю с наступающим 
Новым годом и Рождеством! Пусть эти светлые 
праздники принесут радость, счастье и здоровье 
вам и вашим близким!

Силантьев Александр Сергеевич,  
директор ИК «Миллионная»

Самое приятное в начале года – это поздрав-
ления от близких и дорогих людей. И я не могу 
пройти мимо того, чтобы поздравить своих 
коллег! Дорогие мои коллеги, с наступающим 
новым, 2025 годом! Подошел к концу еще один 
трудовой год. Наконец-то, настали дни, когда 
университет буквально пропитан предстоящи-
ми праздниками. Уже чувствуется аромат манда-
ринов и смолистой ели, а все помещения укра-
шены разноцветной мишурой и снежинками. 
Каждый год дарит нам бесценный опыт и впечат-
ления. У нас было много напряженных трудовых 
дней в уходящем году и в следующие 365 дней 
ИТС уже ждут новые задачи. В одной связке мы 
прошли немалый путь к поставленной цели. Как 
приятно подводить итоги и видеть блестящие 
результаты нашей работы. В новом году объем 
нашей работы не уменьшится, будут новые зада-
чи, планы и проекты, а также непредвиденные 
обстоятельства, к которым мы всегда готовы. Но 
ведь трудности нас только сплотили, а успехи и 
радости – обогатили. Конечно же, оборачиваясь, 
и видя все наши титанические труды, хочется 
поблагодарить всех Вас. Новый год — это новая 
страница жизни, которая принесет удачу и успех 
во всех начинаниях, принесет премии и бонусы, 
принесет работу по запланированному графику, 
без срывов и аврала.

Новый год – редкий и долгожданный гость. 
Удачи вам, дорогие и близкие, друзья и колле-
ги. Добра и исполняющихся надежд, мира и 
взаимопонимания, твёрдой почвы под ногами, 
денег и благополучия. Продолжайте хранить 
свои жизненные ценности, будьте отзывчивы 
и любите друг друга, несмотря ни на что. Пусть 
все горести и беды останутся в уходящем году. 
Пусть Новый год принесёт только положитель-
ные эмоции и много светлых радостных дней. 
Счастливого праздника всем, и чтобы такое на-
строение продлилось весь предстоящий год. 

Что пожелать коллегам в новом году? Ко-
нечно же, успехов и достижений на рабочем 
поприще, взаимопонимания и дружелюбной ат-
мосферы в коллективе. В этом году мы отлично 
поработали, и я счастлив быть частью такой от-
личной команды. Успех складывается из многих 
составляющих. Тут и трудолюбие, и упорство, и 
профессионализм, и знания, и надёжные люди 
рядом. Уверен, все это уже есть у каждого из нас. 
Благодаря нашим общим усилиям год оказался 
плодотворным и инженерно-техническая служ-
ба показала отличные результаты! Пусть и в сле-
дующем году будет ещё больше побед! 

И в завершении поздравления хочется до-
бавить, чтобы в наступающем году с нами про-
изошло то самое чудо, о котором мы все так 
мечтаем. Хоть у каждого оно свое, но оно обяза-
тельно самое необходимое и самое важное, что-
бы следующие двенадцать месяцев были полны 
профессиональных успехов и замечательных 
личных событий. Новый год — прекрасное вре-
мя для новых достижений, перемен и переос-
мысления всех планов! Так пусть все сбывается 
наилучшим образом! Ура!

Черенев Иван Николаевич, руководитель  
Инженерно-технической службы

Уважаемые, дорогие мои коллеги! Поздравляю вас с Новым 
годом! Желаю, чтобы всё самое плохое осталось в старом году. 
Мы закрываем эту страницу и с новыми силами открываем дверь 
волшебному празднику. Уходит старый год. Год продуктивной ра-
боты, выполненных планов, событий и встреч. Хоть предыдущий 
год и был непростым, но мы справились со всеми задачами, не 
сомневаюсь, впереди нас ждут успехи и новые победы. На наших 
объектах были выполнены большие ремонтно-строительные ра-
боты. На УЛК «Розенштейна» были отремонтированы помещения 
под аудитории для Института графического дизайна. Отремон-
тировано 300 квадратных метров крыши на Розенштейна, 8-12, 
лит. Б. На Большой Морской, 18 отремонтированы помещения на 
4-ом этаже, установлены кондиционеры в деканатах. Произведен 
ремонт кровли. Модернизировали систему обогрева водосточ-
ных труб. 

На смену уходящему году приходит удивительный, интерес-
ный, неизведанный новый год! Пусть же в этом году сбудется всё 
то, что не успело исполниться в предыдущем. Пусть впереди вас 
ждут только самые яркие впечатления. Успехов в работе, крепко-
го здоровья, поддержки родных и близких. Пусть исполняются 
мечты и самые заветные желания. Пусть в наших семьях царят 
мир и лад, а в коллективе — слаженность, дружеская атмосфера 
и рабочий азарт. Вместе мы — сила! С новым, 2025 годом!

Семенов Сергей Николаевич, руководитель направления  
содержания учебно-лабораторной базы, директор имущественного 

комплекса «Большая Морская ул. – Розенштейна ул.»

Уважаемые друзья и коллеги, скоро наступа-
ет Новый год. И как правило мы подводим итоги 
уходящего. Этот год по инициативе студенческого 
городка, был объявлен «годом общежитий». Со-
трудниками и работниками студенческого городка 
совместно с службами главного инженера: ремонт-
но-строительного управления, пожарной безопас-
ности и службой главного энергетика проведена 
значительная работа, отремонтированы бытовые 
и жилые помещения, заменены и отремонтирова-
ны сантехнические и электротехнические комму-
никации, оконные блоки в бытовых и жилых поме-
щениях, приобретены и заменены мебель и мягкий 
инветарь. Отмечу, что службы главного инженера 
оказывали активную помощь директорам имуще-
ственных корпусов. 

Уважаемые друзья, коллеги седечно поздрав-
ляю вас с Новым годом, счастья, удачи, здоровья! 
Пусть процветает наш университет! Ура!

Логинов Олег Александрович, главный инженер 
общеуниверситетского имущественного комплекса 

Уважаемые коллеги! Хотя уходящий год был достаточно слож-
ным, на объектах ВШТЭ проведен значительный объем работ, 
направленный на поддержание материально-технической базы. 
В партнерстве с электромашиностроительным концерном «Рус-
элпром» и ООО «Орбис» созданы два новых учебно-научных 
центра. Проведен комплексный ремонт кровли блоков «В» и «Д». 
Отремонтированы ряд аудиторий, кабинетов, комнаты в общежи-
тиях. Запланирован капитальный ремонт спортивного зала с це-
лью приведения системы электроснабжения и вентиляции в со-
ответствие с текущими требованиями и стандартами. Уверен, что 
шаг за шагом совместными усилиями во всех корпусах и во всех 
общежитиях университетам мы создадим достойные условия для 
сотрудников и для молодежи.

Уважаемые коллеги, поздравляю Вас с наступающим 2025 
годом! Пусть все задачи в новом году будут решены и желания 
исполнены, а наступающий год будет удачливее, счастливее и 
радостнее, чем предыдущие. Желаю всем хорошего настроения, 
отличного самочувствия и огромного человеческого счастья.

Арефьев Сергей Николаевич, директор по имущественному 
комплексу ВШТЭ

Уважаемые коллеги! В преддверии наступаю-
щего Нового года и Рождества, по сложившейся 
традиции, принято подводить итоги и радовать-
ся успехам, достигнутым за это время. Уходящий 
2024 год был полон задач, которые необходимо 
было решать, достигая поставленных целей. Этот 
путь дал нам новые знания и новый опыт! В этом 
году несмотря на трудности одним из важнейших 
достижений, связанных с содержанием имуще-
ственного корпуса «Джамбула, 13» можно считать 
выполнение работ по замене 650 м2 металличе-
ской кровли и стропильных конструкций здания, 
а также утепление чердачного перекрытия в зоне 
производства работ. В итоге мы получили новую 
крышу без постоянных протечек, что в дальней-
шем поможет сохранить наше любимое здание от 
разрушений. Нашими сотрудниками проведены 
работы, которые не видны невооруженным взгля-
дом, но являются не менее важными, это и приве-
дение в нормативное состояние канализационных 
колодцев, и установка дополнительных аварий-
ных сигнализаций котельной. Данные улучшения 
оградят нас от непредсказуемых аварий в системе 
отопления. Мы не останавливаемся на достигну-
том, в нашем деле всегда нужно двигаться только 
вперед! Коллеги, поздравляю вас с новогодними 
праздниками. Пусть во всех начинаниях вам всегда 
сопутствует удача, в сердцах царит энергия добра 
и света. Желаю крепкого здоровья, благополучия 
вам и вашим семьям, ярких впечатлений и пози-
тивных перемен! С Новым годом и Рождеством!

Ермошин Александр Дмитриевич, директор  
имущественного комплекса «Джамбула, 13»

Дорогие коллеги! С наступающим новым, 
2025 годом! Пусть этот год принесет нам новые 
достижения, яркие идеи и победы! Желаю ка-
ждому из вас здоровья, счастья и вдохновения в 
работе. Пусть каждый день будет наполнен пози-
тивом, а все наши совместные проекты увенча-
ются успехом!

Заев Юрий Викторович, руководитель службы 
контроля исполнения контрактов

Уважаемые коллеги! В уходящем году спортив-
но-оздоровительный лагерь «Стрельцово» был 
центром притяжения талантливой молодежи на-
шего университета. Были проведены студенческие 
выезды, форумы, семинары, на которых студенты 
могли раскрыть свой потенциал и найти едино-
мышленников.

От всего коллектива СОЛ «Стрельцово» поздрав-
ляю вас с наступающим Новым годом! Желаю, что-
бы работа в нашем дружном коллективе приносила 
радость, служила источником исполнения всех меч-
таний и желаний. Пусть 2025 год подарит вам яркие 
эмоции, интересные события и огромное счастье.

Бугаев Юрий Александрович, директор  
СОЛ «Стрельцово» 
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Уважаемые коллеги! Юридическая служба университета 
поздравляет всех с Новым годом!

Провожая 2024 год, специалисты Юридической службы 
отмечают, что в силу внешних обстоятельств в уходящем 
году дела, сопровождаемые службой, были разноплано-
выми, а их казусы нестандартными, поэтому трудиться при-
шлось интенсивно. Но, несмотря на то, что разбираемые 
случаи содержали множественные правовые коллизии, ре-
зультаты, с которыми Юридическая служба пришла к концу 
года, можно оценить положительно. 

Специалисты Юридической службы отмечают тот факт, 
что все работники университета, к кому бы ни пришлось об-
ратиться, оказывали Юридической службе информацион-
ную поддержку и посильную помощь, что также сказалось 
на положительном итоговом результате.

Дерябина Тамара Ивановна, главный юрисконсульт 

Уважаемые коллеги, с наступающим Новым 
годом! В этот период мы подводим итоги года, 
который был полон достижений и новых свер-
шений. Наш Университет промышленных техно-
логий и дизайна продолжает уверенно идти по 
пути инноваций и развития.

В этом году мы продолжили наше активное 
участие в программе «Приоритет 2030», которая 
позволяет нам укрепить взаимодействие с про-
мышленностью и повышать качество образова-
тельных программ. Мы сделали значительные 
шаги в популяризации нейросетей и искусствен-
ного интеллекта, постепенно внедряя их в учеб-
ный процесс и исследовательскую работу. Это 
не только расширяет горизонты возможностей 
наших студентов, но и подготавливает их к тре-
бованиям современного рынка труда.

Успехи университета возможны только бла-
годаря преданности и трудолюбию каждого со-
трудника. Профессионализм нашего коллектива 
и сплоченность команды вдохновляют на новые 
достижения. Пусть наступающий год будет полон 
новых идей, ярких открытий и совместных по-
бед. Счастья, здоровья и творческих успехов нам 
в новом году!

Яшина Анна Андреевна, начальник управления  
финансового планирования 

Уважаемые коллеги! Поздравляю Вас с на-
ступающим 2025 годом! Уходящий 2024 год был 
очень интересным и насыщенным на события. В 
колледжи университета мы набрали более 1100 
студентов-первокурсников, из них 404 абитури-
ента поступили на бюджетные места, а остальные 
– на внебюжетные.

За 2024 год мы организовали 18 дней откры-
тых дверей в колледжах, посетили множество 
образовательных и художественных школ в Пе-
тербурге и Ленобласти, провели большое коли-
чество экскурсий с учащимися общеобразова-
тельных школ, а также более 20 мастер-классов 
по специальностям колледжа. В этом году мы 
продолжили активную работу по интеграции сту-
дентов СПО в среду университета. Обучающиеся 
знакомятся с кафедрами профильных направле-
ний и с различными студенческими структура-
ми, а также посещают экскурсии в университет.

Для Школы медиатехнологий уходящий год был 
также успешным. Наши подготовительные курсы 
прошли обучение более 70 абитуриентов, которые 
сейчас являются студентами 1 курса университета. 
В 2024 году мы укрепили сотрудничество с про-
фильными учебными заведениями как в нашем 
городе, так и в различных регионах РФ.

От себя хочу всем пожелать в новом году 
огромного счастья, семейного благополучия, 
крепкого здоровья, успехов и везения во всех 
делах, интересных проектов, достижения наме-
ченных целей и исполнения сокровенных жела-
ний!

 Полешова Яна Александровна, начальник 
управления бюджетного и внебюджетного приема 

среднего профессионального образования, директор 
Школы медиатехнологий

Уважаемые коллеги! Мы провожаем старый, 2024 год 
и встречаем новый, 2025. В 2024 году в профсоюзных ор-
ганизациях Профсоюза работников образования и науки 
РФ прошли выборы на всех уровнях. 

В нашей Объединенной профсоюзной организации 
сотрудников и студентов прошли выборы, начиная с про-
фгрупп и заканчивая выборами нового профсоюзного 
комитета и председателя нашей организации и его заме-
стителей на пятилетний срок. Председателем был переиз-
бран Гребенкин А.Н. Надеемся, что состоявшиеся выборы 
дадут работе нашей организации новые молодые силы, 
проекты, мероприятия.

В 2025 году предстоит заключение нового или продле-
ние старого коллективного договора межу нашей профсо-
юзной организацией и администрацией университета. 

Мы все встречаем новый, 2025 год с надеждой на луч-
шее, и пусть эти надежды и желания исполнятся, а неуда-
чи и неприятности обходят нас стороной. Желаю всем ра-
ботникам нашего университета здоровья, счастья, удачи, 
чтобы ваши близкие любили и радовали вас, спокойной 
работы и уверенности в завтрашнем дне. Все у нас в уни-
верситете будет отлично. Всех с новым, 2025 годом!

Осипов Михаил Иванович, председатель профкома  
сотрудников и студентов 

С наступающим Новым годом, дорогие коллеги и студен-
ты! От всей души желаю вам, чтобы впереди вас ждали толь-
ко самые яркие впечатления и успехи в работе и учебе, и у 
всех – преподавателей, студентов, сотрудников всех служб 
было достаточно сил для достижения всех поставленных це-
лей. Чтобы все ваши начинания завершались феерическим 
успехом, чтобы ваши старания достойно вознаграждались, 
чтобы всех вас окружали только самые замечательные, вер-
ные и талантливые люди. Пусть в ваших семьях царят тепло 
и любовь, а близкие люди вас только радуют. Здоровья вам 
самого крепкого, побольше волшебных моментов в жизни, 
исполнения самых заветных желаний и всего, всего самого 
наилучшего в новом году! Пусть все самое плохое и горькое 
останется в старом году, а в наступающем 2025-ом наш боль-
шой дружный коллектив ждут только позитивные измене-
ния, и наше общее дело процветает!

Латина Ирина Николаевна, начальник  
управления магистратуры 

Новый год открывает двери очередным 
свершениям и достижениям, но не менее 
важно проводить с благодарностью год ухо-
дящий! В этом году наш университет по тра-
диции в срок полностью завершил прием 
на программы бакалавриата и специалите-
та на все бюджетные места по всем формам 
обучения (2086 бюджетных студента, в том 
числе 309 победителей и призеров Все-
российских олимпиад и олимпиад школь-
ников). Сотрудниками Приемной комиссии 
было обработано более 57000 заявлений! 
Хочется отметить слаженную работу и чет-
кое выполнение поставленных задач со-
трудниками Управления по координации 
и обеспечению приема и всех причастных 
к приемной кампании сотрудников из дру-
гих подразделений вуза, а также уважаемых 
членов предметных комиссий! Благодарю 
всех, кто внёс свой вклад в успех приемной 
кампании 2024! Управлением межрегио-
нального сотрудничества была проведена 
крупномасштабная работа по налаживанию 
связей между колледжами, общеобразо-
вательными и художественными школами 
различных регионов. С сентября сотрудни-
ки Управления успешно посетили 12 горо-
дов, более 80 учебных заведений, уже более 
25 студентов колледжей стали слушателями 
наших довузовских подразделений. Основ-
ной целью является не только популяриза-
ция нашего вуза, но и привлечение к посту-
плению талантливых и активных студентов 
со всей страны, а значит, повышение каче-
ства контингента поступающих! Хотелось 
бы выразить глубокую признательность со-
трудникам и студентам СПбГУПТД за вклад, 
внесенный в развитие нашего университета 
в уходящем году. Уверен, что в 2025 году нас 
ждет ещё больше побед, хочется пожелать 
всем профессиональных достижений, ста-
бильности и благополучия! 

Шер Даниил Олегович, ответственный секретарь 
приемной комиссии, заместитель начальника  

управления координации и обеспечения приема

Дорогие коллеги, уважаемые студенты! От 
всей души поздравляем вас с наступающим 
праздником! Новый год – время светлых на-
дежд и исполнения желаний! Трудитесь с оп-
тимизмом, творите, вдохновляйтесь на побе-
ды в жизни, достигайте высоких результатов 
и, уверен, в недалеком будущем ваши успехи 
будут определять успехи всей страны. Пусть в 
вашей семье царит мир и достаток, гармония 
и любовь. Родные и близкие поддерживают и 
окружают заботой, а ваша честь, отвага, добро 
и свет всегда горят в ваших сердцах. С Новым 
годом! Ура! 

Калинин Михаил Юрьевич, начальник управления 
комплексной безопасности 

Подводя итоги уходящего 2024 года, мы с 
радостью отмечаем создание Центра Азиатско-
го Сотрудничества и динамично развивающую-
ся работу, которая уже принесла в наш универ-
ситет значимые результаты. 

Летом 2024 года в рамках краткосрочной 
международной образовательной программы 
мы провели летнюю научную школу для ки-
тайских студентов Шаньдунского Университе-
та Искусства и Дизайна, которая стала первым 
шагом к нашим долговременным партнерским 
отношениям с Университетом. Совместно с пре-
подавателями университета-партнера удалось 
провести выставку лучших студенческих работ.

Осенью был проведен ряд встреч с участи-
ем ректора СПбГУПТД Демидова Алексея Вя-
чеславовича, проректора Климовой Натальи 
Сергеевны и делегациями из университетов 
провинции Чжецзян – Университетом Ханчжоу 
Дяньцзы, Китайским Цзилианским Университе-
том – в ходе которых были подписаны Согла-
шения о сотрудничестве и обозначены пути 
дальнейшей научной и образовательной кол-
лаборации. 

Сотрудниками Центра были также осу-
ществлены рабочие поездки в КНР (в города 

Вэньчжоу, Ханчжоу, Чунцин, Харбин и др.) с 
целью расширения международного сотруд-
ничества Центра с университетами Китая и об-
суждения планов по реализации совместных 
образовательных программ. Были также под-
писаны договоры о сотрудничестве с Вэнь-
чжоуским университетом, Чунцинским Инсти-
тутом Международного Бизнеса и Экономики, 
Чунцинским Пегагогическим Университетом, 
Чжэцзянским Институтом Иностранных Язы-
ков и др.

Мы уверены, что деятельность Центра Ази-
атского Сотрудничества в 2024 году положи-
ла начало долгосрочному, перспективному и 
плодотворному международному взаимодей-
ствию СПбГУПТД с высшими учебными заведе-
ниями Китая. Центр будет продолжать работу 
над расширением взаимодействия и реализа-
цией совместных образовательных программ 
и проектов с вузами-партнерами из КНР. 

Центр Азиатского Сотрудничества поздрав-
ляет Вас с наступающим 2025 годом и желает 
процветания, творческих успехов и расшире-
ния результатов во всех направлениях!

Ананичев Дмитрий Алексеевич, директор  
Центра Азиатского Сотрудничества

Дорогие студенты и коллеги, с наступающим Новым 
годом! От всей души поздравляем вас с этим чудесным 
праздником! Пусть 2025 год станет для вас годом новых 
свершений, ярких побед и незабываемых мгновений. 
Желаем вам крепкого здоровья, неиссякаемой энергии 
и вдохновения в ваших спортивных начинаниях. 

Пусть каждый день будет насыщен радостью, пози-
тивом и стремлением к новым вершинам. Мы гордимся 
тем, что вместе с вами можем развивать культуру физи-
ческого воспитания и здорового образа жизни. 

В предстоящем году вас ожидают множество ин-
тересных мероприятий и соревнований, которые по-
зволят проявить свои таланты и показать лучшие ре-
зультаты. Мы уверены, что ваша преданность спорту и 
упорство приведут к новым достижениям как в личных, 
так и в командных состязаниях. 

Также хотим напомнить, что мы всегда готовы поддер-
жать вас в стремлении к совершенству и созданию гармо-
ничного образа жизни. Взаимопомощь и солидарность — 
вот те ценности, которые помогают нам достигать успеха. 

Желаем вам счастья, удачи и новых достижений в 
грядущем году!

Порохов Максим Александрович, заместитель  
заведующего кафедрой физического воспитания 
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Вот-вот наступит 2025 год! Хочется по-
желать прожить его здоровыми и полными 
вдохновения для реализации новых про-
ектов! Пусть будет много профессиональ-
ных успехов и прогресса в учебе!

Подводя итоги уходящего года, стоит 
отметить, что в 2024 году мы продолжи-
ли успешно проводить наши традицион-
ные мероприятия. В то же время 2024 год 
был посвящен карьерным возможностям 
наших студентов. В этом году состоялся 
крупный карьерный форум ТехноТрек, 
который собрал множество участников и 
представителей бизнеса. Также мы про-
должили развивать логистический чемпи-
онат «ЛогистикУМ» привлекая участников 
и компании из других регионов страны. 
Наши студенты продолжают приносить 
нам победы на крупных форумах, кейсо-
вых чемпионатах и проектных конкурсах. 
2024 год стал годом социальных проек-
тов студентов профсоюзной организации 
ВШТЭ, которые получили поддержку от 
Росмолодежи.

В уходящем году у нас с вами есть 
один дополнительный день, желаем по-
святить его мечтам и построению целей 
на будущий год и пусть все обязательно 
получится!

Федорец Надежда Михайловна, начальник 
отдела по работе со студентами ВШТЭ

Уважаемые коллеги! В канун уходящего года хотелось бы 
выразить огромную благодарность всем, кто помогал и под-
держивал нашу инициативу в реализации молодёжных патри-
отических арт-медиапроектов «Я горжусь своей малой роди-
ной», «Летопись победы: из семейного архива», «Мы рождены 
для вдохновенья» и мн. других.

По традиции в мае выпустили наших студентов Школ 
«Журналистика. Издательское дело», «Экономическая журна-
листика» и «Медицинская журналистика», а уже в сентябре мы 
запустили новые потоки курсов. Все лучшие выпускники на-
ших медиашкол получили стажировки в ведущие СМИ горо-
да, а некоторые — приглашения к трудоустройству. Обучили 
студентов комплексному информационному продвижению 
проектов на ежегодном курсе «МедиаПрофи». Рассказали, как 
организовывать крупные мероприятия на школе «Event-биз-
неса». Провели торжественную презентацию проекта «Я гор-
жусь своей малой родиной» и более 40 выставок в Петербурге. 
Провели информационное сопровождение более 30 город-
ских и федеральных форумов и фестивалей. Наша команда по 
традиции работала как медиаштаб Международных фестива-
лей «Адмиралтейская игла» и «Пушкинский бал». Сняли более 
20 фильмов и социальных роликов, а также презентовали ви-
деопроект, посвящённый образовательному процессу в вузах 
в блокадном Ленинграде.

Наш вуз в 12-й раз стал центром притяжения российских 
студенческих СМИ, а руководители почти всех петербургских 
СМИ встретились со студентами на форуме «МедиаСтарт». 

На страницах информационного портала «СТУДПРЕССА» 
и в наших социальных сетях ежедневно выходят самые акту-
альные новости о жизни молодежи Северной столицы. Изда-
ли 19-й «Студенческий креативный журнал «Стиль-студент». 
Работа с молодежной прессой города продолжается. В Пе-
тербурге и Ленинградской области молодёжные и студенче-
ские СМИ достигают всё более высокого профессионального 
уровня, при этом медиасфера активно развивается в школах, 
колледжах и вузах.

Желаем всем в новом году новых достижений, захватыва-
ющих медиапроектов, исключительно положительных ново-
стей и крепкого здоровья!

Туголукова Катерина Николаевна, директор Городского студенческого 
пресс-центра, главный редактор газеты «ТехСтиль» 

Дорогие коллеги! Год подарил родному уни-
верситету много свершений, достижений, побед и 
эмоций. Мне как человеку, который окончил наш 
вуз, а потом принял решение строить карьеру в 
его стенах, всегда безмерно дороги любые преоб-
разования, которые происходят здесь. Мне очень 
повезло – по долгу службы я общаюсь и со студен-
тами, и с преподавателями, порой знаю о том, что 
стоит за победой студента в конкурсе, сколько бес-
сонных ночей проведено за подготовкой проекта, 
коллекции, выставки, научной разработки, старта-
па. Поэтому, говоря откровенно, рука не поднима-
ется писать об этом поверхностно. Всегда хочется 
показать нашей, уже далеко немалочисленной, ау-
дитории произведения, которые рождаются в ла-
бораториях, мастерских, учебных классах. Как оха-
рактеризовать наших студентов? Это несложный 
вопрос. Они благодарные, страстные, не готовые 
терять время впустую, они резки, но способны пе-
ренимать чужую точку зрения, они интуитивны, ча-
сто не успевают вовремя принимать решения, но 
остры в понимании результата. На ленту новостей 
университета сегодня подписана армия неравно-
душных к нам людей: абитуриенты и их родители, 
студенты, представители органов власти, бизнес, 
пресса, ученые, художники, издатели, всех не пере-
числить. И я не устану повторять — наша прелесть 
заключается в том, как красиво смешиваются здесь 
художественное творчество, наука, инженерия и 
педагогика. Похоже на яркий восход с тысячами 
оттенков разных цветов.

В этом году от нас ушел Александр Александро-
вич Лысенко. Он часто помогал мне с научными но-
востями, пытался объяснить мне сложное простым 
языком. Его будет очень не хватать. Он оставил 
потрясающую команду молодых ученых на своей 
кафедре. Теперь пресс-служба мучает со своими 
вопросами и их. Мне кажется, они только рады. Дай 
Бог всем нам здоровья, сильных рук, чтобы растить 
крылья нашим студентам, чтобы они высоко взле-
тали, и чтобы поймать, если упадут. С наступающим, 
дорогие друзья, коллеги!

Ефремова Юлия Леонидовна,  
пресс-секретарь СПбГУПТД Уважаемый, дорогой ректор, коллеги, студенты! С на-

ступающим новым, юбилейным (!), 2025 годом! Годом 
Зеленой Деревянной Змеи — символом ума, мудрости, 
прозорливости, гармонии, мира, развития и постоянного 
стремления вверх! Желаю нашему вузу, как кораблю са-
мого большого плаванья, под руководством гениального 
и талантливого капитана — при любом шторме, качке, 
при любых ветрах — смело идти только вперед! В буду-
щее! Наш отдел традиционно выполняет свою работу по 
учету и контролю потребления тепла, воды и электри-
чества, заключает договоры на поставку, сдает годовую 
декларацию по потреблению энергетических ресурсов 
и разрабатывает программу энергосбережения универ-
ситета. Все это текущая работа, у нас не бывает выставок, 
грантов и видеоконференций, но она каждодневна, объ-
емна и необходима. Всегда желаю коллективу спокойно-
го закрытия года, а в новогодние каникулы теплого, ду-
шевного и уютного торжества, приятных подарков и смс, 
хорошо отдохнуть. Пусть Господь хранит каждого из вас и 
каждому подарит надежду! С наступающим новым, юби-
лейным, 2025 годом! 

Климкова Ольга Павловна, начальник отдела учета энергоресурсов 

Дорогие коллеги! С наступающим Новым го-
дом! В этот волшебный период хочется остано-
виться на мгновение и поблагодарить каждого 
из вас за труд, преданность делу и творческий 
подход, которые сделали наш коллектив таким 
уникальным. Все важные события университета 
ПромТехДизайн и вузов Петербурга ежедневно 
отражаются на страницах газеты Совета ректоров 
Санкт-Петербурга и Ленинградской области «Вест-
ник высшей школы» и на портале «Университеты 
Петербурга».

Прошедший год был полон вызовов и дости-
жений. Мы вместе преодолевали трудности, иска-
ли новые идеи и вдохновение. Каждый из вас внес 
свою лепту в успех наших СМИ, и я горжусь тем, 
что работаю с такой талантливой командой.

Пусть Новый год принесет нам новые возмож-
ности, интересные проекты и, конечно же, радость 
от совместной работы. Желаю здоровья, счастья и 
благополучия вам и вашим близким. Пусть каждый 
день будет наполнен вдохновением и позитивом!

Попов Геннадий Николаевич, главный редактор  
газеты Совета ректоров вузов Санкт-Петербурга  
и Ленинградской области «Санкт-Петербургский  

Вестник высшей школы»

Уважаемые коллеги, поздравляю с наступаю-
щим Новым годом! Хочется отметить, что наш уни-
верситет стабильно вызывает интерес у школьни-
ков и студентов колледжей Санкт-Петербурга. Они 
с удовольствием приходят в стены нашего вуза 
для знакомства с программами, возможностями и 
атмосферой, которые мы предлагаем. Каждый из 
них может почувствовать себя частью академиче-
ского сообщества, узнать о перспективах, которые 
открываются перед нашими выпускниками!

В новом году желаю нам вдохновения и энер-
гии, чтобы продолжать развивать научные проек-
ты и образовательные программы, которые сдела-
ют наш университет еще более привлекательным. 

Пусть грядущий год будет мирным, добрым, 
полон приятных событий, хороших новостей и 
радостных встреч, удачных дел и замечательных 
открытий! 

Аглян Ани Арменовна, директор  
социально-экономической школы 

Дорогие студенты, поздравляем вас с наступающим 
Новым годом! Этот праздник не просто дата в календаре, 
а особенное время, когда мы подводим итоги уходящего 
года, благодарим за достижения и строим планы на буду-
щее.

Новый год — это новые возможности, интересные 
проекты и яркие события, которые ждут каждого из вас. 
Пусть он принесет вдохновение, уверенность в своих си-
лах и желание стремиться к новым высотам. Мы верим, 
что ваши упорство, талант и стремление к знаниям помо-
гут вам достичь всех поставленных целей.

Команда управления искренне желает вам крепкого 
здоровья, благополучия и неиссякаемого энтузиазма. 
Пусть каждый день наступающего года будет наполнен 
радостью, успехами и открытиями. Мы всегда готовы под-
держать ваши идеи и инициативы, помочь в реализации 
смелых планов и укрепить нашу дружную студенческую 
семью.

Новый год — это время, когда мы можем задуматься 
о своих мечтах и смело двигаться к их осуществлению. 
Мы гордимся вами и готовы быть рядом на вашем пути 
к успеху.

Поздравляем вас с праздником! Пусть этот Новый год 
станет для вас временем ярких событий, новых знаний и 
личных побед. Счастья, удачи и вдохновения!

Асиновский Денис Сергеевич, начальник управления  
по развитию студенческих инициатив

Приближается Новый год, а значит 
пора подводить итоги уходящего года. 
В рамках деятельности Студенческого 
профкома, было успешно проведено 
более 80 мероприятий, среди которых 
дни доноров, творческие конкурсы, 
образовательные выезды, книговоро-
ты, вечера настольных игр, ярмарки и 
многое другое. Активно ведется рабо-
та по адаптации первокурсников.

2024 год стал для нашей организа-
ции очень значимым и плодотворным. 
В первом конкурсе «Студенческий ли-
дер Санкт-Петербурга» мы одержали 
победу, а после стали призерами уже 
на окружном этапе конкурса. В окруж-
ном конкурсе на лучшее профбюро 
«Ты лидер» нас достойно представило 
профбюро Института текстиля и моды 
заявив о себе, как о самой стильной и 
творческой команде. 

2024 год стал в профсоюзе годом от-
четов и выборов. У нас в организации 
были подведены итоги прошедших 5 
лет, а также проведены собрания и кон-
ференции во всех наших структурах, 
выбран новый руководящий состав 
и обозначены планы на следующие 5 
лет. Активно ведется деятельность по 
привлечению студентов в профсоюз, 
оказанию помощи студентам и защите 
их прав. Проводятся консультации сту-
дентов по вопросам обучения, обще-
житий, а также получения стипендий.

Содействуем в развитии потенциа-
ла наших студентов, в уходящем году 
было запущено множество новых про-
ектов, инициаторами и организатора-
ми которых стали студенты универси-
тета.

Мы не останавливаемся на достиг-
нутом и двигаемся вперед! От лица 
Студенческого профкома хотелось бы 
поблагодарить всех сотрудников и 
студентов университета за плодотвор-
ное сотрудничество и поздравить всех 
с Новым годом, пожелать достижения 
новых целей и исполнения самых за-
ветных мечт!

Никифорова Анна Евгеньевна, председатель 
профкома студентов
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Дорогие коллеги, студенты и абитуриен-
ты! Подводя итоги уходящего года, приятно 
отметить, что сотрудники Отдела профори-
ентационной работы Управления по работе 
с абитуриентами приняли участие во мно-
жестве мероприятий, направленных на зна-
комство абитуриентов из разных городов и 
стран с университетом. Наиболее яркими яв-
ляются профориентационный проект «Билет 
в будущее», входящий в федеральный проект 
«Успех каждого ребенка» нацпроекта «Обра-
зование». Проведение профессиональных 
проб позволило познакомить с профессия-
ми и преподавателями нашего вуза полторы 
тысячи школьников. Приятно отметить, что 
поступлением в наш вуз интересуются самые 
умные и талантливые ребята. Радостно, что 
такие прекрасные студенты будут создавать 
будущее университета и продолжать наши 
светлые традиции! Поздравляю всех с насту-
пающим Новым годом и желаю новых высот, 
интересных задач и ярких побед!

Михинкевич Екатерина Сергеевна, начальник 
отдела профориентационной работы 

Дорогие друзья и коллеги! В течение года сотруд-
ники управления провели большую работу по при-
влечению абитуриентов в университет и колледжи: 
были организованы дни открытых дверей, более 70 ма-
стер-классов по специальностям, 1300 онлайн-встреч 
для учащихся из других регионов, направленные на 
знакомство с нашими институтами и направления-
ми. Также были проведены традиционные поездки по 
учебным заведениям СПб и регионам, где охват уча-
щихся составил более 10 000 человек.

По традиции слушатели Школы ювелирного мастер-
ства по результатам подготовки получили высокие бал-
лы по творческим конкурсам и ЕГЭ, многие стали по-
бедителями и призерами Олимпиады, что позволило 
поступить на бюджетные места в университет. 

В новом году хочу пожелать каждому крепкого здо-
ровья, семейного благополучия, оптимизма и успехов 
в намеченных целях, а нашему университету стабиль-
ности и развития.

Болдышева Дарья Анатольевна, начальник управления 
профориентационной деятельности, директор  

Школы ювелирного мастерства 

Коллеги, уходит старый год. Новогодние 
праздники – это точка отсчета для новых дел и 
начинаний, время добрых надежд и радостных 
ожиданий. Это время подведения итогов и ос-
мысления прошлого, время больших надежд и 
новых идей. А мечты и цели – это то, что застав-
ляет нас двигаться вперед, не унывать, преодо-
левать трудности.

Пусть уходящий год принесет всем нам ту 
частицу бесценного опыта, ту ступень новых до-
стижений, которые позволят нам в следующем 
году взять очередные высоты и достичь лучших 
результатов.

Мы продолжаем принимать самое активное 
участие в образовательных выставках (Казань, 
Сургут, Калининград, Красноярск, Челябинск, 
Воронеж, Самара, Краснодар, Ростов-на-Дону, 
Волгоград, Нижний Новгород и т.д.).

На Подготовительном отделении для ино-
странных граждан в 2024 году обучается 118 че-
ловек из 38 стран, из них: по выделенным квотам 
Минобрнауки 97 человек из 38 стран и на плат-
ной основе 21 человек из 2 стран (из которых 20 
из Китая).

Примите мои искренние поздравления с Но-
вым годом. Каким будет следующий год, зависит 
от каждого из нас. Хочу пожелать всем веры в 
себя и свои силы, свой профессионализм и бес-
ценный опыт. Пусть год станет для вас годом ре-
ализации себя, своих талантов и способностей, 
смелых решений, открытия новых горизонтов и 
достижения новых вершин.

Пусть наступающий год умножит количество 
счастливых мгновений, а разделят их с вами 
люди, которых вы любите, цените, уважаете и 
бережете. Пусть новости будут – хорошими, зна-
комства – приятными, встречи – радостными, а 
дела – удачными.

С Новым годом!
Гресь Анжела Рудольфовна, директор Школы 

экологии и химии, начальник управления  
региональных связей

Новый год — время чудес. Но я уверен, что чу-
деса мы создаём сами, своими руками. И любое 
волшебство может стать реальностью, если поста-
вить правильную цель и двигаться только вперёд, 
несмотря на все трудности.

Желаю всем нам быть стойкими, уверенными 
в себе, целеустремленными и позитивными — и 
тогда в новом году нас будет ждать много настоя-
щих чудес и интересных событий. С праздником!

Круговенко Владимир Вячеславович,  
начальник организации выставочных 

 мероприятий

Дорогие друзья! Этот год был действи-
тельно многообразен своими событиями для 
Управления и спортивного клуба. Это пре-
красные выступления наших спортсменов 
на городском, межрегиональном и мировом 
уровнях. Наша мужская сборная по боксу за-
воевала первое место Всероссийской летней 
Универсиады с абсолютным рекордом в 9 ме-
далей, из которых 7 золотых, 1 серебряная и 1 
бронзовая. Всеволод Шумков стал Чемпионом 
мира по боксу, сборная по мини-футболу ста-
ла Чемпионом Кубка России среди студентов, 
сборная по акробатическому рок-н-роллу 
завоевала первое место среди студенческих 
команд, команда по конькобежному спорту 
заняла первое общекомандное место среди 
вузов Санкт-Петербурга и Ленинградской об-
ласти. И это только малая часть наших мно-
гочисленных побед! Также хочется отметить 
колоссальный труд наших сотрудников: всего 
за пару месяцев был реализован проект спор-
тивной площадки и фиджитал-центра во дворе 
корпуса на Вознесенском проспекте, где уже 
проводятся чемпионаты университета и реа-
лизовываются грантовые проекты!

Товарищи, в преддверии Нового года хочу 
пожелать вам богатырского здоровья, а также 
ярких и громких побед во всех сферах вашей 
жизни! И помните: вместе мы большая сила, ко-
торую не остановить! С Новым годом, друзья!

Майоров Сергей Александрович, начальник 
управления организации спортивной деятельности 

Дорогие коллеги! От всего коллектива лечеб-
но-профилактического центра поздравляем с насту-
пающим Новым годом и Рождеством!

В уходящем году мы провели множество меропри-
ятий, направленных на сохранение здоровья, профи-
лактику заболеваний и улучшение качества психоло-
гической и медицинской помощи. Слаженно работали 
с сотрудниками кафедры физического воспитания, 
что включало дежурства медиков на спортивных ме-
роприятиях и проведение медицинских осмотров сту-
дентов. Традиционно были организованы проведение 
прививок и флюорографическое обследование. Пе-
ред началом учебного года успешно и оперативно, в 
традиционном сотрудничестве с дирекцией Студенче-
ского городка, были проведены медицинские осмот-
ры перед заселением студентов в общежития универ-
ситета.

В наступающем году желаем коллегам и их близким 
счастья, стабильности, вдохновения, и конечно, здо-
ровья, а также успехов во всех начинаниях!

Титова Людмила Владимировна, директор  
лечебно-профилактического центра 

Уважаемые коллеги и друзья, хочу по-
здравить вас с наступающим Новым годом 
и пожелать всем крепкого здоровья и ис-
полнения желаний! Спасибо вам за дове-
рие и всегда приветливое настроение! Нам 
приятно когда вам у нас вкусно, мы всегда 
прислушиваемся к вашим пожеланиям и го-
товы добавлять в меню ваши любимые блю-
да. Стараемся ежедневно радовать вас не 
только самыми вкусными традиционными 
блюдами, но и новинками. Нам очень повез-
ло быть частью такого сплоченного и друж-
ного коллектива! В свою очередь будем ста-
раться встретить вас в нашем кафе вкусной 
едой и прекрасной атмосферой, сделать 
так, чтобы вы чувствовали себя у нас ком-
фортно, как дома! Всем хочу пожелать креп-
кого здоровья, мира и добра! Пусть Новый 
год принесет всем нам еще больше побед и 
счастливых дней!

Руц Анастасия Александровна, руководитель 
студенческого кафе

Дорогие коллеги! На программы среднего профес-
сионального образования в этом году были зачисле-
ны 709 абитуриентов на внебюджетные места. За счет 
увеличения стоимости обучения доход внебюджет-
ных средств увеличился на 9,4 млн. рублей по срав-
нению с прошлым годом. В КТМУ приход денежных 
средств от студентов первого курса составил 38,3 
млн. рублей, в ИШО 30,7 млн. рублей.

Пускай в новом, 2025 году у всех случаются только 
прекрасные перемены в жизни и сбываются все мечты!
Гапоненко Юлия Александровна, начальник управления внебюд-

жетного обучения среднего профессионального образования

В 2024 году наш отдел успешно продолжил профо-
риентационную работу, приняв участие в многочис-
ленных выездных, очных и дистанционных мероприя-
тиях, представляющих направления университета.

Программа включала разнообразные форматы, 
охватив широкий круг потенциальных абитуриентов. 
Проведено более 70 мастер-классов и встреч, более 20 
экскурсий по университету и кафедрам. Это позволило 
абитуриентам ознакомиться с инфраструктурой, усло-
виями обучения и атмосферой.

Профориентационные мероприятия посетили бо-
лее 800 человек, что подтверждает их высокую эф-
фективность и интерес к предложениям университета. 
Особой популярностью пользовались мастер-классы 
по текстильной и лёгкой промышленности, декоратив-
но-прикладному искусству, дизайну, а также по гума-
нитарным, информационным и техническим направле-
ниям. Многие участники поступили в наш университет 
и колледжи на бюджетные и внебюджетные места. 

Дорогие коллеги и друзья! Примите искренние 
поздравления с Новым годом! Пусть любимая работа 
приносит удовлетворение и финансовое благополу-
чие. Желаю вам сказочной атмосферы праздника и 
полной радости!

Исупова Екатерина Владимировна, начальник отдела  
по развитию профориентацинной деятельности управления 

профориентационной деятельности 

Наш центр обеспечил выпуск всей поли-
графической продукции, необходимой для 
нашего университета. Помимо разработки 
и изготовления научно-методической из-
дательской продукции и художественных 
альбомов наш центр успешно осуществляет 
выставочную и музейную деятельность. В на-
чале уходящего года совместно с Архивным 
комитетом Санкт-Петербурга мы подготовили 
издательско-выставочный проект, посвящен-
ный 80-летию полного снятия блокады – «80 
фактов о блокаде Ленинграда». Выставка, 
основанная на этом проекте, открылась од-
новременно на разных площадках в более 
20 регионах России. Осенью выставка была 
представлена Комитетом по внешним свя-
зям Санкт-Петербурга в Ханое (Вьетнам). В 
Артиллерийском музее мы приняли участие 
в создании постоянной экспозиции, посвя-
щенной обороне Ленинграда. В ноябре в 
Государственном музее политической исто-
рии России мы подготовили очень интерес-
ную и актуальную выставку «Великая, Малая, 
Белая…». В декабре в парке «Россия – моя 
история» открылась разработанная нами экс-
позиция «Георгиевский зал «За службу и вер-
ность». Всего за уходящий год мы совместно 
с государственными архивами и музеями раз-
работали и реализовали более двух десятков 
выставочных и экспозиционных проектов.

Кожемякин Алексей Олегович, начальник  
издательско-полиграфического центра 



17

Уважаемые коллеги! С окончанием 2024 года мы 
подводим итоги нашей совместной работы в обла-
сти менеджмента качества образования. Этот год 
был наполнен новыми инициативами, методиче-
скими усовершенствованиями и активным сотруд-
ничеством нашего отдела с кафедрами институтов 
(высших школ) и цикловыми и предметными комис-
сиями колледжей.

Мы гордимся тем, что благодаря вашей само-
отверженной работе и творческому подходу нам 
удалось реализовать множество мероприятий, на-
правленных на повышение качества образователь-
ного процесса. Ваша преданность делу и стремле-
ние к совершенству были основой наших успехов.

В наступающем 2025 году мы желаем всем но-
вых свершений, вдохновения и творческих успехов. 
Пусть каждый день будет наполнен возможностями 
для роста и развития, а совместная работа продол-
жит приносить свои плоды.

Благодарим вас за вклад в наше общее дело и на-
деемся на дальнейшее плодотворное сотрудниче-
ство для роста качества образования в университе-
те. С наступающим Новым годом! Пусть он принесет 
счастье, здоровье и множество ярких моментов!

Леонов Сергей Андреевич, начальник отдела  
менеджмента качества образования,

Попов Юрий Александрович, заместитель  
начальника отдела менеджмента  

качества образования

В минувшем 2024 году Управление производ-
ства медиаконтента и социального проектиро-
вания помимо основных задач подразделения 
уделило большое внимание медиаобразованию 
молодежи. Реализованы три социальных проек-
та, направленных на развитие студентов в данной 
области: образовательная программа для членов 
сообщества медиаволонтеров интернет-журнала 
“Сарафан”, шестая и седьмая смена медиашко-
лы. Кроме того, нашим Управлением полностью 
обеспечена образовательная программа на-
правления “Медиа” весеннего карьерно-образо-
вательного форума “GO!Глубокое образование”. 
Проекты “Сарафана” – интернет-журнал, меди-
ашкола, медиацентр, медиасообщество и медиа-
биржа объединены в одну экосистему развития 
медиаволонтеров и теперь осуществляют пол-
ный цикл подготовки медиаспециалистов – от 
обучения до трудоустройства. 

В канун праздника хочу пожелать всем со-
трудникам и студентам нашего университета 
смелых амбиций, энергии и вдохновения для 
созидательного труда, а также новых побед и до-
стижений. Пусть все желания, заготовленные для 
новогоднего боя курантов, обрекут форму целей 
и будут достигнуты! 

Гандрабура Ольга Александровна, начальник 
управления производства медиаконтента  

и социального проектирования 

Уважаемые коллеги! Подводя итоги 
уходящего года, хочется отметить значи-
мость вклада каждого из вас в достиже-
ние общей цели – успешного развития 
Университета ПРОМТЕХДИЗАЙН. Для 
отдела информационного обеспечения 
этот год был полон сложных, но интерес-
ных задач, с которыми мы успешно спра-
вились. 

В приемную кампанию мы активно 
поддерживали абитуриентов и студен-
тов, оперативно отвечая на запросы и 
обеспечивая полное информационное 
сопровождение. Запуск чатов для пер-
вокурсников, своевременное реагиро-
вание на возникающие вопросы и под-
держка всех участников процесса стали 
важной частью нашей работы. 

Среди значимых достижений года – 
преодоление отметки в 30 000 подпис-
чиков в официальном сообществе ВКон-
такте и запуск подкаста для студентов. Мы 
продолжаем работу над обновлением и 
развитием официальных ресурсов уни-
верситета, выстраивая взаимодействие с 
коллегами из других подразделений. 

Поздравляю вас с наступающим Но-
вым годом! Желаю встретить 2025 год с 
вдохновением и энергией для реализа-
ции всех намеченных планов.

Крысько Наталья Петровна, начальник 
отдела информационного обеспечения

Считанные дни остались до наступле-
ния нового периода в жизни каждого из 
нас. Подводя итоги уходящего года, хо-
чется отметить, что все наши коллективы 
проявили себя ярко и достигли опреде-
ленных результатов. Этот год был насы-
щен на креативные и творческие задачи, 
с которыми мы успешно справились и 
получили всероссийское признание. Так, 
по версии Министерства науки и высшего 
образования РФ наша команда ГутидМе-
диа получила статус лучшей студенческой 
медиакоманды в стране, выиграв несколь-
ко номинаций и получив Гран-при Премии 
«CARPE DIEM!» – конкурса среди спортив-
ных медиакоманд высших учебных заве-
дений страны, которые систематически 
размещают соответствующий авторский 
видеоматериал в общий доступ и пропа-
гандируют здоровый образ жизни, заня-
тия физической культурой и спортом. Ко-
нечно, мы очень рады таким результатам!

Новый год — это ещё один шанс на-
строиться на новые победы, поставить 
перед собой новые, более амбициозные 
цели, сделать себя лучше и сильнее. Же-
лаю всем нам еще больше возможностей 
для реализации себя и своих идей уже в 
новом, 2025 году!

Майорова Елена Владимировна,  
начальник медиа отдела Спортивного  

клуба, руководитель «ГутидМедиа» 

Дорогие коллеги, поздравляю вас с наступа-
ющим Новым годом! Уходящий 2024 год оставил 
нам множество ярких событий, новых проектов 
и открытий! В 2024 году достигнуты хорошие 
результаты в проведении мероприятий по ре-
кламной кампании университета и по ключевым 
показателям приемной кампании! Также хочет-
ся отметить активную деятельность Студенче-
ского научного общества СПбГУПТД в развитии 
университета. В 2024 году СНО СПбГУПТД стало 
второй раз обладателем гранта в размере 1 млн 
рублей в рамках III Конкурса на предоставление 
грантов в форме субсидий от Минобрнауки РФ. 
Студенты СНО СПбГУПТД активно принимают 
участие в научно-практических конференциях, 
конкурсах, форумах и фестивалях. Эффективная 
работа обеспечивает устойчивое развитие уни-
верситета как многопрофильного и многоуров-
невого образовательного и научного центра, 
его конкурентоспособность!

Пусть наступающий год будет наполнен силами 
и возможностями для реализации своих талантов 
и новых проектов! Я желаю всем крепкого здоро-
вья, успешного творческого поиска и благополу-
чия. Пусть наступающий год умножит количество 
счастливых мгновений, а для осуществления це-
лей и планов не будет никаких преград!

Мишина Наталия Максимовна, начальник  
аналитического отдела управления  

по работе с абитуриентами

Уважаемые коллеги, дорогие друзья! 
От лица Центра магистерской подго-
товки поздравляем вас с наступающим 
новым, 2025 годом! Этот год был насы-
щенным и интересным. Мы провели 
большую профориентационную работу 
среди наших студентов-выпускников, 
а также студентов других городов и ву-
зов. Выпускниками центра стали более 
50 абитуриентов, каждый из которых 
успешно прошёл вступительное испыта-
ние и стал студентом-магистром нашего 
университета, поступив на бюджетные и 
внебюджетные места. Пусть новый год 
будет не менее плодотворным в рабо-
те, а также принесëт вдохновение, про-
цветание и стабильность. Желаем всем 
крепкого здоровья, счастья безгранич-
ного, стремиться к своим целям, реали-
зовываться во всех сферах жизни!

Вардугина Виктория Викторовна,  
директор Центра магистерской  

подготовки 

Уважаемые и дорогие коллеги СПбГУПТД, от всего коллек-
тива подготовительного отделения ИШО поздравляем Вас с 
наступающим новым, 2025 годом. Подводя итоги уходящего 
2024 года, хочется отметить, что наше подготовительное от-
деление прекрасно справляется с поставленными задачами, 
мы активно растем и развиваемся, готовим абитуриентов к 
сдаче аттестационных тестирований и к дальнейшему обуче-
нию в наших колледжах. Уходящий год был насыщенным и 
успешным: мы набрали более 120 слушателей курсов, из них 
54 абитуриента поступили на бюджетную форму обучения. 
Оставшиеся заключили договора на внебюджетные места. За 
год мы провели множество родительских собраний, органи-
зовали большое количество мастер-классов по различным 
направлениям. 

Хочется отметить вклад каждого в общее дело и поблаго-
дарить за целеустремленность, отдачу, успешно проделан-
ную работу! Желаем оригинальных идей, достижения целей, 
семейного счастья и благополучия, высокого достатка и не-
изменной удачи. Счастливого Нового года!

Зарипова Яна Талгатьевна, директор подготовительного  
отделения ИШО

В 2024 году Управление реализации молодежной политики 
достигло значимых результатов, которые существенно влия-
ют на развитие молодежной политики вуза и города. В мае на 
базе СОЛ «Стрельцово» прошел 8-й карьерно-образователь-
ный форум «GO! Глубокое.Образование». В этом году была из-
менена программа проекта, увеличено число участников, а 
главное – добавилось новое направление «Психология». Осе-
нью была проведена «Проектно-инновационная лаборатория 
PROJECTOR», состоящая из нескольких этапов: форсайт-сессии 
по отбору социальных проблем и образовательного выезда по 
разработке социальных проектов. В проекте приняли участие 
более 200 человек, итогом стало создание 10 уникальных про-
ектов, получение стажировок и гранта на реализацию.

За прошедший год сотрудниками управления разрабо-
тано более 10 крупных социальных проектов, которые вы-
играли в грантовых конкурсах и получили финансовую под-
держку на общую сумму более 6,5 миллионов рублей. Также 
управление развивает свою деятельность на региональном 
уровне. Одним из крупных проектов является Официальная 
лига МС КВН «Санкт-Петербург», где сотрудники организуют 
городские игры, ведут активную работу с командами КВН 
Санкт-Петербурга и других городов.

Желаю студентам и сотрудникам университета успехов в 
новом году, вдохновения и новых достижений! С праздником!

Чернов Богдан Владимирович, начальник управления  
реализации молодежной политики 

Дорогие коллеги! С наступающим Новым годом! В этот 
волшебный период мы оглядываемся на прошедший год и 
с гордостью вспоминаем то количество мероприятий, кото-
рые мы провели для вас и вместе с вами. Каждый год наша 
служба стремится улучшать ваши мероприятия, поддер-
живая современные тенденции. Мы рады тому, что можем 
предложить вам не только качественный уровень подго-
товки мероприятия, но и решение всех организационных 
вопросов, чтобы каждое событие стало незабываемым.

В уходящем году мы сделали многое для того, чтобы 
ваши мероприятия были яркими и запоминающимися. Мы 
постоянно развиваемся, учимся чему-то новому, но при 
этом не забываем о традиционных ценностях, которые объ-
единяют нас. Уверен, что в новом году мы сможем поднять 
планку еще выше за счет накопленного опыта и профессио-
нализма и удивить всех своими новыми проектами.

Желаю вам в наступающем году проводить каждое ме-
роприятие на высочайшем уровне вместе с нашей коман-
дой! Пусть 2025 год принесет вам вдохновение, успех и 
множество ярких моментов. С Новым годом!

Тропанихин Игорь Юрьевич, руководитель службы  
обеспечения мероприятий

Дорогие коллеги! Мы плодотворно закончили еще один 
год. Наша команда растет и становится все обширнее, нам 
есть чем гордиться и всегда есть к чему стремиться!

По итогам года: на ПОИГ обучаются 118 студентов из 38 
стран мира, таких как: Китай, Вьетнам, Сирия, Монголия, 
Египет, Нигерия, Камерун, Бангладеш и т.д. Сформированы 
1 группа, обучающихся в онлайн-формате и 8 групп, обуча-
ющихся в офлайн. На ПО обучаются 30 студентов.

Вот и подошло время встречать Новый год! Пусть для 
всех он станет счастливым, удачным и успешным, все за-
планированное осуществится, а впереди ждут интерес-
ные, плодотворные и креативные проекты! От лица на-
шего коллектива примите мои искренние поздравления 
с Новым годом! 

Шиян Наталья Анатольевна, начальник Подготовительного 
отделения для иностранных граждан
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Центр реализации студенческих инициатив поздрав-
ляет всех с наступающим Новым годом! Но прежде хочет-
ся отметить важные этапы уходящего года. 

2024 год подарил множество запоминающихся мо-
ментов! Командой центра было выиграно более 19 мил-
лионов рублей на реализацию значимых проектов, сре-
ди которых: Всероссийская образовательная платформа 
«toчka», объединившая более 2500 детей и студентов; 
Всероссийская платформа для первокурсников «ФРЕШ-
МЕН», собравшая 800 талантливых первокурсников; 
Фестиваль культурного наследия «НИТЬ КУЛЬТУРЫ», 
представивший таланты и культуру студентов СЗФО; Теа-
тральный фестиваль «Открытые сердца», объединивший 
студентов с ОВЗ и представителей театральных структур 
и многие другие события. 

Каждый год – это возможность стать лучше, чем ты 
был. Это шанс начать всё с чистого листа, или продолжить 
движение, опираясь на свой богатый жизненный опыт. 

Команда ЦРСИ желает каждому стремиться вперёд и 
наполнять каждый свой день вдохновением и талантами!

До встречи на проектах ЦРСИ в 2025 году!
Пакина Варвара Владиславовна, директор центра  

реализации студенческих инициатив

Уважаемые коллеги! От всей души по-
здравляю Вас с Новым годом! Для Отдела сту-
денческих проектов 2024 год был насыщен на 
новые подвиги и свершения!

Наши студенты принимали активное уча-
стие в постройке новой спортивной площад-
ки, фиджитал-центра в корпусе на Вознесен-
ском проспекте, коворкинг-пространства в 
ВШПМ, участвовали во 2-ом сезоне Офици-
альной лиги МС КВН «Санкт-Петербург», а так-
же в Центральной лиге МС КВН «НЕВА», полу-
чали ценный опыт на КиВиН-2024 и ВФМ-2024, 
организовывали Карьерно-образовательный 
форум «GO! ГЛУБОКОЕ.ОБРАЗОВАНИЕ» и об-
разовательный выезд «Projector».

Без внимания не осталось и наше люби-
мое Стрельцово, где силы были положены на 
возведение большой и удобной лестницы! 
Также, наши студенты смогли выиграть гран-
ты на реализацию проектов «Ремесленная 
мастерская Городского Студенческого Цен-
тра» и «Инклюзивная мастерская “Креатив-
ный мост”».

В наступающем году хотелось бы пожелать 
всем здоровья, терпения и уверенности в за-
втрашнем дне. Мы же, со своей стороны, при-
ложим все усилия, чтобы и в будущем году все 
студенты вуза чувствовали себя максимально 
комфортно при работе и обучении в стенах 
нашего университета!

Мурашкин Никита Валерьевич, начальник  
Отдела студенческих проектов управления 

реализации молодежной политики

Уважаемые коллеги! От всего сердца поздравляю вас с 
наступающим Новым годом и желаю, чтобы этот год стал 
для каждого из вас отправной точкой для новых достиже-
ний в личной и профессиональной жизни.

Ставьте перед собой смелые цели и уверенно двигай-
тесь к их достижению! Также хочу пожелать вам гибкости и 
умения адаптироваться к любым условиям. Будьте готовы 
к изменениям, развивайте способность быстро принимать 
решения и находить выход из сложных ситуаций.

Пусть в этом году исполнятся все ваши мечты и жела-
ния, а работа приносит только радость и удовлетворение. 
С праздником, дорогие коллеги!

Валуева Елена Александровна, заместитель директора 
проектного офиса Научно-технологической инициативы

Дорогие коллеги, студенты и аспиранты, по-
здравляем всех с наступающими Новым годом и 
Рождеством! Пусть в новом году каждого из нас 
ждут свои победы и успехи. Благополучия, увле-
ченности своим делом, теплых и дружеских отно-
шений в коллективе. Пусть смелые идеи находят 
поддержку, а трудности находят решение. Новых 
высот и развития в выбранной профессии, успе-
хов и новогоднего волшебства! 

Степанова Екатерина Ивановна, начальник отдела 
информационных систем

Дорогие коллеги, поздравляю Всех с наступающим 
Новым годом! Несомненно, этот год был плодотвор-
ным в плане работы. Результаты нашей деятельности, а 
частично и её ход, всегда в вашем внимании, а все по-
ложительные оценки и отзывы являются лучшей бла-
годарностью за наши старания и вклад в развитие лю-
бимого университета. В течение всего уходящего года 
нами проводились разные мероприятия, направлен-
ные на обеспечение образовательного процесса, в том 
числе связанные с ремонтом наших учебных корпусов. 
Желаю Всем в новом году большого заряда энергии для 
достижения новых высот, пусть исполняются все ваши 
заветные желания, а самое главное – крепкого здоровья 
Вам и вашим близким.

Шахмаров Амит Адильевич, начальник отдела  
документационного сопровождения 

В уходящем году две первокурсницы нашего уни-
верситета Горнова Лина и Решетникова Ольга (ИЭСТ) 
подготовили ко Дню науки (апрель 2024) доклад «Не-
которые особенности вычисления площадей плоских 
фигур с применением определённого интеграла». До-
клад был опубликован в сборнике «Инновации моло-
дежной науки. Тезисы докладов Всероссийской науч-
ной конференции молодых ученых с международным 
участием». Замечательно, что уже за первые восемь 
месяцев пребывания в рядах студентов нашего уни-
верситета девушки сумели подготовить и осуществить 
столь серьёзную работу. Пожелаем им дальнейших 
успехов.

Серьёзные изменения произошли и в работе со сту-
денческой хоровой группой «Катюша». В первую очередь 
это касается репертуара – мы всерьёз развернулись в 
сторону традиционной русской песни и русского ро-
манса. На выступлениях группы звучат такие песни, как 
«В роще пел соловушка», «Московская кадриль», а также 
романсы «Ночь светла» и «Ехали на тройке с бубенца-
ми». А еще у нас новость – в аккомпанирующем составе 
группы появилась скрипачка! Очаровательная девушка 
Саша, Александра Барабанова. Мы познакомились с ней 
этим летом в спортивно-оздоровительном лагере наше-
го университета и почти сразу подружились. Саша пока 
еще учится в 8-ом классе общеобразовательной школы, 
но уже имеет самые серьезные намерения относительно 
учебы в нашем университете!

И еще! Этим летом у нас – спасибо родному универ-
ситету – появилось новое цифровое электропианино! Так 
что в новый год вступаем с новыми большими планами и 
надеждами!

Майоркин Сергей Григорьевич, художественный  
руководитель студенческой хоровой группы «Катюша»

Городской студенческий центр – место притяже-
ния для студентов нашего университета и города! 
В 2024 году в центре было реализовано свыше 300 
проектов: курсов, встреч, мастер-классов! Самыми 
масштабными стали: встреча с Председателем ко-
митета по молодежной политике Санкт-Петербурга, 
Медиашкола «Сарафан», курсы по Импровизации 
от Студенческого совета, курсы от Центра психоло-
гической помощи и развития, курсы Ремесленной 
мастерской, редактуры Официальной лиги КВН 
«Санкт-Петербург», фестиваль системы лиг КВН 
«НЕВА». 

В ГСЦ продолжает работать коворкинг, который 
стал точкой притяжения для многих студентов. Бо-
лее 50 000 человек за год посетили центр, более 30 
уникальных организаций проводили свои проекты 
на площадках центра. 

ГСЦ снова стал точкой сбора гуманитарной по-
мощи для бойцов СВО. За год было собрано более 
800 тысяч рублей и закуплено более тонны товаров 
необходимых нашим бойцам.

Команда ГСЦ выиграла грант Росмолодёжи на 
сумму 1,2 млн. рублей на реализацию проекта Ре-
месленная мастерская. Проект посетило 424 участ-
ника по 3 направлениям курсов: дизайн, работа с 
техническим оборудованием и создание декора-
ций. 

Также Центр продолжает активно сотрудничать 
с Российским Союзом Молодежи. Организация на 
базе центра провела конкурсные отборы Россий-
ской студенческой весны и конкурса на лучшую 
организацию деятельности органов студенческого 
самоуправления, творческие вечера, лекции и со-
брания.

Уверен, в новом, 2025 году центр продолжит 
развиваться и увеличивать масштабы проводимых 
проектов. С наступающим 2025 годом!
Колотушкин Дмитрий Сергеевич, заместитель директора 

Городского студенческого центра, председатель  
Российского союза молодежи в Санкт-Петербурге 

Центр довузовской адаптации посвятил этот 
год развитию и улучшению онлайн подготовки 
для поступающих: мы охватили 50 иногород-
них абитуриентов, 17 из которых преуспели в 
поступлении на бюджетные места. Нам удалось 
добиться эффективного взаимодействия через 
дистанционные технологии: 75% обучающихся 
сохраняли высокую степень вовлеченности на 
протяжении всего периода обучения.

Также в партнерстве с центром психоло-
гической помощи и развития был проведен 
пилотный запуск проекта «Реальная профори-
ентация», где на протяжении двух месяцев 46 
выпускников школы познавали себя и выстра-
ивали карьерный маршрут. Наш опыт показал 
необходимость развития подобных проектов 
и востребованность профориентации среди 
школьников. 

В области рекламных проектов нам удалось 
увеличить охват целевой аудитории, благода-
ря чему мы можем выстраивать диалог со всё 
большим количеством потенциальных абиту-
риентов.

В новом году желаю нам всем слаженно дви-
гаться к общей цели и вести университет к но-
вым победам!

Маргиани Дарико Давидовна, директор центра 
довузовской адаптации, начальник отдела  

рекламных проектов 

Дорогие коллеги! Поздравляю вас с наступаю-
щим Новым годом! В этом году мы добились боль-
ших успехов: увеличили количество иностранных 
студентов из самых разных стран мира, особенно 
из таких дальних как Шри-Ланка, Бангладеш, Па-
кистан, Кабо-Верде и Индонезия; расширили мас-
штабы международного сотрудничества в сфере 
профориентационной работы. Наш сплоченный 
коллектив доказал, что мы способны преодоле-
вать любые трудности и достигать поставленных 
целей. Пусть наступающий год принесет нам еще 
больше рабочих достижений и успехов! Желаю 
всем успешно стартовать в новом рабочем году, 
добиться намеченного и определиться с новыми 
целями. Пусть в грядущем году нас ждут только 
счастье, радость, взаимопонимание и исполне-
ние самых заветных желаний! 

Шевченко Александра Дмитриевна, начальник  
отдела по работе с иностранными абитуриентами

От лица Малой академии технологий 
моды поздравляю вас с наступающим Но-
вым годом и Рождеством!

Этот год был для нас очень плодотворным. 
Мы успешно организовали и провели реги-
ональные этапы Всероссийской олимпиады 
школьников по химии, биологии и техноло-
гии, а также успешно провели уже во второй 
раз олимпиаду «Зигзаг» в области технологии 
и конструирования швейных изделий.

Мы надеемся и дальше развивать рабо-
ту с абитуриентами, заинтересованными в 
швейном направлении. Наша цель — пре-
доставить им все возможности для рас-
крытия своего потенциала и профессио-
нального роста, чтобы талантливые ребята 
проявили себя и получили поддержку для 
дальнейшего развития.

Пусть Новый год принесёт нам вдохно-
вение и силы для новых свершений. Давай-
те вместе создавать будущее, полное ярких 
красок и незабываемых моментов. Желаю 
каждому из вас веры в себя, упорства и 
настойчивости на пути к своим целям. С 
праздником! С Новым годом!

Полонская Мария Сергеевна, начальник  
Малой академии технологий моды

Уважаемые коллеги, поздравляю Вас с наступа-
ющим Новым годом! Несмотря на стремительные 
изменения, происходящие в мире, нашей повсед-
невной жизни, управлением по обеспечению обра-
зовательной деятельности были проведены различ-
ные мероприятия, направленные на обеспечение 
образовательного процесса и на развитие универ-
ситета в целом: силами управления отремонтирова-
но более тысячи квадратных метров помещений в 
разных корпусах университета, проведены ремонт-
но-хозяйственные мероприятия в СОЛ “Стрельцово”. 
Управление обеспечивало проведение мероприя-
тий в круглом и большом зале заседаний универси-
тета (аудитория 437). В новом, 2025 году желаю всем 
только счастья, крепкого здоровья, неиссякаемой 
жизненной энергии! С праздником! Ура!

Цветков Вячеслав Алексеевич, начальник  
управления обеспечения образовательной  

деятельности
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Конец года — это всегда немного 
волшебства и немного итогов. Для нас 
2024-й стал временем ярких свершений 
и открытия новых горизонтов. Мы сме-
ло двигались вперед: реализовывали 
медиапроекты, вдохновляли аудиторию, 
расширяли команду и, конечно, получа-
ли поддержку для важных социальных 
инициатив.

Мы провели этот год под лозунгом 
«Менять мир вокруг к лучшему». В буду-
щем не собираемся останавливаться. 
Флагманский проект Медиашкола «Са-
рафан» продолжает выпускать квалифи-
цированные кадры для медиацентров со 

всей России. Для популяризации всех на-
правлений обучения вуза запущен про-
ект «Кафедрология». Выпустили второй 
печатный журнал студенческих возмож-
ностей для первокурсников.

В 2025 году хочу пожелать всем смело-
сти, вдохновения и немного магии, чтобы 
даже самые амбициозные планы стали 
реальностью. Помните, что каждый успех 
начинается с небольшой мечты, а каждый 
большой результат — с первого шага.

Васильева Валерия Игоревна,  
начальник Отдела студенческих  

медиапроектов управления производства  
медиаконтента и социального  

проектирования

Уважаемые коллеги и дорогие 
студенты! Примите искренние 
поздравления с Новым годом и 
Рождеством! Подводя итоги 2024 
года, хотелось бы отметить успеш-
ную реализацию олимпиады 
«Культура и искусство». Каждый 
год олимпиада дает возможность 
пополнять наши студенческие 
ряды талантливыми, активными, 
юными дизайнерами и не толь-
ко. Предоставляемая льгота дает 
возможность поступать «Без всту-
пительных испытаний» на самые 
популярные направления уни-
верситета. Также, из года в год, мы 
увеличиваем количество участни-
ков из различных регионов нашей 
страны, активно работаем с зару-
бежными странами для привлече-

ния иностранных абитуриентов. 
Ежегодно, квотные места, выделя-
емые Правительством Российской 
Федерации для олимпиады, толь-
ко увеличиваются. Благодаря им 
студенты из дальнего зарубежья 
имеют возможность поступить к 
нам на подготовительное отделе-
ние, а абитуриенты, владеющие 
русским языком – поступить сразу 
на желаемое направление подго-
товки.

Хочется пожелать всем в но-
вом году благополучия, счастья, 
достижения всех поставленных 
целей и процветания нашему уни-
верситету!

Иванова Мария Алексеевна,  
начальник отдела олимпиадного  

движения

Отмечу с радостью, что в 2024 году 
коллектив Культурно-выставочного 
центра ВШТЭ достойно потрудился. 
Организовано 16 художественных 
выставок. Проведены мастер-клас-
сы по изобразительному искусству 
для наших посетителей от извест-
ных художников Санкт-Петербурга. 
Организованы творческие встречи 
с авторами. Подписаны новые до-
говоры о сотрудничестве со шко-
лами, социальными и культурными 
учреждениями. Мы очень рады, что 
к сотрудничеству привлекается все 
больше профессиональных авторов 
и творческих объединений. 

Как всегда с особой гордостью от-
мечаем совместные проекты с пре-
подавателями и студентами нашего 
вуза. Впервые была организована 
выставка живописи магистров ка-
федры дизайна и медиатехнологий 
ВШТЭ «Начало». Очень надеемся, 

что она станет традиционной, и мы 
расширим круг участников, привле-
чем студентов других направлений 
и институтов нашего вуза, потому что 
показывать таланты и достижения 
наших учащихся всегда доставля-
ет особую радость. А талантов у нас 
много! 

Мы благодарны всем за сотрудни-
чество и всегда рады новым предло-
жениям и проектам!

Хочу пожелать всем крепкого здо-
ровья, мирного неба, стабильности, 
удачи и процветания! Пусть новый 
год принесет всем только положи-
тельные эмоции! С Новым годом!

Присоединяйтесь к нашей группе 
в ВК, мы готовим для вас много ин-
тересных мероприятий в наступаю-
щем году.

Наталья Гаврилова, директор  
Культурно-выставочного  
центра ВШТЭ СПбГУПТД

Дорогие коллеги! Поздравлю 
вас с наступающим новым, 2025 
годом! Пусть он станет по-настоя-
щему счастливым, наполненным 
радостными событиями и дости-
жениями.

В течение года была проведена 
активная работа информацион-
но-аналитического отдела, кото-
рая показала, что большинство 
поступающих в колледжи имеют 
различную художественную под-
готовку. Более 1900 абитуриентов 
вместе с родителями посетили дни 

открытых дверей. С уверенностью 
можно сказать, что уходящий год 
принес нам множество талантли-
вых студентов, которые готовы по-
корять новые горизонты.

В новом, 2025 году я желаю ре-
ализации всего задуманного, му-
дрости, крепкого здоровья и сча-
стья.

Майор Павел Павлович, начальник 
информационно-аналитического  

отдела управления бюджетного  
и внебюджетного приема среднего 

профессионального образования

Акселератор «ПромТехДизайн» 
в 2024 году завершает третий сезон 
подготовки студентов, молодых уче-
ных и будущих предпринимателей по 
двум основным направлениям: креа-
тивное и технологическое предпри-
нимательство. 

Образовательная программа это-
го года включала более 20 различных 
мероприятий, вместе с предакселера-
ционной и акселерационной програм-
мами, мастерскими проектами Fashion 
Tech, AR, VR для расширения пред-
принимательских навыков студентов. 
Также были обучающие лекции от экс-
пертов и представителей различных 
отраслей бизнеса и индустриальных 
партнеров Акселератора: хакатоны и 
технотоны, индивидуальное сопрово-
ждение команд опытными трекерами 
и, наконец, Демодень, где лучшие ко-
манды представили свои стартап про-
екты.

В этом сезоне подали свою заяв-
ку на участие в Акселераторе 605 
человек, из которых было собрано 
72 кросс-функциональных команды. 
Успешно завершили акселерацион-

ную программу 60 команд, ТОП-10 вы-
ступили на Демодне, продемонстри-
ровав все ключевые компетенции, 
необходимые предпринимателю в 
работе с новыми технологиями и ма-
териалами, высокотехнологичной 
модой и промышленным дизайном. 
По результатам презентаций, многие 
команды получили предложения от 
индустриальных партнеров и инве-
сторов, и планируют продолжать раз-
витие своих стартапов в следующем 
сезоне.

Ключевыми партнерами Акселе-
ратора стали: Платформа НТИ, ФРИИ, 
Фонд инициатив Санкт-Петербурга, 
«Газпром Нефть», Цифровые решения, 
DRESS 360˚, Mercury Develompent, T&T 
Carbon, TEXEL, Seasons, ESTEL и другие 
отечественные предприятия и фонды.

Важным результатом сезона явля-
ется регистрация 14 юридических лиц 
нашими участниками, 2 из которых 
стали резидентами Сколково, а 9 полу-
чили гранты ФСИ по 1 000 000 рублей.

Кислицына Анастасия  Алексеевна,  
 руководитель направления развития бренда 

акселерационной программы

«Координата» — это простран-
ство современного дизайна, которое 
знакомит абитуриентов с разными 
профессиональными направления-
ми и рассказывает всем заинтересо-
ванным о работе современных рос-
сийских дизайнеров. 

Отправной точкой для каждой 
выставки являются направления ди-
зайна, представленные в СПбГУПТД. 
Так, в 2024 году в пространстве было 
проведено 2 выставки. Первая была 
посвящена современным детским 
игрушкам, а вторая рассказывала 
про книжный дизайн. Общее коли-
чество посетителей составило 4600 
человек.

В подготовке выставок и исследо-
вании российского дизайна участво-
вали студенты кафедр графического 
дизайна, дизайна интерьера и обо-
рудования, дизайна костюма и аксес-
суаров под кураторством препода-
вателей и приглашенных экспертов.

Образовательные программы «Ко-

ординаты» организуют диалог между 
начинающими и уже практикующими 
дизайнерами. В 2024 году такая програм-
ма включила в себя 30 событий с дизай-
нерами и производствами, а также 29 
экскурсий для школ.

В рамках работы «Координаты» 
было организовано сотрудничество 
с библиотекой им. Гоголя, дизайн-сту-
дией Holystick, издательством Ad 
Marginem. Также было подписано со-
глашение с Домом культуры «ГЭС-2» 
и Центром художественного произ-
водства «Своды», направленное на 
практическую реализацию творче-
ских проектов студентов.

Сейчас пространство разрабаты-
вает новую выставку, которая будет 
посвящена ошибкам в дизайне и 
предложит посмотреть на них как на 
одну из итераций работы, развиваю-
щих дизайн-мышление.

Курятникова Дарья Олеговна, куратор 
пространства современного дизайна  

«Координата»

Дорогие друзья, коллеги и сту-
денты! Хочется пожелать всем 
праздничного настроения, тёплой 
атмосферы и уюта в эти волшеб-
ные предновогодние дни! Текущий 
год был наполнен событиями и ме-
роприятиями, направленными на 
поддержку талантливой молодёжи, 
стремящейся к научным достиже-
ниям. Так радостно видеть, как сту-
денты раскрывают свой потенциал, 

реализуют проекты и стремятся к 
науке!

Пусть наступающий год будет 
полон энергии, улыбок, рабочего и 
творческого вдохновения, проек-
тов, душевной гармонии, счастья и 
новых свершений!

Екатерина Алексеевна Бойцова, началь-
ник отдела поддержки  

талантливой молодежи управления  
по работе с абитуриентами

В этом году центр адаптации ино-
странных студентов показал очень 
высокие результаты. Мы выигрыва-
ли городские конкурсы, спортивные 
состязания, приняли участие в кубке 
ПМЭФ по футболу в числе молодёж-
ной команды из СНГ. В сотрудничестве 
с другими клубами города мы орга-
низовывали совместные праздники 
и мероприятия, сами становились 
участниками городских фестивалей.

Впервые провели всероссийский 
конкурс творчества среди обучаю-
щихся вузов, посвященный Междуна-
родному дню родного языка. Успели 

побывать на Алтае на всероссийском 
форуме, провести традиционно меж-
национальный слет и пополнить се-
мью ЦАИС активными и желающими 
творить первокурсниками. А наша 
практика в сфере наставничества в 
«Школа наставников» победила во 
всероссийском конкурсе.

На следующий год у нас грандиоз-
ные планы, и мы желаем всем успехов, 
процветания и много ярких моментов 
в новом году!

Боханова Елизавета Александровна, 
директор центра адаптации иностранных 

студентов
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Дорогие коллеги и студенты университета ПромТехДи-
зайн! С наступающим Новым годом! Этот год стал для нашего 
университета временем значительных достижений и ярких 
побед. Мы гордимся тем, что наши студенты и преподаватели 
активно участвуют в различных форумах, представляя инно-
вационные проекты и идеи, которые получают высокую оцен-
ку на уровне страны.

Студенческие объединения показали отличную работу, 
организуя мероприятия, которые способствовали развитию 
творческих способностей и укреплению студенческого брат-
ства. Их активность вдохновляет и заряжает позитивом!

Кроме того, университет добился значительных успехов в 
получении грантов, что открывает новые горизонты для науч-
ных исследований и образовательных программ.

Пусть Новый год принесет новые свершения, идеи и вдох-
новение для всех нас! Счастья, здоровья и успехов в 2025 году!

Волковская Эвелина Владимировна,  
заместитель начальника управления реализации  

молодежной политики 

Уважаемые коллеги! Поздравляю вас с наступающим Но-
вым годом! Для нашего центра этот год стал временем ро-
ста и новых возможностей. Мы расширили команду, спектр 
проектов, помогали студентам и сотрудникам справляться 
с вызовами, создали пространство, где каждый может най-
ти поддержку и вдохновение.

Гордимся тем, что вносим вклад в благополучие универ-
ситета, помогая укреплять его как сообщество взаимопо-
нимания и развития. В новом году мы продолжим работать 
над проектами, которые сделают нашу общую работу ещё 
более успешной.

Желаю вам здоровья, радости и вдохновения в наступа-
ющем году! Пусть он принесёт новые свершения, теплоту 
общения и поддержку во всех начинаниях. Спасибо за со-
трудничество и доверие! С наступающим Новым годом!

Соболева Анна Андреевна, директор Центра  
психологической помощи и развития 

Студенческий совет поздравляет вас с наступа-
ющим Новым годом! Этот год был невероятно насы-
щенным и продуктивным. Мы гордимся тем, что за 
2024 год организовали более 350 мероприятий, за-
пустили крупные проекты и поддержали инициати-
вы наших студентов. Особенным достижением стал 
Адаптационный кластер «СТАРТ», объединивший 
более 100 первокурсников. Благодаря активной 
работе Медиацентра мы заняли 2 место по России в 
рейтинге медийной активности студенческих СМИ. 

В этом году 5 наших проектов получили гран-
товую поддержку на сумму более 2 миллионов ру-
блей, а впереди нас ждёт Новогодняя премия Сту-
денческого совета, где мы подведём итоги года и 
отметим лучших студентов. 

Мы благодарим каждого из вас за участие, ини-
циативу и стремление делать нашу жизнь насы-
щенной и яркой. Пусть 2025 год станет годом новых 
побед, идей и возможностей! Мы желаем всем но-
вых вдохновений в новом году! Ваш Студенческий 
совет.

Калинин Павел Сергеевич, председатель  
Студенческого совета 

Уважаемые коллеги и студенты 
СПбГУПТД! 2024 год выдался не-
вероятно насыщенным! Около 40 
человек прошли образовательные 
курсы в Центре медиаискусств. 
Более 600 человек мы смогли по-
радовать различными лекциями и 
мастер-классами! А летом традици-
онно для наших абитуриентов мы 
организовали бесплатный интен-
сив по всем специальностям СПО, 
в котором приняло участие более 
100 человек.

Коллектив центра поздравляет 
всех абитуриентов, студентов и их 
родителей, а также дорогих коллег! 
Пусть 2025 год станет для вас яр-
ким, продуктивным и насыщенным! 
Принесёт новые знания и опыт в 
профессиональной сфере! С насту-
пающим Новым годом!

Андреева Мария Николаевна, директор 
центра медиаискусств 

С наступающим Новым годом, 
дорогие коллеги! Пусть 2025 год при-
несёт нам еще больше успешных про-
ектов и значимых достижений. Амби-
циозные цели, которые мы поставили 
перед собой, были успешно реализо-
ваны благодаря профессионализму 
каждого. С каждым годом наши ре-
зультаты становятся всё более замет-
ными, как внутри вуза, так и за его пре-
делами. Искренне рад, что нам удаётся 
работать в такой дружной и сплочен-
ной команде, где каждый вносит важ-
ный вклад в общее благополучие. 
Творческих успехов и вдохновения на 
пути к новым вершинам! Ежедневных 
побед и ярких свершений, которые 
будут двигать нас вперёд в новом году!

Трамбовкин Игорь Валерьевич,  
начальник отдела производства  

медиаконтента 

Дорогие студенты! Центр организации меро-
приятий поздравляет вас с наступающим Новым 
годом! Этот год был насыщен яркими событиями 
и достижениями. Мы провели грандиозные про-
екты, такие как «Мисс Университет», «GlowFest», 
«InterShow», Открытый кубок ректора КВН и мно-
жество других мероприятий, которые объедини-
ли всех нас. Эти события подарили всем незабы-
ваемые эмоции и возможность раскрыть таланты.

Мы благодарим каждого, кто стал частью этой 
истории — участников, организаторов и зрите-
лей. Благодаря вам университетская жизнь стала 
еще ярче и интереснее!

Впереди нас ждет новый год, полный идей, 
проектов и открытий. Приглашаем вас присоеди-
ниться к нашей креативной команде, чтобы вме-
сте создавать незабываемые моменты.

Пусть наступающий год принесет вам вдохно-
вение, успехи и радость! Желаем здоровья, сча-
стья и исполнения всех ваших желаний!

Ситдикова Виктория Робертовна, директор центра 
организации мероприятий

Центр студенческого творчества и досуга подводит итоги 
года и спешит поздравить вас с 2025 годом! 

Сборная команда по чирлидингу «Needles» одержала бо-
лее 30 побед, покорила множество площадок, стала частью 
игр ФК «Зенит» и праздников «Алые Паруса», к Дню России. Так-
же отличилась своими достижениями танцевальная команда 
«Paradigma» выступив на «VK Fest», «СтудВесне», «Арт-Студии», 
а вскоре станет организатором собственного чемпионата 
«Flava». 

Сборная команда КВН вышла в четвертьфинал официаль-
ной лиги Санкт-Петербурга, в финал дивизиона «А» и «В», про-
должая радовать фанатов своими смешными выступлениями. 
Межвузовский вокальный коллектив «SPBand» стал платфор-
мой для раскрытия талантов, расширил свой состав и украша-
ет каждое мероприятие университета. Киберспортивный клуб 
«VISERION» вошел в ТОП-10 на турнирах Санкт-Петербурга, а 
также занял призовые места в международных и межвузов-
ских турнирах.

Волонтеры Добро.Центр помогли провести десятки меро-
приятий, объединяя неравнодушных студентов. За прошед-
ший год на счету более сотни проведенных добрых дел. В 
следующем году важным этапом развития для центра станет 
собственный практикум для развития культурного движения 
«По зову сердца».

Желаем вдохновения и успехов! Время творить в ЦСТД!
Воробьёв Сергей Сергеевич, директор центра  

студенческого творчества и досуга

sutd.ru

С Новым годом!


